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para Jóvenes Agricultores no es un logro del ministro

^gún Romero, los precios 
agrarios subirán en torno 
a un seis por ciento

I

■■ El ministro de Agricultura, Carlos Romero, 
■ v manifestaba ayer en Toledo que los precios de 

los productos españoles y en especial algunos 
cultivos de la región, experimentarán una subi- 

■ 1 da en torno al 6 por ciento en la próxima cam- 
■ 1 paña 1987/1988 respecto a la anterior, gracias 

al acuerdo de precios agrícolas alcanzado en 
Bruselas por los ministros de la CEE.

Junto a estas declaraciones. Femando Ló- 
pez Carrasco, consejero de Agricultura, señaló 
que este asunto de precios supondrá "grandes 
beneficios" para los agricultores de la región. 

realizado por el ministro a la capital 
de la región tenía como obj etivo explicar la inci- 

9B dencia que para España tendrán los nuevos 
precios agrícolas aprobados por los ministros 
de la CEE.

Entre otros logros conseguidos para la agri
cultura española, el ministro señaló la apertura 
de compras de intervención desde el próximo 1 
de agosto, en el caso de los cereales, cuando la 
fecha fijada para la mayoría de los países co
munitarios es la de octubre.

Estas declaraciones fueron valoradas por 
José Pérez Cuenca, presidente de Jóvenes 
Agricultores de Albacete, como beneficiosas 
para los agricultores de la región, pero añadió 
que no habían de ser entendidas como ún gran 
logro del Ministerio sino "como el mismo mi
nistro dice, una aproximación a los precios 
agrícolas de la Comunidad Económica Euro- 
pea .
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Camará 

necesita 

veinte millones 

más para la 

próxima Feria

Detenido 
en Sagunto 
el atracador de 
dos comercios 
albacetenses
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A finales de 
semana estará 
abierta la 
zona acuática 
de Pinares
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Ballesteros asistió 
a la reunión con Cantará 
como portavoz de AP
' Francisco Ballesteros acudió 
ayer a la reunión que los porta
voces del Ayuntamiento man
tuvieron con el empresario tau
rino, Camará, desoyendo de 
esta manera las órdenes del co
mité provincial de AP que ha
bía elegido a Gregorio Parreño 
como portavoz del partido.

El presidente provincial, Ga
briel Martínez Paños, señaló a 
LA TRIBUNA que si Parreño no 
había acudido a la reunión es 
porque no era cuestión de mon
tar un espectáculo. "Hubiera 
sido muy violento y de alguna 
manera alguien tiene que de- 
mostrar la elegancia”._________

Paños intentó locaüzar en el 
día de ayer al secretario gene
ral de AP, Arturo García Tizón, 
para explicar lo sucedido así 
como lo ocurrido en la reunión 
del pasado lunes. Como no fue 
posible, hoy mandará un télex 
a Madrid en el que se detalla
rán los últimos acontecimien
tos.

AP podría expedientar y dar 
de baja a Francisco Ballesteros 
y a los tres concejales que le 
apoyan, creándose una situa
ción extraña en el Ayuntamien
to que no contempla la creación 
de un grupo mixto.

(Pág. 5)

Sanidad asegura 
que no hay 
problemas con 
los desagües 
en Ruidera
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IMPERIAL - AUTOMOVILES DE IMPORTACION
ORMA que todos los vehículos presentados en su exposición, fueron vendidos el día de su apertura y matriculados a 

Sigu . nombre de sus compradores con AB-H.
eseo es importar usted directamente su veh ículo puede hacerlo a través de nuestra AGENCIA DE COMERCIO EXTE- 

Dentro d RIOR en cuyo caso podrá ahorrarse hasta quinientas mil pesetas. 
e unos días les ofreceremos una nueva remesa de vehículos aún más baratos, totalmente legalizados y math- 

^. culados á su nombre. Todos garantizados.
•T^er importador legalizado para Albacete, Antonio Cortecero Cano. Más de un año de experiencia en el tema.

-— EXPOSICION Y VENTA: BATALLA PEL SALADO, N.^ 9, TELF. 23 90 22. ALBACETE___________



Miércoles, 8 
de Julio de 1987 AGENDA

Í

ST
 

S*
 

S

SANTORAL

CALENDARIO
LA HOJA DEL ALMANAQUE

FARMACIAS

Santos Procopio, mr.; Auspicio y Disibodo, 
obs; Adriano III, Benedicto XII y Eugenio III, pa
pas y santas Priscila, vg; y Aguila, mártir.

Días transcurridos; 189, 
Días hasta finalizar el año; 176.

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 4.25 y se pondrá a las 7.27.
Luna llena el día 11.

Vientos suaves y cielos nubosos
Despejado

C Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

® €

PARA HOY; MOLINA, Feria, 63 y FERNAND?? m 
Avda, de España, 8 (Frente a Ambulatorio) 'Wllj
PARA MAÑANA; SILVESTRE, Martínez ViUena 7 íw 
tedral) y MEMBIELA, Dr. García Reyes, 5 (Junto a M^J’»’^ -

TELEFONOS
ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa .
Policía Nacional... 
Policía Municipal . 
Guardia Civil .......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80

22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia......  
Ambulatorio (Urgencias) ., 

Hospital General................... 
Estación de Ferrocarril ...... 
Estación de Autobuses .... 
Telégrafos ................................
0. Reclamación Precios .... 
Protección Civil .....................

21 07 23
21 62 62-
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

TAXIS [

Plaza de Fátima . .
Avenida de España.
Altozano ................. '
Estación Vieja .,...1 21S
Estación Nueva ...'' S 
Hospital ............

MOVIMIENTO t 
DEMOGRAFICO

Nacimientos

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

En Albacete se registró ayer una tem
peratura máxima de 30 grados a las 19.10 
horas y una temperatura mínima de 17.17 
grados a las 7.40 horas.

El viento sopló del Este desde una 
componente 100 grados Oeste y una fuer
za de 18 kilómetros a la hora. El cielo per
maneció nuboso a lo largo de la jomada

habiendo lucido el sol durante 8 horas y 48 
minutos. La humedad relativa del aire al
canzó una valoración del 45 por ciento.

En la región castellano-manchega se 
esperan para hoy unos cielos con nubosi
dad de evolución diurna, así como nebli
nas matinales, con vientos flojos del Este.

LA RODA '
Policía Municipal.........
Guardia Civil .................
Bomberos ........................
Casa de Socorro ...........
Cruz Roja ............ .............

HELLIN
Comisaría de Policía .. 

Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal.........  
Bomberos ........................  
Casa de Socorro ...........  
Cruz Roja .........................

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33

30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis ....................

Bomberos .................................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal...................
Guardia Civil ...........................
Cruz Roja ...................................

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96

34 11 90

Hazte socio de la Cruz Roja 
No te cruces de brazos.

1 D._______

| Domicilio.

| Población

/ Ibi

Enviar cupón a la Asamblea Provincial de Albacete:
San Antonio, 23.02001 Albacete. Teis. (967) 21 90 50 y 21 90 12 Cruz Roja Española

La Tribuna Don

Domicilio

Ciudad Provincia,

Francisco Márquez Más t * 
de Miguel y Francisca. ' f

María Josefa López Sán J 
hija de Luciano y Joaquini|.

^4ana ^Íartmez Gómez t f 
de Angel y Otilia. '

Maria del Carmen Sáiic4¡ ■ 
López, hija de Jesús y Antea

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado ayer

1438
(Premiados con 100.000 Plat) 

Terminaciones y premios 
Núm. Pías.

8 50
38 500

438 5.000
1437 1.250
1439 1.250

■ Deseo formar I 
■ parte de la ■ 
1 Cruz Roja I 
1 Española, por lo i 

que me ofrezco- 1

D.N.I.

Fecha

FIRMA

A la atención de nuestros suscriptores: W
Si por estas fechas veraniegas se marchan ^v 

de su domicilio habitual y desean seguir i
recibiendo LA TRIBUNA les sugerimos nos ¡ 

remitan cumplimentado el boletín adjunto, i 
al departamento de suscripción. Apartado ¡ 

de Correos 369 de Albacete.
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Crónica de un 
día de julio

FERNANDO ONEGA

LA historia del 7 de julio 
de 1987 muy bien se

Reiría escribir así: Te des- 
__ _jiertas con la noticia de la 

(pAP detención de dos importan- 
les etarras en Zaragoza.

layef

)PI»j 
míos

)yes las versiones policiales 
y peno±'sticas y, cualquiera 
jue elijas, te quedas con una • 
mpresión casi feliz de -que 
!TA es vulnerable, senti- 
oiento que no teníamos 
lace unos días. Más tarde 
lescubres que se detiene a 
tro tenorista en Torremoli-

r La noticia añade que esta- 
___ ba tratando de montar un co- 
___ lando estable de ETA en 

~ adalucía. Y dice más, se- 
(ún una versión radiofónica: 

Se consigue desactivar un 
ornando antes de que estu
viera formado. La impresión 

que ETA es vulnerable se 
Ill^ganta. Más tarde habla 
Bxiqui Benegas, portavoz del 
BSOE. Dice que la dirección y 

“__________^®^ Parido Socialis-
_ respaldan totalmente al 

1 ^stro Barrionuevo, “espe- 
— | lalmente en su lucha antite- 
_ _ 1 ronsta". Desaparece, con 

l Do, la sensación de crisis 
—. 1 motivadas por la última ofen- 

iva de ETA.
i^ediatamente después, 

arge la polémica; Alianza 
opular trata de llevar al Par
iente Europeo la cuestión

“^. propuesta que no 
ceptanlos socialistas. Pero, 
^sta ahí. la historia del día

fStó P^tópal enemigo 
^' ^^ ^®cibido un nuevo 

iOlpe.
Z '^^^^ ”“^®' se- 
^n Us versiones poüciales:' 
aci6?x®®^®^° '^^ investi- 

' ^^®^^^°n unos incó- 

®s. contro-
onseguir un nuevo

e importante éxito. La moral 
quedaba muy alta, después 
de las últimas conmociones. 
El ministro del ramo podía re
tirar sus testimonios de de
saliento.

Pero, como si de una gue
rra se tratase, el siguiente 
parte bélico tenía exacta
mente el sentido contrario: 
Se producía un atentado con
tra el Gobierno Militar de San 
Sebastán: contra el edificio 
hasta ahora habitado por el 
general que había declarado 
que “si las instituciones del 
Estado así lo acuerdan, el 
Ejército aceptaría un grado 
de independencia de alguna 
región española”. ETA, con 
ello, ganaba la batalla sicoló
gica de un día.

En el escenario de la lucha ' 
quedaban los balances: El 
inicial, triunfalista, que ha
blaba de éxito, y el de media 
tarde, pesimista, que conflr- 
maba la nueva ofensiva eta
rra. Una nueva ofensiva que 
sugiere, por lo menos, exten
sión territorial.

Al tiempo que están en el 
eje Zaragoza-Barcelona, pre
paran un comando en Anda
lucía. Y todavía les quedan 
efectivos para preparar y eje
cutar la impresionante agre
sión de San Sebastián. Le lla
mó “impresionante" por lo 
que supone de desafío al Ejér
cito y queramos o no a los de
licados mecanismos de la es
tabilidad democrática.

Con todo ello, al cronista le 
queda una amarga duda: 
¿Qué,resaltar más, los éxitos, 
o el desafío? ¿Dónde se juega 
más España, en la tranquili
dad que deja una acción poli
cial, o en la inquietud deriva
da de las granadas contra im 
Gobierno Militar? El cronista 
reconoce que no está en con
diciones de pronunciarse. 
Sólo sabe que su crónica tie
ne mucho que ver con un par
te de guerra.

J , ^e,^!^®^'^^^5 COMUNICANTES 
0 para la publicación de cartas o cola-

íB ^^dae de unaV^^ Páginas de opinión que vayan firmadas y acom-
®0 lineas niAra.. °'-ocopia del DNI del remitente y que no excedan de 

Enninmi
K ^A se reserva ^^ ®dnuten originales fotocopiados y LA TRIBU- 
H pulicarias o no ^''®'^^° ^® extractarías o resumirías, asi como el de 
H ^llas ni devolverías^ obligación de mantener correspondencia sobre 

»''®ftidas en ^ta ”°. necesariamente que compartir las ideas

¡B^noseharo,^ Paginas por sus lectores y colaboradores, por lo 
responsable de su contenido.

Editorial

La lucha contra el
terrorismo

ARRIONUEVO, el ministro del In- ‘ el "apoyo de sus compañeros de Go-
JOterior, aguanta su vela en el graví

simo problema del terrorismo, con una 
postura valiente, decidida, pero a la vez 
con un sentimiento de impotencia. La 
última masacre del “hiper” de Barcelo
na ha vuelto a poner en entredicho su 
labor al frente de ese difícil Ministerio, y 
en tan delicada situación ha manifesta
do que “ si tienen que rodar cabezas", la 
suya, la primera. Admite con ello, la 
gran responsabilidad que recae en su 
misión, y reconoce que la lucha contra 

' el terrorismo tiene que ser cosa de to
dos, y manifiesta que “no se puede ven
cerle sin combatirle".

En este planteamiento, Barrionue
vo, condiciona el éxito en cuatro puntos. 
Por una parte que los medios de comuni
cación adopten una actitud beligerante 
en la lucha contra el terrorismo; por 
otro lado que haya un cambio en la pos
tura de algunos jueces respecto a este 
problema: que le apoyen expresa y pú
blicamente sus compañeros de Gobier
no y, por último, que se hagan moviliza
ciones públicas ante los ataques del te
rrorismo.

De los cuatro puntos, uno está muy 
claro: El de la postura de los medios de 
comunicación, que es de repulsa total, 
de condena absoluta, porque no cabe la 
barbarie en un país civilizado. Otro 
punto que no debería ni comentarse es

bierno". ¿Se puede concebir que algún 
Ministerio de este Gobierno no esté en 
contra del terrorismo, que no se mani
fieste a favor de la gestión de Barrio- 
nuevo, cuando el mismo presidente del 
Gobierno, en más de una ocasión le ha 
reiterado su confianza? Lo de los jueces 
es más enigmático. ¿Existen las leyes 
apropiadas para cortar esta escalada 
de crímenes? ¿Qué tipo de intencionali
dad puede haber en el fallo de un juez 
contra un terrorista que ha matado de 
la más execrable manera? Son pregun
tas para los jueces que, como adminis
tradores de la Justicia por una parte, y 
por otra como ciudadanos, desean la 
convivencia y el bienestar de la socie
dad. Finalmente, las movilizaciones pú
blicas, y aquí es donde, realmente, el 
terrorismo podía entrar en un callejón 
sin sahda. Somos todos los que estaría
mos en guardia, en cualquier lugar, 
acechando a ese enemigo implacable, 
vigilando, defendiendo nuestra propia 
seguridad ante las fieras.

Barrionuevo, consciente, responsa
ble, replantea la lucha contra el terro
rismo con cuatro puntos sobre los que 
sería muy importante que reflexionára
mos ; por lo menos a los ciudadanos que 
podemos consideramos en guerra al 
ser atacados salvajemente, como en el 
“hiper" de Barcelona.

TÚ, tranquilo
LUIS APOSTUA

POR lo menos veinticin
co mil socialistas, iriili- 
tantes o afines, ya están 

tranquilos pese a la derrota 
electoral y a la hipótesis de 
repetición del resultado en 
1990. Son los veinticinco mil 
que habían sido “digitados" 
a buenos puestos en las ad
ministraciones públicas, so
bre los cuales pendía la ame
naza de una cesantía por el 
mismo procedimiento de la 
designación. El Ministerio

competente ha dispuesto la 
celebración de una serie de 
actos administrativos me
diante los cuales esos veinti
cinco mil eventuales pasarán 
a ser funcionarios de pleno 
derecho, inamovibles y eter
nos.

El conjunto de esas situa
ciones era un problema hu
mano que amenazaba con
vertirse en un problema polí
tico. Un congreso PSOE con 
veinticinco mil personas te
miendo por su nómina podía 
torcerse porque el voto de la 
desesperación nadie sabe a

dónde Ueva. De ahora en 
adelante, el PSOE no sólo es 
la luz intelectual y política 
que guía sus actuaciones, 
sino el patrón que garantiza 
un sueldo. Buena parte de la 
pervivencia del franquismo 
se debió a que esa maquina
ria del empleo funcionaba a 
la perfección: el ñel, nunca 
era abandonado por la profu
sa nómina del Estado, las 
empresas públicas, los sindi
catos verticales o el Movi
miento. La democracia cris
tiana de Italia no está lejos 
de esa fórmula. La humani
dad es siempre la misma.
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Punto de vista

La solución de la 
crisis de AP Í.

EDUARDO CANTOS

L
a crisis de Alianza Po
pular continúa. Aun
que los paños calientes ya se 

han empezado a poner. De 
todas formas el que el secre
tario general de este partido, 
Arturo García Tizón, haya te
nido que terciar en el asunto, 
se nos antoja una debilidad 
por parte de la presencia y de 
su equipo rector. Este tipo de 
“golpes de mano" es preferi
ble reducirlos empleando la 
energía propia. Más que 
nada porque es la mejor for
ma de hacer valer los regla- 
mientes, y también hacer 
prevalecer el principio de au
toridad.

Pero fíjense ustedes en 
una cosa: La solución del pro
blema está en manos del 
CDS. Y lo está, porque según 
parece este grupo municipal 
va a proponer a los restantes 
de la oposición —AP inclui
da—, que cuando se tengan 
que ver los próximos presu
puestos, éstos se aprueben 
eliminando del capítulo de 
gastos los sueldos a cargos 
políticos. Lo que traería con
sigo, de llevarse a efecto el 
acuerdo, la supresión de los 
“liberados" por nómina mu
nicipal. ¿Entonces? Muy sen
cillo: Muerto el perro se aca
bó la rabia. O lo que es lo mis
mo: El incordiador segura

mente haría mutis por el foro, 
antes o después, según lo 
que su instinto estratega 
político le dicte, o, vaya usted 
a saber, forzaba a su grupo a 
pactar con el PSOE para abor
tar la idea anteriormente ex
puesta. Lo que sería fatal 
para ambos partidos, que 
quizá tuvieran que dar a la 
opinión pública más explica
ciones de las aconsejables, y 
pecisamente sobre un tema 
tan delicado como es el eco
nómico, sobre el que casi 
siempre planea la sombra del 
interés y la corrupción ideoló
gica.

Las familias

No es al primer partido que 
esto le sucede. De vez en 
cuando, bajo la capa ideológi
ca de una determinada for
mación política, aparecen las 
familias. Grupos de personas 
que forinan una tendencia 
dentro del esquema general, 
que intenta hacerla prevale
cer de una forma u otra. Lue
go están las otras familias. La 
de los parientes: Hermanos, 
cuñados, primos, sobrinos, 
suegras... Pues bien, en AP 
de Albacete militan dos de 
estas últimas familias. Hasta 
ahora, a cada una de ellas les

ha tocado estar por igual en la 
cúspide del gobierno aliancis
ta. Es decir, que se han repar
tido el poder. Momentos hubo 
en que las relaciones de las 
dos sagas estuvieron tensas. 
Al menos eso es lo que circu
ló por fuera de los conductos 
internos de la organización 
conservadora. Incluso hay 
subrayadas ciertas declara
ciones a los medios de comu
nicación, que así lo confir
man, aunque sea de una ma
nera velada, como ocurre con 
las últimas hechas por el pre
sidente Gabriel Martínez Pa
ños, con motivo de la “movi
da" que le ha movido el sagaz 
merodeador de playas aban
donadas, hombre gris donde 
los haya a la hora de asumir 
parcelas de trabajo, pero que 
cuando hay que cobrar una 
peseta se parte el corazón, el 
hígado y hasta las criadillas... 
Pues como decíamos, en AP 
cohabitan dos familias con 
ansias de poder. Hasta aho
ra, como anteriormente indi
camos, lo han ejercido por 
igual. Para bien de su partido 
no estaría mal que las dos 
dieran un paso atrás en el 
próximo congreso, y dejaran 
que una nueva savia le diera 
vida a lo que poco a poco se 
les está muriendo entre las 
manos.

NUESTRO TRABAJO 
ES AYUDAR 

i GRACIAS A TI.

’ AHOR.A PÍ EDES COLABORAR' 
MEDIANTE TALON BANCARK)' 

0 GIRO POSTAL
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Clientelismo
La noticia de que la Adminis

tración socialista ha cubierto 
hasta 25.000 empleos públicos 
por el sistema de libre designa
ción, no puede sorprender a na
die a estas alturas. Más para
dójicos son los argumentos con 
los que desde las filas del PSOE 
se ha tratado de justificar se
mejante actuación: la hostili
dad con que gran parte del alto 
ñmcionariado iba a recibir a los 
nuevos administradores. Esta 
dialéctica no se tiene en pie: si 
algo ha caracterizado a la vida 
española desde 1975 es la flexi
bilidad con que se han compor
tado prácticamente todos sus 
diversos sectores, exceptua
dos los extremos, para la dere
cha y por la izquierda. ¿Por qué 
los funcionarios iban a oponer
se a la nueva Administración, 
máxime cuando todo el discur
so electoral de don Felipe Gon
zález en 1982 estuvo destinado 
a subrayar la necesidad de pro
fesionalizar la Función Pública? 
Más seguro es decir que desde 
un principio los dirigentes so
cialistas sabían que ésta era 
pura retórica electoralista: el 
cambio pasaba por la ocupa
ción de la Administración en 
virtud de dos causas conver
gentes: la enemiga del PSOE al 
corporativismo y la obligación 
de dar puestos a los afiliados y 
simpatizantes.

Y así se hizo, al tiempo que se 
declaraba la guerra al funciona
riado con leyes tan discutibles 
como la de incompatibilidades, 
se desataba la caza del médico, 
se llenaban de relojes todos los 
departamentos y unidades mi- 
lusteriales, para el mejor con
trol del hostil funcionariado, y

El dilema 
surcoreano

Lo que tan sólo hace unas se
manas parecía imposible en 
Corea del Sur se ha producido 
sin que so produzca un baño de 
sangre o la intervención del 
Ejército, como venía siendo ha
bitual. El régimen autoritario 
del general Chun Du Huan, pre
sidente del país, ha cedido a la 
presión popular—en particular 
de los grupos políticos, estu
diantes y clase media— y a la 
de Estados Unidos y otras po
tencias extanjeras, temerosas 
de un nuevo polvorín desesta
bilizador en Asia y en el Pacífi
co. Corea del Sur puede sumar
se próximamente a la comuni
dad de las naciones democráti
cas.

Chim ha accedido a introdu
cir reformas constitucionales 
que llevarán consigo la elec
ción directa por sufragio uni
versal del Presidente de la na
ción, y la libertad de prensa y 
de los presos políticos y disi
dentes durante las protestas 
callejeras contra el régimen o 
por su actitud ideológica. El nú
mero de presos políticos se ele
va a dos mil y los primeros han 
empezado a salir ya de las cár
celes.

Días atrás, Chun mantuvo un 
encuentro con los líderes de la 
oposición para establecer el 
plan democratizador, sin em
bargo, la oferta realizada no ha 
sido suficiente a juicio de Kim 
Yoimg Sam, uno de sus princi-

se bloqueaba la carrera,. 
iustrat.va.LadébUnemoS 
los nuevos dirigentes ?? 
arrumbado en el desván ^ 
Jas promesas deZSj 
puesto de director general^ 
^ap no se producirían ní 
braimentos políticos y 
zas se otorgarían por conc^ 
El PSOE había dado respuí 

sesenta años más tarde 
aquel famoso grito cad? 
'¡Natalio, colócanos a todo?

La Administración no had. 
dado en saltarse sus ptJ 
normas. La Ley de Medidas^ 
gentes de 2 de agosto deis 
consideraba excepcional Uí = 
de libre designación y normáis 
concurso. Hasta ahora sólej 
Mimsterios han dado los pa^ i 
necesarios para que esto si 
posible. De hecho, esa miss - 
ley está articulada de mee 
que la discrecionalidad puei 
convertirse en norma. Cuas; i 
se promulgó, no faltaron op ' 
niones que afirmaron su coai ' 
ción regresiva, que retrotra 
nuestra Administración alo 
tiempos galdosianos de laso 
sentías. Los socialistas repia 
ron de exageradas tales a¿E 
ciones. No lo han sido enloi 
respecta a los ascensos y po 
mociones de los amigos, solí 
todo, claro está, en los escá 
nes más altos: 4.000 funcioa 
rios sobre 7.565, entre los irá 
les 17 al 24, lo sonhoyporlili 
designación.

El gobierno debe rectifis 
este proceso. Modernizan 
también consolidar la Adnirá 
tración por encima de las c 
yunturas políticas. La patria 
nialización del Estado es uní 
nómeno desintegrador de tos 
democracia. Sería la peoili 
rencia que podrían dejar loss 
cialistas. (“ABC”).
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pales oponentes. Las nuen 
manifestaciones estudianti 
en el campus de la Universiib 
de Yonsei (Seúl) durante elí 
de semana no son sino unís 
dio de continuar presiona® 
para forzar un cambio más ai 
plio que el prometido.
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ha tenido, asimismo, un pn< 
gonismo importante al dista 
ciarse del Presidente Chun
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La prevista celebradón!^^

los Juegos Olímpicos “^^^ 
en 1988 es otro factoríiue»j 
como elemento de pe®®'°^¿ 
bre el Gobierno surcor 
Los disturbios en las cau 
la capital y en otras a»» 
constituyen un riesgo F 
éxito que se busca ob^® 
los Juegos. El Gobiernopi 
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11o político. La ^’^®'^.jg api 
que sufre el país ha si 
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Berlín y Sidney Pf®®®L„oí 
ofertas alternativas P 
nizar los Juegos. { Ya

ala
^at

Re 

íter

leu 

Ppos



•i

‘a<iij 
‘oriaíi

®stiej 
falpati 
Q 1101} 
las Pi 
acuisj 
Puesti 
wle.1 
aciquj

jp|jprnj^o de Agricultura, Carlos Romero, visitó Toledo
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Los precios agrarios se incrementaran en 
un 6 por ciento la próxima campaña 87/88

T ns precios de los productos españoles y en espe- 
ai^gunos cultivos de CastiUa-La Mancha experi- 
ntarán una subida en torno al 6 por ciento en la pró- 

Xa campaña, según anunció ay er en Toledo el minis-

tro de Agricultura Carlos Romero. Estas declaraciones 
fueron valoradas por Jóvenes Agricultores como “be
neficiosas para la región", pero en modo alguno debían 
de ser entendidas como logros del Ministerio.
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El Ministerio de Agricultu- 
ra. Carlos Romero, compare
ció ayer ante los medios de co
municación en el transcurso 
de una visita realizada a la ca
pital de la región, en la que 
dio cuenta de los principales 
acuerdos adoptados por la 
CEE para la campaña 87/88, 
que según expresión del pro
pio ministro, suponen nota
bles mejoras para España en 
la regulación de los precios de 
mercado.

Carlos Romero estuvo 
acompañado en la rueda de 
prensa, celebrada en el Pala
cio de Fuensalida de Toledo, 
del consejero de Agricutura 
de Castilla-La Mancha, Fer
nando López Carrasco, y del 
delegado del Gobierno en la 
comunidad, Pedro Valdecan
tos.

Según señaló el ministro, 
los productos españoles, y en 
especial algunos cultivos de 
nuestra región, han consegui
do una subida de precios que 
ha calificado de notable y cu
yos datos han sido facüitados 
durante la meda de prensa.

Los precios de los produc
tos agrícolas en la campaña 
87/88 tendrán para España 
un incremento medio ponde
rado en tomo al 6 por ciento 
respecto a la campaña ante
rior, en virtud del acuerdo de 
precios agrícolas alcanzados 
en Bruselas por los ministros 
de Agricultura de la CEOE. De 
esta forma, explicó el minis
tro, los agricultores españoles 

tendrán un marco de referen
cia para el funcionamiento de 
los mercados en dicha campa
ña, en base a los precios insti
tucionales, de los que des
pués se derivan las normas de 
regulación de mercado.

Así, los precios para el sec
tor cerealista se incremetan 
en un 10’1 por cien para el tri
go duro, un 6'47 por cien para 
el maíz, un 7’34 por cien para 
la cebada, mientras que el 
arroz sube su precio de inter
vención en un 10’4 por ciento, 
los forrajes desecados en un 
8’8 por ciento y la remolacha 
un 5’77 por cien. Dentro de los 
productos ganaderos, hay 
que destacar el aumento del 
7’39 por ciento en el precio de 
la carne de porcino y un 3’9 
por cien para la leche desnata
da, por citar algunos ejem
plos.

Por lo qué se refiere a los 
precios de compra, los cerea
les tienen una subida inferior 
que los denomiados institu
cionales, y para el trigo duro la 
subida sobre la campaña an
terior es de un 3’5 por cien, de 
un 0’90 por ciento para la ce
bada y en proporciones simila
res tiene ñjadas sus precios 
de compra otros productos.

Carlos Romero —hizo hin
capié en los ascensos de pre
cios de productos arraigados 
en Castilla-La Mancha como 
la remolacha, con una subida 
del 5’7 por ciento. Del aceite 
de oliva, que ha registrado un 
aumento del 13’7 por ciento o 
de la carne de porcino que 
tendrá un incremento en su 
precio del 7’3 por ciento. Este 

aumento en los precios de 
productos agrícolas españo
les se ha debido, ha apuntado 
el ministro, a tres factores fun
damentales: La subida habi
da por los propios productos, 
la aproximación de precios de
rivada del tratado de adhe
sión y como tercer factor ha 
manifestado que se desea el 
desmantelamiento de mon
tantes monetarios.

En este sentido, Carlos Ro
mero —informó— que para el 
sector cerealista ha existido 
un reconocimiento de los 
planteamientos defendidos 
por España en tomo al perío
do de intervención.

La CEE pretendía limitar en 
un principio a febrero-mayo 
en cada campaña, y finalmen
te, el acuerdo establece es
te período desde agosto- 
mayo, y exclusivamente para 
España se contempla la posi
bilidad de abrir la interven
ción en el mes de julio si el 
mercado planteara esta nece
sidad.

Por otra parte, el ministro 
de Agricultura comentó que 
por primera vez en la comisión 
de ministros del ramo de la 
CEE fue presentado el tema 
de la regulación del mercado 
de leguminosas de consumo 
humano, hasta ahora sin dis
poner de una normativa al res
pecto. La comisión estudiará 
en el futuro la cuestión forinu- 
lada por España para ofrecer 
una salida a este producto, 
cultivado también en otros 
países miembros pero sin que 
por el momento haya obteni
do una regulación de su mer

cado.
El consejero de Agricultura, 

Femando López Carrasco, se
ñaló la importancia que para 
nuestra región tiene los pre
cios acordados en la CEE. 
Como datos indicativos, infor
mó que Castilla-La Mancha 
tiene im sector de cereales 
que supone un 14 por ciento 
de la producción de vid, gra
sas o aceites, sumando entre 
todos estos sectores un 40 por 
ciento de la producción final 
agraria en Castilla-La Man
cha, cemtidades suficiente
mente representativas de la 
economía regional. El titular 
de la Consejería de Agricultu
ra, felicitó públicamente al mi
nistro por el acuerdo alcanza
do en la negociación, que ten
drá especial incidencia en 
esta comunidad autónoma 
por el tipo de productos de 
cultivo, cilgunos de los cuales 
como ha manifestado el conse
jero "han salido muy bien pa
rados”.

Esta visita del ministro fue 
la primera de las que va a rea
lizar a diferentes puntos de Es
paña, para explicar el acuerdo 
tomado en la comisión de mi
nistros de Agricultura de la 
CEE respecto a los precios 
agrícolas en la campaña 87/ 
88.

Sobre estas declaraciones 
realizadas ayer por el minis
tro, el presidente de Jóvenes 
Agricultores de Albacete, 
José Pérez Cuenca, expresó 
que de ser ciertas serian be
neficiosas para los agriculto
res de la región, pero matizó 
que en modo alguno habían

FOTO: LA TRIBUNA

José Pérez Cuenca.

de ser entendidas como lo
gros del Ministerio de Agricul
tura. "Pienso que el mismo 
ministro lo ha reconocido— 
dijo Pérez Cuenca— y que se 
trata de un proceso de aproxi
mación de los precios españo
les a los comunitarios, pero es 
eso, una aproximación y no un 
logro, cuando además hay 
que tener en cuenta la deva
luación de la peseta frente al 
resto de las monedas euro
peas".

Por otra parte señaló que la 
incorporación a la CEE ha 
planteado muchos problemas 
a la agricultura que todavía no 
han sido resueltos, y en este 
sentido aludió a los problemas 
de las cosechas actuales, en
tre las caules destacó la ceba
da y las lentejas.

“Me parece muy bien que 
se comience a reconsiderar la 
subida de los precios agrarios, 
pero entiendo que antes de 
pensar en la próxima campa
ña se deberían afrontar los 
grandes problemas de la ac
tual y cuya venta es más in
mediata, máxime teniendo en 
cuenta que muchos de los pro
ductos están almacenados y 
en el plazo de unos meses se 
habrá devaluado su calidad, 
antes de haber salido al mer
cado ".
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Ballesteros asistió a una reunión del 
Ayuntamiento como portavoz de AP
señalando lo ocurrido en la reu
nión del pasado lunes y la acti
tud tomada por Francisco Ba
llesteros de presentarse como 
portavoz a la reunión de ayer 
en el Ayuntamiento.

Sobre una posible apertura 
de expediente e incluso baja en 
el partido. Paños manifestó que 
"Toledo siempre decide rápi
do".

Reunión con 
el alcalde

Ayer por la mañana mantu
vieron una reunión el alcalde 
José Jerez y el portavoz oficia- 
hsta Gregorio Parreño. Estaba 
previsto que a la misma acudie
ra Martínez Paños pero según 
ha podido saber LA TRIBUNA 
éste se puso en contacto telefó
nico con Jerez.

La postura del alcalde era 
comprendida por Gregorio Pa

rreño que entendía que la única 
acreditación que tenía Jerez 
sobre la mesa era de Balleste
ros como portavoz elegido por 
el comité provincial y si no ha
bía asistido a la reunión de ayer 
fue para no crear más proble
mas. ,

Por último señalar que Ba
llesteros sigue sin querer hacer 
declaraciones en este sentido y 
que no abandona su portura. 
En el caso de que se le abriera 
expediente disciplinario se de
fendería ante el partido.

Por otra parte, en el supuesto 
de que los cuatro concejales 
citados fueran dados de baja en 
el partido y no renunciasen a 
sus cargos municipales cabria 
la posibilidad de que formasen 
un grupo mixto en la Corpora
ción. Esta situación, novedosa 
en lo que se refiere al Ayunta
miento de la capital, provocaría 
la modificación del reglamento 

interno de la institución, según 
aseguró el primer teniente de 
alcalde, Jesús Alemán. La nor
mativa, por el momento, no 
contempla esta situación "ya 
que no es muy normal la forma
ción de grupos independientes 
en las Corporaciones”, añadió 
el concejal. Asimismo, manifes
tó que esperaba que esa divi
sión no se llegara a producir. 
"No la deseamos nadie —dijo— 
y no es buena tampoco".

Ballesteros, 
portavoz

Para la institución, el porta
voz váhdo de Alianza Popular 
es Francisco Ballesteros, ya 
que su nombre ha sido el único 
que aparece en el acta presen
tada al Ayuntamtiento y firma
da por seis de los nuevos con
cejales conservadores. Hasta el 
momento éste ha sido el único 

presentado en la secretaría ge
neral.

Por otra parte. Alemán, que 
no quiso entrar en valoraciones 
sobre la división de portavoces 
y grupo municipal, ya que la 
considera un problema interno 
de partido, sí aseguró que el 
Ayuntamiento se muestra su
mamente comprensivo hacia 
estos problemas. "Y ponemos 
nuestra mejor voluntad — 
dijo— para esperar el tiempo 
prudencial y que esto se resuel
va".

Por el momento, los asuntos 
de funcionamiento y organiza
ción de la institución se han 
quedado un tanto paralizado, 
en expectativa de la solución 
del conflicto. No obstante, des
de el Ayuntamiento se prevé 
que para antes del día 15 se ce
lebre el pleno extraordinario, 
que marca la ley tras la toma de 
posésión de la Corporación, y 
se pueda aprobar allí la ratifica
ción de las actas de nombra
mientos de los portavoces de 
cada partido, incluida la de AP.
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Camará defendería la Plaza 
de Albacete con 20 millones más

Ayer tuvo lugar la anunciada reunión 
entre los distintos portavoces de los gru
pos políticos del Ayuntamiento y el em
presario arrendatario de la plaza de toros 
de la capital, José Flores “Camará". José 
Jerez, alcalde; Francisco Ballestero, por

AP; Onofre Contreras, por el CDS, y José 
María López Ariza, por Izquierda Unida 
escucharon las peticiones del empresario 
taurino al que acompañaban Pedrés y Au
gusto Gil.

□ José SANCHEZ

El tema central de la reunión 
que se desarrolló en un tono 
distendido fue el planteamien
to que Camará hizo respecto a 
la feria taurina en lo que se re
fiere al aspecto taurino así 
como en el económico. Camará 
detalló la relación de toreros 
que tiene ya contratados para 
la feria, así como las corridas de 
toros adquiridas, dando un 
avance muy extenso de las 
combinaciones de los carteles 
de la feria taurina. Por otra par
te presentó un estudio econó
mico relativo al costo de una co
rrida de toros haciendo un re
sumen de las pérdidas econó
micas con las que el empresario 
manifiesta que llega a la feria 
taurina, que ascienden por una 
parte a nueve millones de pese
tas a lo que hay que añadir, 
siempre teniendo en cuenta los 
datos del empresario, otros 
diez millones de pérdidas por 
los resultados negativos de las 
seis novilladas sin picadores 
que el empresario debe organi
zar.

En lo relativo al presupuesto 
de una corrida Camará mani
festó ' que asciende a 
21.685.000 pesetas desglosa
das en doce millones de pese
tas que costaría la compra de 
los toros y la contratación de 
los toreros, tres millones de pe
setas del quince por ciento del 
piso de plaza, dos millones cua
trocientas mil pesetas del 12 
por ciento de IVA y cuatrocien
tas mil pesetas de gastos de co
misiones de taquillas y admi
nistración, a lo que habría que 
añadir 2.200.000 pesetas de 
gastos generales más la acu
mulación de 1.285.000 pesetas 
del desglose y aplicación de los 
nueve millones de pesetas de 
pérdidas proporcionales de las 
siete corridas, como se observa 
en el cuadro publicado al mar
gen.

Por todo ello el empresario 
afirmó que para defender la fe
ria y enjugar las pérdidas exis
tentes hasta el momento nece
sitaría unos veinte millones de 
pesetas más de lo recaudado 
en el año anterior que ascendió 
en un taquillaje neto de 
101.318.526 pesetas y llegado 
el caso treinta y dos millones de 
pesetas para obtener un bene
ficio del 12 por ciento, a pesar 
de que, según manifestó “se 
conformaba con no perder”.

Estos datos deben ser estu
diados por los distintos grupos 
políticos para responder al em
presario tras . la reunión que 
esta mañana tengan los men
cionados portavoces. En defini
tiva, lo que el empresario pre
tende es conseguir esas cifras 
liltimas aludidas bien a través 
del aumento del precio de las 
localidades que sufrirían un in
cremento muy significativo del 
20 por ciento o por otros proce
dimientos.

Camará manifestó al finalizar 
la reunión que había encontra
do muy receptivos a los repre

sentantes políticos: “tengo 
una impresión muy agradable, 
pues hemos encontrado una 
gran receptividad y sobre todo 
me ha dado la impresión de que 
todos los representantes políti
cos conocen a fondo el tema y 
les une la mejor voluntadde ha
cer las cosas para que sea una 
gran feria. Sobre el tema econó
mico se ha planteado la reali
dad de lo que cuesta una corri
da de toros. Han quedado en 
estudiarlo. La impresión que 
tengo es que de lo expuesto se 
han enterado perfectamente o 
mejor ya lo sabían antes de que 
llegáramos nosotros. Luego he
mos hablado de los carteles y 
hemos dado una relación de los 
toros y toreros que están con
tratados en firme".

Esta relación, que se publica 
en otro apartado, manifestan
do Camará que se darán las al
ternativas a Rafael de la Viña y 
Chicuelo, estando en negocia
ciones finales con Ruiz Miguel 
y Tomás Campuzano. El em
presario comentó que ha esta
do ya en negociaciones con Be
rrocal para la contratación de 
Dámaso. “He encontrado un 
tono muy cordial en Berrocal, 
hemos quedado en vemos pró
ximamente en Madrid". Res
pecto a este tema puede haber 
cierta controversia pues frente 
a las tres corridas que Camará 
le ofrece a Dámaso, Berrocal le 
ha solicitado cinco tardes en la 
feria.

—Y ¿Ojeda?
—Me dijo su apoderado que 

no quería venir a Albacete, 
pero si yo iba a hablar con él a 
su pueblo a convencerle podría 
venir a la feria. Creo que no 
hace falta peregrinar tan lejos, 
manifestó Camará.

En lo referente al precio de 
las entradas el empresario ma
nifestó que en la citada reunión 
no habían propuesto subida de 
las entradas. “Nosotros lo que 
hemos hecho es poner sobre la 
mesa lo que nos cuesta organi
zar esta feria. Como en el Ayun
tamiento tienen las cuentas y 
saben el déficit, sobre esa reali
dad vamos a hablar de los pre
cios. Ahora mismo tenemos un 
déficit de 19 millones de pese
tas contando las posibles pér
didas de las novilladas que te
nemos que organizar. En defi
nitiva creo que no hay que ha
blar de índice de aumento, lo 
único que pasa y lo que hay que 
volver a tratar es no el índice de 
aumento de entradas, sino la 
cantidad que vamos a soportar 
cada uno de esos 19 millones 
de pesetas. En un momento 
dado nosotros estamos dis
puestos a soportar algo con vis
tas a recuperarlo en el futuro”.

Otro capítulo que el empre
sario concretó fue el de la orga
nización de las seis novilladas 
sin picadores, manifestando 
que “tengo la idea de organi
zarías en seguida en los prime
ros días del mes de septiembre, 
haciendo una mini feria con el 
aUciente para el abonado de 
que el que saque el abono ten
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drá una entrada gratis para 
esas novilladas ".

Los grupos 
políticos no 
admiten subidas 
elevadas

Al finalizar la reunión Onofre 
Contreras, portavoz del CDS 
manifestó que “según las 
cuentas del empresario para 
quedar a la par necesitaría 
veinte millones y para ganar 
algo treinta y dos. El tema está 
en averiguar cómo se financia 
eso. Existen dos vías: o la subi
da del precio de entradas o la 
subvención del Ayuntamien
to. Esta sería la base de la ne
gociación o bien será necesario 
plantear otras alternativas. Sin 
tener todavía una opinión for
mada totalmente mi gurpo no 
va por la línea del aumento ele
vado de las entradas y el tema 
de la subvención habrá que es
tudiar la cuantía igualmente".

José María López Ariza, por
tavoz de Izquierda Unida co
mentó “mi grupo aceptaría una 
subida del precio de las entra
das que podría ser en torno a lo 
que ha subido este año la vida. 
Podríamos llegar a aceptar has
ta un siete por ciento. Desde 
luego no estamos a favor de la 
subvención municipal. Si el em
presario se mantiene muy fir
me y no cede en la propuesta 
que hoy he hecho probable
mente debamos de llegar a la 
ruptura”.

Francisco Ballesteros, porta
voz de Alianza Popular, mani
festó al respecto que “ Camará 
es un hombre serio y responsa
ble muy conocedor del negocio 
taurino, y en unión de Pedrés, 
un gran albacetense que quie
re que la feria taurina de nuesta 
capital siga estando entre las 
iñejores de España y como em
presario lo único que pide es 
no perder, tenemos la suficien
te garantía de que la organiza
ción de la feria sea la ideal. 
Como grupo político pediremos 
que se vuelva a implantar el 
diez por ciento de descuento 
para los abonados, vamos a pe
dir por otra parte que no suba el 
precio de las entradas y que el 
Ayuntamiento deje de ganar 
con la fiesta de los toros por lo 
que nuestro planteamiento irá 
por un cambio en la reestructu
ración del canon de arrenda
miento y en lo sucesivo redac
tar un nuevo pliego de condi
ciones con otras fórmulas ”.

Finalmente José Jerez, alcal
de de Albacete comentó a LA 
TRIBUNA que había estado en 
otras conversaciones con Ca
mará y que en este caso han es
tado muy correctos y plantean
do los temas con flexibilidad. A 
la salida de la reunión plantea
ban un veinte por ciento de au
mento en el precio de las entra
das. Creo que hay que tener en 
cuenta primero lo que son los 
toros en la feria, la época en la 
que estamos, que permite sali
das a conflictos pero que hay 
que cuidarías mucho y después

a lo
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Un momento de la reunión.

que tenemos una plaza que es 
muy barata. No debemos batir 
records en este sentido porque 
se pueden volver contra los que 
los tienen. Al tener una plaza 
barata bien la gestión la realice 
el Ayuntamiento o una empre
sa privada el costo de las entra
das -debe ser medido y acomo
dado a otras plazas que nos 
permita gestionar la plaza con 
calidad de toros y toreros. 
Cuando se plantea un precio 
por debajo de lo normal, apare
ce un sistema viciado que en 
este caso es la reventa que po
dría llevarse una parte impor
tante de los beneficios que po
dría llevarse o el empresario, el 
torero o el ganadero, por lo tan
to tenemos que guardar un 
equilibrio de precios en función 
de un determinado grado de 
sensatez. Este año considero 
que seguimos estando bajos en 
el precio de las entradas, por lo 
que hay que ir a plantear una 
subida, pero no la que plantea 
el empresario que entiendo 
como un principio de negocia
ción razonado en función de 
sus costos que no discutimos 
porque desconocemos esos 
gastos. En consecuencia tene
mos que llevar la plaza de Alba
cete a unos precios normaliza
dos no en un año sino en dos o 
tres y tenemos que llegar a algo 
importante que está en el áni
mo de todos, como se manifes
tó en el principio de la campa
ña electoral, y es que el Ayun
tamiento no debe obtener ga
nancias de la plaza de toros. 
Este es el juego que tenemos 
que hacer, renunciar poco a 
poco a las ganancias que ferie
mos y equilibrar el costo de las 
entradas y sobre todo que el ta
quillaje de la plaza sea algo que 
nos permita dar un buen espec
táculo. Por eso hoy cuando ten
gamos información de otras 
plazas tenemos que apretarle 
las clavijas al empresario al má
ximo, pero teniendo en cuenta 
dónde estamos. Creo que la afi
ción de Albacete es consciente 
que hay que subir las entradas 
intentaremos que sea a míni
mos y que el Ayuntamiento si 
no este año el que viene por 
modificación de pliego o por 
modificación de la gestión haga 
que el dinero que obtiene sea 
para la mejora de la calidad del 
espectáculo. Si este año tene
mos que hacer un determinado 
juego veremos en qué dimen
sión pues en estos momentos 
tenemos que entrar con las ma
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yores dosis de flexibilidJ J 1 
pues así está el empresario^ S 
eso el juego de este año seis 
sará por nuestra parte en fe 
ción de lo posible más que 4 " ¿, 
gar a situaciones difíciles, aa do 1
que si hay que llegar estaa «gfe 
dispuestos a seguir adeiaa -Se. 
con los grupos que estén di ^^^ 
puestos. Por supuesto no j 
mos a entrar por los camiii '
que la inflexibilidad hipotéá 
del empresario nos maiiifiesi 
pues la ñexibilidad que pía 
teamos queremos que seaiei 
proca pues de esa manera p 
demos llegar a puntos dea 
cuentro. Tenemos buenas a 
pectativas este año, puesnoi 

loss 
197Í 
poli! 
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tan angustioso como el añop 
sado que fue en el mes deas 
to con la particularidad ai 
más, de que tenemos ofeffi 
de otros empresarios fuertes 
llegado el caso no llegamos 
un acuerdo con la actuale: 
presa. No obstante creo ? 
Camará-Pedrés es una empi 
sa seria y que es capaz de no 
tamos una buena feria. Espes 
mos que eso sea así”.

Avance de los 
carteles, no 
definitivos________

El 8 de septiembre, novillo 
con picadores, con R^aeldt 
Viña, Gonzalo González y - 
berto Martínez y novillos- 
Guardiola.

Día, 9, desencajonada.
Día 10, novillada con pie» 

res con Miguel Litri.I^aeK , 
mino y Rafael de la Viña y 
líos de Salvador Domecq.

Día 11, Dámaso Go^ ■ 
Ortega Cano y Joselito o . 
con toros de Matías Beni

Día 12, Niño de la ^ 
Emilio Oliva y alternan 
Rafael de la Viña, contof 
Carlos Núñez. . .

Día 13, Dámaso 
José Antonio Campuz^o’ 
ternativa de Chicuelo e 
cete, con toros de Ahp
Tabernero. erf

Día 14, Manzanares, 
taco y Femando Cepeda^

Día 15, Dámaso 
Rafael de la Viña y ¡ : 
Albacete, y toros ce 
Flores. •

Día 16, Luis 
Víctor Mendes y El Sor . 
ros de Diego Puerta.

Día 17, corrida dere<, 

ganado del albaoe 
Pedro Fernández. b
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gl Muñoz, teniente-alcalde de Albacete

"En vacaciones me cuesta dejar
áde pensar en el Ayuntamiento
/ p su aspecto, nadie diría que es un Muñoz de Gea, contable y pac

’ alcalde Si no fuera por el tono cinco hijos, gesticula poco mientrí teniente-aiccuuc. __ i 1 '
Muñoz de Gea, contable y padre de

cinco hijos, gesticula poco mientras ha
nfírial tan curiosó que suelen adoptar los 
Sticos, Miguel Muñoz de Gea pasaría en 
Alhacete por un infatigable labríego man- 
^go, delgado y menudo, que sonríe con 
frecuencia y viste sin elegancia.

bla: sé diría que tiene los movimientos
medidos y contados... igual que las cuen
tas del Ayuntamiento. Una de las pocas 
cosas que le quitan el sueño.
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FOTO: LUIS MIQUEL

1

Miguel Muñoz.

Antonio S. 
ESCALONILLA

■El balance político del PSOE 
a lo largo de este año viene 

karcado por las recientes elec- 

.UBI

&es municipales. Es cierto 
Ique hemos perdido la mayoría 

Absoluta, pero casi me alegro 
de que nuestro Ayuntamiento 
iliaya ganado en variedad de 
Juerzas políticas; es la volun

bíhd 
trio. 
)se 
en fe

tad del pueblo".
Miguel adopta un tono resig- 

^®“feado y serio. Sabe que su parti- 
®< ® do ha sufrido un golpe duro. 
staiu 
leí 
;én
no

pero no mortal. Un "infarto pa
sajero" tras el cual, como él 

¡smo afirma convencido, "se- 
iremos con la dinámica que 

los socialistas-emprendimos en 
’^^^979, un camino de progreso 

clítico y de diálogo entre el 
® P^ ueblo y las instituciones".
eaiK 
.erap

Sobre la mesa de su despa

cho se amontonan papeles y li
bros de contabilidad, entre los 
que asoma . la sempiterna su
madora. El teniente-alcalde re
conoce que es feliz viviendo 
así, asumiendo su labor de "fa
cilitar la relación financiera de 
los albaceteños con el Ayunta
miento". Ese es uno de sus de
beres y sonríe ufano mientras 
explica que ha cumplido con la 
meta; “Hemos racionalizado el 
cobro de los impuestos gracias 
a la informática. Era uno de los 
motivos de mi preocupación 
por el pueblo y, desde luego, 
pensar en ello compensa los 
sinsabores de mi trabajo en la 
Casa Consistorial".

¿Miedo o ilusión ante un tra
bajo tan complicado? Miguel se 
queda pensativo y responde 
algo vacilante: "No, no, nada 
de miedo, pero nadie está tran
quilo con todo este trabajo", y 

señala la mesa del despacho.
Tras la gestión del último 

año, remata con el traspiés 
electoral, llegan quince días de 
vacaciones como un breve sus
piro de alivio. "Que no, que no, 
que a mí no me gusta ir a la pla
ya —afirma convencido—. Mis 
hijos quieren que pasemos 
unos días en Benidorm, pero de 
buena gana me quedaba en el 
campo o en la montaña. Si sali
mos al mar es, entre otros moti
vos, porque uno de mis chiqui
llos necesita pisar arena de pla
ya, por mandato del médico, y 
porque a mi mujer le hace mu
cha ilusión ir a Benidorm".

Todo hay que decirlo, porque 
cuando se le pregunta por los Li
bros que Miguel echará en la 
maleta, junto al bañador y las 
playeras, muestra su interés 
por "La Colmena", de Cela; 
pero luego baja la voz y susu
rra, como una confidencia, que 

"el año pasado también metí 
en la bolsa de viaje un libro de 
contabüidad. Aunque mi labor 
en la alcaldía tiene que ver con 
los números, sigo trabajando 
en mi empleo anterior por las 
tardes. Pero incluso en vacacio
nes me cuesta dejar de pensar 
en el Ayuntamiento, la ver
dad".

La historia política de Don 
Miguel Muñoz comienza hacia 
1960, año en que entra en con
tacto con la UGT, de la que lle
gó a ser secretario general. 
"Eran los años de la clandesti
nidad, la época de los conti
nuos viajes a Madrid, donde 
contactábamos con la oposi
ción sindical. Y claro, en Alba
cete nos' tenían muy fichados. 
A mi familia no le gustó nada 
que yo me metiera en política 
hasta el punto de llegar a ocu
par el cargo que ocupo... Mi 
sueño de descanso en estas va
caciones es para ellos, para los 

míos, además de escuchar ópe
ra y zarzuelas ".

Miguel se confiesa poco de
portista: "Eso sí —declara— 
me gusta mucho andar y no 
abuso del coche. De todos mo
dos, no me preocupa mucho 
eso de guardar la línea, porque 
no soy de los que echan barriga 
en verano". La cocina casera 
tampoco es un lugar muy fre
cuentado por el teniente-alcal
de que, sin embargo, se ve en el 
deber de meterse entre los ca
charros para echar una mano a 
la señora. Y añade rotunda
mente: "Me encanta aliñar en
saladas".

Miguel Muñoz no quiere ter
minar la conversación sin dar 
algún consejo a sus vecinos; 
“Que se comporten, les pido 
que se ayuden mucho y desin
teresadamente durante estos 
días. Especialmente, a aquellos 
que lo pasan mal por culpa del 
desempleo".
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fneste tierra, que es la tuya. La 
^(í^trabajas, que cultivas, en la 
M pones tus ilusiones y tus esfuerzos.

En esta tierra crecen tus cosechas y tú 
creces también. En la Caja de Albacete 
estamos a tu lado. Crecemos junto con

todos los agricultores y ganaderos, 
solucionándoles quehaceres diarios, 
concediendo créditos, ayudando en lo

que haga falta. Para que todos sigamos 
creciendo en esta tierra. En nuestra 
tierra.

Caja de Albacete

o

Crece con nosotros
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Contratación de trabafa- 
dores. La Confederación Hi
drográfica del Júcar está proce
diendo durante el mes de julio a 
la contratación de los trabaja
dores de los municipios benefi
ciarios del convenio INEM- 
MOPU 1987 para el programa 
de acondicionameinto de cau
ces.
El conjunto de actuaciones en 

la provincia de Albacete es de 5 
con una inversión total de 12 
millones de pesetas y la contra
tación de 33 trabajadores.

Las actuaciones en la provin
cia de Albacete se centran en 
los municipios de:

Casas de Ves, Valdeganga, 
El Robledo, Tarazona de la 
Mancha, Villalgordo del Júcar.

Oferta de 
electrodomésticos

La Dirección General de Con
sumo de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha ha 
hecho pública una nota refe
rente a un anuncio reciente
mente aparecido en la prensa 
de la firma Eurostock Industrial 
por el que se oferta la venta de 
electrodométicos de línea blan
ca y marrón, tales como vídeos, 
televisores, neveras, etc. Apre
cios reducidos.

Dicha empresa indica en el 
referido anuncio que los pedi
dos han de dirigirse acompaña
dos de cheque por el importe, a 
una dirección en Birmighan 
(Reino Unido). •

El Instituto Nacional de Con
sumo ha mantenido diversos 
contactos con la Cámara de Co
mercio británica en España, 
con la embajada del Reino Uni
do y otras empresas relaciona
das con esta publicidad de la 
que se pueden deducir indicios 
sobre dicha oferta que hacen 
desaconsejable solicitar pedi
dos y remitir cheques a la men
cionada firma.

Asimismo la Dirección Gene
ral de Consumo de Castilla-La 
Mancha aconseja a los posibles 
clientes solicitar información 
en las OMIC de la comunidad 
autónoma. Asociación de Con
sumidores y Delegados de la 
Consejería de Sanidad.

Advertencia a los aspirantes 
a agentes inmobiliarios
El presidente del Colegio Ofi

cial de Agentes Inmobiliarios, 
Ignacio Valero coincidió ayer 
en lo dicho por el colegio similar 
de Valencia, en el sentido de 
advertir a los que quieran acce
der a la titulación de Agente 
mediante los exámenes convo
cados por el MOPU, sobre la po
sible manipulación de que pue
dan ser objeto.

Por ello recomiendan que se 
dirigan respectivamente a los 
colegios de sus demarcaciones 
provinciales para recibir una 
orientación fiable sobre esta 
convocatoria. Según Valero se 
han dado casos fuera de la pro
vincia de Albacete en los que 
determinadas academias han 
ofrecido los temarios para esta 
titulación a cambio de fuertes 
sumas de dinero, “esos temas, 
afirmó puede conseguirlos di
rectamente y a través de noso
tros. No es necesario gastar ese 
dinero".

El presidente del colegio pro-

Se ultiman las labores de puesta en funcionamiento

La zona de agua de Pinares del 
Júcar se abrirá esta semana

La media luna de esparcí- José Jerez, y Alemán visita-
miento acuático del Parque 
de Pinares del Júcar quedará 
abierta al público en esta se
mana, probablemente el sá
bado, según confirmó a este 
periódico el concejal de Urba
nismo, Jesús Alemán. Como 
se recordará esta zona del 
parque está destinada fun
damentalmente al recreo in
fantil, con grandes chorros 
de agua laterales al recinto 
que tiene poca profundidad. 
La obra se terminó a finales 
del verano pasado, por lo que 
la pequeña piscina no pudo 
ser inaugurada.

Ayer mismo, el alcalde.

Sanidad asegura que no hay problemas 
con los desagües sépticos de Ruidera

A él asistieron un total di 
tenta personas de toda la
gión con exclusión de la is . S!
sentación de Guadalajan

□ R. C.

Sanidad de Albacete asegura 
q ue hasta el momento los análi
sis realizados diariamente en 
las aguas de las Lagunas de 
Ruidera no han detectado nin
gún tipo de anomalías que re
presenten riesgo de contami
nación e infección. Estas afir
maciones las hacía el delegado 
de Sanidad, Luis Miguel Fres
neda, con relación a las denun
cias que recientemente realiza
rá el propietario de un estable
cimiento en la zona de la lagu
na de "La Colgada”. Esta per
sona, señalaba que con motivo 
de unas recientes obras de en
sanche de las carreteras que 
atraviesa el área se habían 
puesto al descubierto desa
gües sépticos de chalets, cuyas 
tuberías conducían directa
mente los residuos a las aguas 
por lo que representaba un 
gran foco de infección.

Fresneda también negó este

vincial aprovechó la ocasión 
para señalar también el enor
me “intrusismo” profesional 
que se sufre en Albacete, “hay 
iiídividuos sin titulación alguna 
que realizan una gran parte del 
tráfico de fincas urbanas, alqui
leres industriales etc", mani
festó.

Para Valero este tipo de “ile
galidad” se ha acrecentado 
mucho en los últimos años lle
gándose a crear asociaciones 
paralelas a los colegios oficia
les, y que se elaboran sus pro
pios estatutos, aunque en Al
bacete no se ha detectado nin
gún brote de estas característi
cas.

Hasta hace dos décadas la fi
gura del agente inmobiliario no 
existía haciéndose este tipo de 
contrataciones a través de los 
“ corredores de fincas ”, que ya 
han dejado de denominarse de 
ese modo tras la regulación ofi
cial señalada.
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ron la zona para comprobar la 
puesta a punto e intentar so-, 
lucionar algunos problemas 
que se habían producido con 
las tuberías de agua de los 
servicios. Esta última avería 
será subsanada hoy, y el tra
bajo referente a la media luna 
proseguirá en ésta semana. 
Ayer se realizaban labores de 
limpieza del recinto y, des
pués del replanteamiento de 
las bombas de agua y las 
manos de pintura necesarias, 
estará dispuesta para ser 
abierta al público infantil.

El proyecto,que comenzó a 

segimdo aspecto, ya que Sani
dad revisó a principios del pa
sado verano cada una de las vi
viendas de lá zona y no se ad
virtió ningún tipo de irregulari
dad. “Los chalets —dijo—se-

1 • ian legalmente la instalación 
; fosas sépticas que exigía el 

proyecto de construcción". 
Asimismo, reiteró que no es 
cierto que los desagües viertan 
sus aguas en las lagunas, ya 
que éstos están planificados y 
contemplan cauces naturales 
de filtración natural que depu
ran las aguas residuales.

Proyecto general

Si bien en estos momentos 
no existen problemas sobre fo
cos de contaminación por los ci
tados desagües. Fresneda re
conoció que en épocas anterio
res sí los había habido, la últi
ma vez el pasado verano. Para 
solucionar estas situaciones, 
que podrían afectar a la salud 
humana,-la Junta del Parque,

fOTO l*’

naciin*Homenaje a Benjamín Palencia. E1 pintor ai cumplirse el 94 aniversario de su na^ 
Al aire libre, con un magnífico óleo, ^, 

llena hizo renovar a mucha gente la ®
dé Cenizate Robert Villena ofreció ayer, frente al 
Museo Provincial, un homenaje de recuerdo al 
universal artista de Barrax, Benjamín Palencia, por el pintor desparecido.

-------
Bono asistió f

realizarse en el mes de mayo 
del pasado año, pretende ali
viar los momentos de calor 
del verano con una zona de 
esparcimiento acuática, se
gún declaraba el alcalde a 
este periódico en julio de 
1986. La balsa de baño forma 
un semicírculo de sesenta y 
cinco metros de largo y trein
ta de profundidad. Alrededor 
de la misma se ha plantado 
una zona amplia de césped, 
donde se instalaron bancos y 
espacios de recreo. Su presu
puesto ha supuesto un mon
tante de diecisiete millones, 
aproximadamente. 

a>asegun(jj 
jomada del 

XIV Curso de 

Pastoral

Social
Desde el pasado lunes se

ne celebrando en Ciudad: 
el XIV Curso de PastorS 

en el cual participan veinteo 
sonas de Albacete, reprej 
tando a los distintos secto 
sociales de la provincia.

Este curso, que durantes 
años consecutivos se ha ve; 
celebrando en nuestra can 
es desde hace dos rotativo! 
el fin de que pueda ir convoo 
dose en las cinco piovinciai 
la región.

dentro de su plan general, tie
ne previsto la realización de un 
proyecto que contemple una 
salida de residuos.

El plan, según Fresneda, se 
encuentra en fase de valora
ción por parte de los técnicos y 
especialistas de las dos institu
ciones de las que depende, las 
diputaciones de Albacete y 
Ciudad Real.

Este proyecto pretende evi
tar la alternativa de las fosas 
sépticas individuales y las 
aguas residuales se depuren al 
margen de las lagunas en una 
zona general donde concurriría 
un sistema de canalizaciones

cerdotes, maestros, asista ^ 
sociales, amas de casa, agí X
iotes y trabajadoras en gen i^ 
estudian en este XIV cural
entidad regional y el coii; 
miso de los cristianos cast! 
no-manchegos.

1
1

Seg^n el albacetense) 
Carrión a lo largo de elcuis 
pretende analizar elcompn 
so socio-político de los oís 
nos en Castilla-La Maa 
analizar el hecho autonte 
hacer una valoración de la 
gión bajo tres aspectos, é 
cio-económico, el político! 
cristiano. La jomada de* 
contó con la presencia dai " 
sidente de la comunidad $ -
noma, José Bono quien seoque afectaría a todos los pro- ____,_________

pietarios de viviendas o esta- plazó a Ciudad Real a pesc
blecimientos de forma obliga
da. Sin embargo, la iniciativa 
aún no se ha llevado a cabo de
finitivamente y su realización 
supondría un elevado presu
puesto y un período de obras 
en las que habría que instalar 
las canahzaciones en toda la 
zona del parque.

^ 2^ <̂'
 W

 * 
«Í-
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que en Toledo se esperáis 
visita del- ministro de As 
tura Carlos Romero.

La clausura del curso i ¡ 
prevista que se realice iMÍ i , 
jueves a última hora de lau ? ( 
y tras la lectura de las eos ■ 
sienes del curso.
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Ahora tienes la oportunidad de tener un PEUGEOT 205 
diferente. Con unos detalles que te harán sobresalir este 

verano y siempre, allí donde vayas. Incluso en una isla desierta. 
Y, además, puedes elegir: Diesel (cilindrada: 1.769 c.c., potencia 
60 CV, consumo: 3,9 litros a los 100 kms.) o Gasolina (potencia: 
83 CV, cilindrada: 1.442 c.c., velocidad superior a 170 kms/h.). 
Y los dos en 3 y 5 puertas.
Elevalunas eléctricos, cerraduras centralizadas y si quieres, hasta 
con aire acondicionado. Ven a conocer la Serie Especial PEUGEOT 
205 OPEN. Está esperándote y abierta a todo.

Desde 1.231.800 ptas. (I.VA. y transporte incluidos.)

m PEUGEOT 205 
Contigo al fin del mundo'WOKMuns

1985(1986

PEUGEOT TALBOT
^^C^PSfi Lubricantes recomendados ^SS^
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Depués de una intensa investigación

La Policía detuvo al atracador
de dos comercios albacetenses

En una laboriosa investiga
ción a cargo de la Brigada Po
licial Judicial, grupo antiatra
cos, se han esclarecido las 
circunstancias de dos delitos 
cometidos en nuestra capital 
los días 22 y 25 del pasado 
mes de mayo, deteniéndose 
a su autor, en una operación 
montada en colaboración con 
la policía de Sagunto (Valen
cia), población en la que fue 
localizado el delincuente.

En los citados días, un indi
viduo, armado con un revól
ver, atracó un establecimien
to de alimentación en la calle 
Arquitecto Vandelvira, y una 
heladería, en Francisco Piza
rro.

Según los testimonios de 
los testigos de ambos he
chos. las señas personales 
coincidían en un mismo au
tor, por lo que se iniciaron las 
correspondientes investiga-

Ramón García Pérez.

ciones sobre fotografías 
archivo de la policía.

Se le identifícó como 
món García Pérez, de

del

O
 i

años, natural de Níjar (Alme
ría) que estaba reclamado 
por diversos juzgados, por ro
bos con intimidación. Se supo 
que después de cometer los 
dos atracos en nuestra capi
tal se trasladó a Sevilla, des-

pués a Alicante y, posterior
mente a Sagunto (Valencia), 
donde se detectó su presen
cia. Inspectores de la Brigada 
de Policía Judicial de nuesta 
capital se trasladaron a la ci
tada localidad, donde, en co
laboración con inspectores 
de Sagunto, procedieron a su 
detención e ingresado en la 
prisión provincial de nuestra 
capital, después de instruir
se las correspondientes dili
gencias.

Dos residentes en el Asilo 
de Ancianos de San Antón

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO
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MARK GREGORY RAYMOND HARMSTORF BO SVENSONSS.'Xi 
D».™, LARRY LUDMAN

PASES; 5.30 - 7.15 - 9 -10.45 
NO RECOMENDADA MENORES

DE 13 AÑOS

La pintora hellinera Jose 
Rubio expone una colecciói 
de óleos, en Torrevieja
□ Tita MARTINEZ

han denunciado en Comisa
ria el robo de dinero en metá
lico en las habitaciones que 
ocupan. Por un lado, F.O.L. 
denunció que se había come
tido el robo abriendo la puer
ta con una llave falsa. Y por 
otra parte, L.B.V. manifestó 
que la puerta de su habita
ción había sido violentada.

Un comerciante de electro
domésticos de la calle de 
Isaac Peral, A.F.C.M. denun
ció dos robos en su estableci
miento, y en Villarrobledo, 
P.L.S. denunció en el puesto 
de la Guardia Civil el robo per
petrado en su finca, de la que 
autores no identificados se 
apoderaron de 75 tubos de 
riego.

En Comisaria, D.M.G. im
puso una denuncia contra 
F.p.G. por lesiones ocasiona
das al dispararle con un rifle 
de aire comprimido. Y otra 
demmcia fue impuesta por 
M.L.L al que le robaron una 
Derbi de su propiedad.

En lo que se refíere al capí
tulo de auxilios de la policía 
hay que reseñar el traslado al 
Hospital General de F.L.H. le- 
siondo en una reyerta, con un 
corte en la parte posterior de 
la cabeza, quedando ingresa
do en observación.

Treinta y siete cuadros ha 
colgado la pintora de Hellín, 
Jose Rubio en el salón del Casi
no de Torrevieja el pasado sá
bado, cuatro de julio.

En el acto inaugural estuvo 
presente el alcalde de Torrevie
ja y un nutrido grupo de amigos 
de Hellín y de Albacete.

Trabajo a destajo

—Estos 37 cuadros son la 
obra de los últimos meses — 
nos dice Jose—. He trabajado 
como una fiera, de'día, de no
che, los domingos... siempre. 
La verdad es que el día que por 
imperativos no pinto, se me 
queda vacío. Han sido unos me
ses de ilusión y me he sentido 
muy feliz. Pienso que si no de
caigo mi vejez va a ser estupen
da.

La verdad es que oír hablar 
de vejez a José da un poco de 
risa viéndola tan joven y guapí
sima. Lo que si es verdad es 
que la ilusión de que nos habla 
no es una frase porque esa ver
dad se le escapa por los ojos.

Con ella hemos brindado to
dos y hemos confraternizado 
con los muchos visitantes que 
había en Torrevieja, de Murcia, 
de Alicante...

SALA DE DESPIECE 
FABRICA DE EMBUTIDOS

TENEMOS UN COMPROMISO 
CON LA CALIDAD

NUESTROS EMBUTIDOS AUNAN LA 
TRADICION CON LA TECNICA MAS DEPURADA

NUESTRAS ESPECIALIDADES:
CHORIZO MANCHEGO 
SALCHICHA FRESCA 
CHOPPED PORK 
MORTADELA

JAMON YORK 
SOBRASADA 
BUTIFARRA 
CABEZA DE JABALI

EXIJALOS EN SU TIENDA HABITUAL
Se precisan distribuidores para Albacete, Murcia y Alicante.

Teléfono; 21 11 77

MULTICENTRO DE ENSEÑANZAS 
CENTRO COLABORADOR 

DEL INEMN.» 4003

CURSOS DE VERANO

Tratamiento de textos para 
ordenadores personales

Dirigido a: Redactores, periodistas, secretarias y administrativos.
Horas lectivas: 20 horas (2 horas diarias).
Horario: de 18 a 20 horas.
Duración: del 13 al 24 de Julio.
Precio: 9.000 ptas.

Curso de manejo de ordenadores 
personales: sistema operativo MS-DOS

Introducción. Manejo. Ordenes. Uso avanzado. Tratamiento de 
incidentes. Prácticas intensivas.

Horas lectivas; 20 horas (2 horas diarias).
Horario: de 20 a 22 horas.
Duración: del 13 al 24 de Julio.
Precio: 12.000 pesetas.

• Para ambos cursos no se necesita ningún conocimiento previo 
de Informática.

• Ocasión única para opositores.
• Aula 5 Multicentro de Enseñanza, C/Tinte, 35. TIfno.: 21 47 46.

Para Jose Rubio . pintares
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vir, eso está claro. Su pintljei 
actual, que con los niños se ^é 
decantado en fuerza expíes Ec 
y estüo propio tiene a leí bu
mensaje claro y directo pi 
también misterio. Un poco

en 
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surrealismo me atrevería ai -ao
cu yo, que estoy reseñando: gtei 
cariño y sin ánimo de hacei
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tica de arte. |
En los cuadros del Casino ¡itea 

Torrevieja, hay un predoc fíei 
de bodegones y flores ¡i t 
también hay figuras que DOI > 
retratos sino más bien pía 
tos para jugar con las masa J 
color.
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Interesados 
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*^^' ^Izquierda Unida no tendrá
la concejalía de Educación

ALCOCEL

iteres
1 pin 
iosse

F Gabriel Navarro del Grupo 
cialista será a partir de hoy el 
nceial de Educación, conce- 

Que desarrollará junto con 
EdeDeportes. Una vez que el 
Alcalde Antonio Callado hizo 

Úblico el reparto de conceja- 
entre los miembros del 

*Giipo Socialista, quedaba pen- 
xliente la concejalía de Educa- 

ón, que había sido ofrecida a 
quierda Unida y en concreto 

al número dos de su lista, el 
ncejal Jesús Gómez.
Trasladada esta propuesta a 

^ asamblea local de Izquierda 
finida, ésta decidió presentar a 
Í^ntonio Callado una contrao- 
íerta en la que se pedía la ges- 
ión en toda el área que incluye

sido desestimada y la conceja
lía de Educación la ejercerá un 
socilista. Así pues todas las 
concejalías las tendrá el Grupo 
Socialista del Ayuntamiento al- 
manseño, como ya había infor
mado LA TRIBUNA.

Timo de la estampita

íxpies Sducación, Cultura, Deportes y 
a 181 luventud, participación activa 

¡oto ¡K en presupuestos y con una te-

§

andoi

lencia de alcaldía, lo que daría 
icceso a Izquierda Unida a es- 
;ar presente en la comisión de

hacen jobiemo.
Una vez estudiada la con-

Una persona cuyos datos no 
se han dado a conocer resultó 
timada el lunes por el procedi
miento del timo de la estampi
ta, costándole ochenta mil pe
setas el hecho de haber caído 
en uno de los timos más conoci
dos, pero no por ello menos fre
cuentes.

Los timadores fueron dos 
hombres de unos cincuenta 
años de aspecto normal, a los 
que acompaña un niño de unos 
12 ó 13 años delgado más bien 
bajo. Los datos de los timado
res se han dado a conocer para 
evitar que otras personas sean 
víctimas del engaño aconseján
dose, en caso de sospecha su 
inmediata denuncia a la Guar-

X
 f -

FOTOS: LA TRIBUNA

Con interesantes muestras culturales

La población ofrece grandes 
atractivos para el turismo

Fácil y bien comunicado se encuentra 
este pueblo de la provincia de Albacete, 
perteneciente a la comarca de Almansa. A 
él se llega bien desviándose a la izquierda 
en la dirección Albacete-Alicante por la

carretera nacional o bien por la comarcal 
de Higueruela. Alpera es el último pueblo 
de la provincia no exento de alicientes 
para el viajero.

JasiiK baoferta por el alcalde alman- 
sdoE seño y su grupo de gobierno, ha

día Civil o a la Policía Munici
pal.

Q Audelino CARRIONres ¡i
re DOI 
api6 
nasal

Jomadas de yoga con 20
mujeres participantes

Joaquín PEREZ

c7
>

ON

El grupo de yoga de Caudete 
ha organizado unas jomadas 
de expresión corporal y dinámi- 
<» de grupos que se encuadran 
ientro de las actividades anua
les qué realiza este grupo. Está 
latrocinado por la Cruz Roja 1o- 

pel y se celebra en los salones 
de la Caja de Ahorros de Alba- 
Jete, dando comienzo a las 8 de 

la tarde.
El grupo de yoga, que se for-

mó hace cuatro años cuenta 
con unas 20 personas, dándose 
el dato curioso de que todas 
ellas son mujeres. El grupo 
pone en práctica variadas posi
ciones de yoga y lleva a cabo 
estudios de esta filosofía. La 
promotora de este grupo de 
yoga es Maribel Company, 
quien señala lo positivo de la 
práctica de esta disciplina 
oriental, con el fin de conocer 
mejor el propio cuerpo y la per
sonalidad, potenciando ambas 
cosas.

ngíf

10. -1 torneo internacional de 
' ajedrez, gran gala de fiestas

iridaJ CEBRIAN
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Í ‘31" orejan'^T’^®°^^ternacio- 

. ^oda. con la

1C Provincial ^i^a^^ Federación W ^^^tamiento.
^^^ reunirá, ^«vantes^®®® anteriores, a 

^®^ tablero, 
^^acionai ^'^^°^^1 como in- 

| •agnifica^’ ®°"®^*^ye una

“06 la provincia y

de otros muchos puntos de Es
paña, que podrán seguir el de
sarrollo de partidas de alto ni
vel, muy importantes para es
tudios y consideraciones pos
teriores.

Puede decirse, sin género de 
duda, que la flor y nata del aje
drez nacional se enfrentará a 
otros grandes maestros inter
nacionales, en un torneo que 
ha alcanzado un justo prestigio 
por su excelente organización y 
por el extraordinario ambiente 
que le rodea.

Las fiestas patronales —que 
este año serán organizadas por 
una Corporación distinta a 
años anteriores— mantendrán 
el ajedrez como uno de sus más 
importantes alicientes.

La visita se tiene que iniciar 
casi por obligación con el inicio 
de la historia de Alpera y por 
supuesto con la visita a su mo
numento más representativo "La 
Cueva de la Vieja”. Se trata de 
un abrigo del arte rupestre le
vantino. El turista debe dirigir
se al Ayuntamiento para de 
esta manera ser acompañado 
por un policía municipal o fun
cionario. Aquel que se sienta 
maravillado por esta "joya his
tórica” de la cual el pueblo de 
Alpera se enorgullece puede 
también visitar otro abrigo ru
pestre casi colindante con el 
anterior denominado “La Cue
va del Queso". Dicho nombre 
hace mención a que el turista 
comprobará el estado deni
grante en que se encuentra la 
cueva, el hombre reciente al 
que la historia denomina 
"homo sapiens” ha expoliado 
las pinturas que allí se encon
traban quedando el abrigo 
como un queso.

Para aquellos Juristas que 
quieran realizar casi una visita 
monográfica del arte rupestre 
les recomiendo que visiten 
también la "Cueva de Tortosi- 
11a” otro legado de dicho arte 
levantino.

A unos 5 kilómetros de Alpe
ra y en dirección de Ayora (Va
lencia podrán comprobar el ce
rro denominado “Meca” donde 
se encuentra en su cumbre un 
poblado ibero de sumo interés 
con vestigios posteriores de la 
civilización romana y árabe. 
Son numerosos los aljibes que 
se le presentan al viajero que 
bradas en roca, restos de cons
trucciones, etc.

Con todo esto llegamos al 
mediodía y por- supuesto a la 
hora de comer. Aconsejo al via
jero no deje de degustar nues
tros maravilloso caldos tintos y 
rosados, así, como los produc
tos de cerdo y cordero. Los lu
gares más indicados para co
mer son: Bar Stop, Mesón Pi^ 
queras. Bar Exagonal, entre 
otros.

Para aquellos que deseen 
realizar un día completo en el 
campo, existe un albergue en la 
“Cueva de la Vieja" a disposi
ción del turista, así como las in
numerables zonas verdes y en 
particular de gran interés para 
el viajero el parque municipal 
de la "Mejorada” dotado de 
piscina pública, barbacoas, 
fuentes, zonas de acampada y 
aquellos servicios necesarios 
para su completa comodidad. 
El turista que quiera integrarse 
plenamente en la naturaleza le 
aconsejamos la visita a la 
“Himde” (Ayora), sorprendién
dole de modo grato sus estu
pendos paisajes, piscina, ban
cos, zona de acampada, etc... 
Existe en dicho paraje una 
"casa de la naturaleza" así 
como personal de ICONA que 
le informará de todo aquello 
que pueda interesarle. No sólo 
con jamón, pan y vino se puede 
salir de Alpera hay que acercar
se a probar el agua de los naci
mientos de la "Fuente del Pio
jo " así como la de la fuente de la 
“ Manzana”.

Por la tarde una vuelta por el

pueblo no vendría nada mal. El 
turista contemplará el barroco 
de la iglesia de Santa Marina, 
como la ermita de San Roque, 
puede realizar compras de todo 
tipo tales como vino, embuti
dos, y cómo no aquello referen
te a su fina repostería (rollos de 
huevo, magdalenas, rollos de 
vino, de anís, de leche, etc...).

El viajero s^ sorprenderá de 
este pueblo del que se ha escri
to que es "un pueblo limpio y 
bien urbanizado”. En sus gen
tes encontrará amabilidad, cor
tesía y generosidad, cada casa 
es la casa de todos y sus habi
tantes serviciales y francos.

El turista joven intentará 
buscar otras cosas, esto es, el 
ambiente festivo, no se crea 
que es im pueblo exento de 
" Marcha ”, son tres sus discote
cas así como innumerables ca
feterías y bares.

Bien, es la hora del regreso, y 
en su vuelta a casa el viajero 
pensará, "que pena que no lo 
haya conocido antes", de ver
dad, merece la pena “un día en 
Alpera”.

/)>> QUINIELA 
HIPICA

ESTA SEMANA JUEGUE A LA QH
CON UN BOTE DE 7.141.948 PTAS.

NO SE PIERDA ESTA OCASION DE 
GANAR UN PREMIO MILLONARIO 

SELLE SU BOLETO ANTES DE LAS 
14 HORS DEL SABADO EN: 

COLLADO PIÑA, 31 - ISAAC PERAL. 13 
ARQUITECTO CARRILERO, 38 

TESIFONTE GALLERO, 15 (Pasaje) 
MARIA MARIN
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Coloquio en Madrid sobre experimentación animal

Los monos pueden aprender a hablar y serían 
empleados en trabajos menos atractivos

MADRID. (Efe).—Los gorilas y chimpancés son ca
paces de aprender y memorizar no sólo signos simbó
licos, sino también el empleo de ciertas combinacio
nes de estos signos, lo que corresponde a un primer 
nivel de lenguaje, dijo el presidente del Comité Inter
nacional de Investigación de Animales de Laborato
rio, Paulino García Partida.

García Partida participó en 
un coloquio sobre experimen
tación animal, organizado por 
el diario “Ya" de Madrid, don
de se proyectó la película 
“Proyecto X".

La película trata, precisa
mente, de cómo una joven es
tudiante norteamericana, 
Teri, enseña a comunicarse, 
mediante señas, al chimpan
cé Virgil, lo que da origen a 
una serie de circunstancias 
casi humanas de este parien
te cercano del hombre.

El conocido científico del 
cerebro, Manuel Rodríguez 
Delgado, antiguo catedrático 
en la Universidad de Yale, 
que ha realizado numerosas 
experiencias con monos en 
los Estados Unidos, dijo en el 
coloquio que “el chimpancé 
es un primate tremendamen
te inteligente con cualidades 
afectivas muy notables, inclu
so para los seres humanos".

Efectivamente, agregó, pu- 
den aprender a volar en un si
mulador de vuelos, si bien no 
me atrevería a decir que pu
dieran dirigir un avión, como 
aparece en la película. Tam
bién pueden aprender el len
guaje de los mudos.

Hasta hace poco tiempo, 
añadió, los investigadores es
taban empeñados en hablar 
con los chimpancés, pero su 
laringe no es adecuada para

emitir sonidos humanos, aun
que se ha comprobado que se 
puede “dialogar" con ellos a 
través del lenguaje de los mu
dos.

García Partida, puntualizó 
que “los principios cogniti
vos, comunes a los primates 
humanos o no, y base de la 
aparición del lenguaje, no son 
exclusivos del hombre como, 
hasta hace no mucho tiempo, 
se venía preconizando".

Si utilizaramos, afirmó, 
todo nuestro potencial inves
tigador se podrían llegar a 
conseguir “seres intermedios 
en la escala zoológica, con un 
índice de inteligencia calcula
da para ser utilizada en los 
trabajos menos atractivos ".

La posibilidad de que se 
pueda llegar a una forma de 
comunicación más precisa 
con los animales centró el de
bate de los científicos que 
asistieron al coloquio y des
plazó otros temas como la ex
perimentación con animales 
de laboratorio.

Los investigadores Cristina 
García-Orcoyen, presidenta 
de Adena, y Francisco del 
Pozo, José Luis Monteagudo, 
y Pablo Jorge, todos ellos 
miembros del Departamento 
de Investigación del Centro 
Ramón y Cajal, expresaron su 
preocupación por los "experi
mentos secretos".

FUTO: LA TRIBUN
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Jóvenes europ^, 
acuden a un 

campo contra 
el apartheid 
en Barcelona

BARCELONA. {Efe)~j' 
doscientos jóvenes pro^ 
tes de Itaha, Francia S 

tana. Marruecos, Túnez,i 
pana participan en BaiÍ 
en un campo internacional 
jovenes contra el aparthefi

Los Jóvenes han sido./ 
dos por la asociación coi-, 
Esplac" y la Federación fe 

nacional de intercambios^ 
cativos —FIEA—, con la 3 
boración del Consejo Nací 
de la Juventud de Cataluña

El campo, que seprolonJ 
hasta el día 24 de julio, 
de favorecer la relación ij 
nacional entre niños y adj 
tes —en el campo participó 
venes de entre trece y dieoj 
años— y sensibilizarlos J 
los derechos humanos, la^ 
el respeto a las diferencias. |

Durante su estancia en Ca ’ 
luña, los jóvenes árabesyea 
peos recorrerán zonas inía *
res y del litoral catalán poi 
rías rutas de cinco días dec, 
ción.

Los jóvenes participantes i 
el campo serán agrupados^ 
equipos formados por pers::

Co

1

Chimpancé recién nacido.

de todas las nacionalidades, « 
un intento de fomentar la e 0“® 
vivencia y la tolerancia es " 
los representares de distia
países.

Consideraron, sin embar
go, que su realización es poco 
probable, porque para publi
car un trabajo científico con 
animales es necesario cum
plir con requisitos muy com
plejos.

Rodríguez Delgado afirmó 
al final del coloquio que, tanto 
en Estados Unidos como en

Rusia, se experimenta en la 
aplicación de ondas magnéti
cas para destruir chips —^fun
damentales en todo sistema 
de telecomunicaciones mo
derno— y las comunicaciones 
intemeuronales del cerebro 
humano, desde una distancia 
de dos y un kilómetros, res
pectivamente.

El modo de vida delosjj 
nes rimante su estancia enl 
taluña rieberá permitir laco: 
vencía entre los distintos ccS

sur 
Íol

E 
por

• do.tivos, por lo que los organizaj .^
res se han visto, por ejes; 
obligados a elirninar el ce id: ■ 
los menús, por respeto alar 
gión de los marroquíes y tu F

pro 
vol 
toe

cinos.

MADRID. (Efe).—Una sinéc
doque, según informa el Diccio
nario Ideológico de la Lengua 
Española, de Julio Casares, es 
xm tropo que consiste en desig
nar un todo con el nombre de 
una de sus partes, o viceversa.

Hay muchas sinécdoques en 
el lenguaje coloquial; tal vez un 
ejemplo aclare las cosas: Cuan
do decimos que algo es "cues
tión de faldas" estamos desig
nando a las mujeres por una 
parte de su indumentaria. Lo 
mismo cuando para referimos a 
algo lo designamos por el reci- 
pinte que lo contiene.

Y ahí sí que hay sinécdoques 
comestibles, y, en general, la 
mar de ricas. Son platos gene
ralmente de origen popular, ya 
que esta figura retórica se usa 
bastante menos en la actual co
cina de ceración, tal vez con la 
excepción de las tarrinas.

Pasen y vean cuántos platos 
en este país son conocidos por 
el nombre del recipiente en el 
que se elaboran. Desde la "ma
dre" olla podrida, origen de 
todo cocido, hasta la paella, pa
sando por todos los derivados 
de calderos, potas, pucheros, 
marmitas...

En una relación no exhausti
va, podríamos encontramos los 
potes gallegos y asturianos, y. 
del pote también, los potajes, 
aunque probablemente este

Sinécdoque, tropo que asigna un todo 
con una de sus partes, es “comestible”

E 
■en 
rOcf

han dado en llamar a esleí :'5Uí
paellera". No me c^^^ 

ustedes en esa estulticia, tt orí
. mo

término tenga origen galo, que 
los franceses también comen 
sinécdoques, y para muestra 
valga el pot-au-feu, la petite 
marmite o cualquier cassoulet.

Del caldero vienen los calde- 
retes, las calderetas y las cal- 
deiradas. Calderetes general
mente de origen pastoril, o al 
menos agrícola, cocinados con 
los productos que se tienen al 
lado y, generalmente, por ma
nos masculinas. Tiene su razón 
de ser esto, ya que se trata, casi 
siempre, de platos para prepa
rar y comer en el campo, cuan
do los trabajos en él hace difícil 
o imposible regresar a casa 
para la comida de mediodía.

Hay una caldereta que pare
ce tener un origen diferente, 
según algunos estudiosos del 
tema, y es la caldereta asturia
na, en la que entran pescados y 
mariscos, que se ha querido 
emparentar nada menos que 
con la boullabaisse marsellesa 
y que es creación relativamen
te reciente, con autor conocido, 
de tener razón esos estudiosos 
a los que aludíamos.

La caldeirada gallega, tam
bién de pescados —no maris
cos—, sí es plato de pescado

res, hecho en la mar con diver
sos pescados. La fetén lleva, en 
efecto, variado género, aunque 
hoy en fía se llama caldeirada 
al guiso dejin solo tipo: Caldei
rada de pescado (merluza), o de 
rape, o de raya...

De origen marinero es tam
bién el marmitako, esa sucu
lencia inventada por los vascos 
en las costeras del bonito, que 
también toma el nombre del re
cipiente en el que se prepara y 
también ha pasado a figurar, en 
versiones más o menos ajusta
das a la original, en cartas de 
restaurantes de muchas cam
panillas.

Ya dijimos que de la olla po
drida —^y lo de “podrida" sí que 
es apelativo sobre cuyo origen 
no hay ni asomos de acuerdo 
entre los cocinólogos— es algo 
así como la madre de su reci
piente matriz nada menos que 
la escudella... i carn d’oUa.

Hay platos y platos con nom
bre de cacharro, además de los 
ya citados de todos los puche
ros, pucheretes y calderos que 
hay a lo largo y ancho de la Pe
nínsula Ibérica, que los portu
gueses también saben de esto, 
y si no vean ustedes ese plato

de origen sureño que se llama 
cataplana y que se cocina en 
un precedente lejano de la olla 
a presión. Con una "cataplana 
rica do mar" ganó Portugal, 
hace dos años, el premio al me
jor plato mediterráneo de la 
CEE cocinado con aceite de oli
va, en concurso disputado en 
Roma.

De todos modos, el plato "si
nécdoque" por excelencia, 
aunque muchos no lo sepan, es 
la paella, la tan mal tratada 
paella, eso que uno aspira a to
marse como nunca cuando va a 
Valencia, aspiración casi nunca 
satisfecha, dicho sea de paso.

La paella es ni más ni menos 
que el cacharro ese grandote y 
de poco fondo donde se prepa
ra un arroz con más cosas, se
gún se sea más o menos puris
ta, y que cuelga en la pared de 
muchas cocinas. Paella se lla
ma, y en puridad al plato en ella 
hecho debería decirse "arroz 
con paella".

Pero como la gente entiende 
por paella el guiso, que no el ca
charro, resulta que se han in
ventado algunos un término 
bastante absurdo para distin
guir condumio de recipiente, y

deben huir, también, decae _ 
esa otra conocida por ahí da 
te como "paella mixta,: . 
Dios confunda. Una paella 
esas para turistas se la deji. ’ 
mos a ellos, pero unapaei , 
lleva "lo que le echen", : 
Julio Camba la describan ■ 
así, con multitud de ingi®® 
tes que se dan de bofetadí^ 
tre sí, en “ La casa de Lúcuio

Go: 
jad
djrá

arte de comer". ; i^,
De todos los recipientes! w. 

han dado nombre a pW»^ 
otra sinécdoque, 
fijo- eslapaeUa elw^’X’ 
co. En cualquier caso,^^ 
ven, todos ellos, cach F 
contenidos, son de clara 
ción popular y, en ®^^ u 
sos, de elaboración al an

Y son, no lo olviden, e 
tos creados por el pn® 
que dan el tono 
cocina de un país. , j 
nes de los grandes cb*';S« 

brillo, pero la cocina n 
pueblo; los "inventos 
tores, labradores y P®® ^.
perviven, aunque y® , j^^ 
que sus platos, alb®®^ ¡dos 
nos o “ascender a .Japnos o
restaurantes van

E 
CÓi 
tán 
sec 
túa

tando variaciones, 
mente agradables. P® i
gen es su origen: PoP i

res
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Cañera limpia y rápida 
la de los Sanfermines

PAMPLONA. (Efe). El 
primer encierro de los San
fermines 87. con toros de la 
aanadería de Francisco Ja
vier Araúz de Robles, se co
rrió con rapidez ^os minu
tos y cincuenta segundos . 
limpio y sin que se produje
ran heridos por asta de toro.

I4inutos antes de las 
08.00 horas, la tensión de los 
mozos, especialmente en la 
cuesta de Santo Domingo, 
era patente y. en parte, la 
descargaron con la plegaria 
ante la hornacina de S^n 
Fermín y el canto A San 
Fermín pedimos por ser 
nuestro patrón, nos guíe en 
el encieno y nos dé su ben
dición".

Una vez lanzado el cohe
te. los toros de Araúz de Ro
bles salieron arropados por 
los mansos para estirarse la 
manada y quedar los bravos 
separados, aunque no te-

nían peligro porque apenas 
derrotaban y hacían por los. 
corredores.

La misma situación se 
produjo en la plaza del 
Ayuntamiento y en la calle 
Mercaderes, en donde los 
astados continuaron su ca
rrera un poco distanciados y 
llevados por los mansos y 
los mozos.

A la entrada de la calle Es-, 
tafeta, varios mozos habían 
caído al suelo pero la mana
da pasó sobre ellos, quedan
do todo en un simple susto.

P' partir de este lugar, los 
toros de Araúz de Robles se 
dividieron en dos grupos y 
recorrieron la calle Estafeta 

dos bravos con mansos delan
te y el resto, a unos 10 metros 
más atrás y sueltos.

A pesar del peligro que 
entrañaba esta situación, no 
se produjo ningún percance, 
porque los astados seguían 
fija la carrera, sin prestar

VERANO-87
Miércoles, 8 

de Julio de 1987

FOTO: EFE
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Mientras se corría el encierro, otros descansaban. Así es San Fermín.

atención a los numerosos 
mozos que llévaban a un 
lado y a otro.

El encierro finalizó con

una entrada limpia por el ca
llejón, aunque uno de los 
bravos resbaló y al ser arro
llado por un mozo que venía

detrás, le dio varias coces, 
sin que tuviera mayores 
consecuencias para el jo
ven.

pantesi :
p^á« Jousteau explora volcán
2 umergido. El equipo del co- 
^ j^^ laudante Jacques-Yves Cous-

.cia el eau ha explorado durante cua-
tro días el volcán Mac Donald 
umergido en el Pacífico Sur, al 
uroeste de la isla de Rapa en la

, olinesia francesa, 
ilosp

rlaa: 
tos
3 

eje
Ice 
o ala
as y

El explorador informó que,

. este 
le 
icia,
decae

íor primera vez, se ha localiza
do, filmado y fotografiado emi

ones de agua caliente y lava 
ocedente de la actividad del 
Icán, cuyo cráter está a 48 
etros de profundidad.

El Mac Donald se encuentra 
ro un "punto caliente" del 
^éano Paclñco que tiene un 

0tro de 250 kilómetros y 
e produjo la* aparición del 
po de las Australes del que 

^nna parte la isla de Rapa.

ahídíl' ® 5®^P^^^9o. al sur de 
Irta", se desplaza a una velo- 
paella de 10 a 11 centímetros 
ladÁf®®^ ^0 en dirección oeste-no-

, paeli

bata! 
ngi 
stadai 
Lúcult

roeste y en un mülón de años se 
3ri movido alrededor de 100 
ometros.
1 comandante Jacques-Yvesi 
usteau y su equipo han via- 

£;'^°;f^°^"lbWueoceano^ 
^ico Calypso”.

’ítJiST*"’ británicos.

®^^' s^o "más ba-
* 9°rdos y más feos y, 

*“43. hotíbles en la cama-

te. novelasnS*’ Bárbara Cartland,

nás
ISO, 
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CAJA RURAL
DE CENIZATE

De conformidad con el acuerdo del Consejo 
Rector de esta Entidad, en su sesión de fecha 26 
de Junio de 1987, se covoca a todos los socios de 
la misma para celebrar Asamblea General Ex
traordinaria, que tendrá lugar el día 26 del presen
te mes de Julio, a las 10 horas en primera convo
catoria, y media hora después en segunda, en el 
Salón de Actos de la Cooperativa “Virgen de las 
Nieves”, de esta localidad, sito en calle Virgen de 
las Nieves, s/n, y que se desarrollará bajo el si
guiente:

ORDEN DEL DIA

PRIMERO.—Lectura y aprobación, si proce
de, del Balance y Cuenta de Resultados, al día 24 
de Julio de 1987.

SEGUNDO.—Deliberación y acuerdo, si pro
cede, para la disolución de la Caja Rural Local de 
Cenizate, a propuesta motivada del Consejo Rec
tor.

TERCERO.—Aprobación, si procede, del pro
tocolo suscrito entre la Caja Rural Local de Ceni
zate y la Caja Rural Provincial de Albacete, con fe
cha 6 de Julio de 1987.

CUARTO.—Nombramiento de socios liquida
dores y facultades de los mismos.

QUINTO.—Cese reglamentario de los miem
bros del Consejo Rector y Director General.

SEXTO.—Cesión de activos y pasivos del Ba
lance a Caja Rural Provincial de Albacete, Socie
dad Sooperativa, incluso durante el período de li
quidación.

SEPTIMO.—Aprobación del Acta.
Cenizate, a 8 de Julio de 1987

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO RECTOR

La deficiencia mental 
necesita tu colaboración...

ASPRONA
Abécre —MlyOf. 22

PéW Putor 74
Centros piloto en Hetim. Almansa.
Caudete. La roda ^Villarrobledo

GRACIAS
ESPIRITU
SANTO

G.U.

íñ
nl

CONCURSO PUBLICO
La RED NACIONAL DE LOS FERROCARRILES ES

PAÑOLES anuncia el CONCURSO de las obras:

Bateo, neutralización de vía y sustitución de sujeción 
RN por P-2 Tramo: Chinchilla-Almansa (Vía II).

Bateo de vía en los Trayectos Albacete-La Losilla-Chin
chilla-Villar de Chinchilla (Vía I) y Albacete-La Losilla-Chin
chilla (Vía II).

Sustitución de sujeción RN por P-2 Tramo: Aimansa-La 
Encina (Vías I y II).

CONDICIONES GENERALES PARA 
LA LICITACION

1.—PRESUPUESTO DE CONTRATA: 136.703.799.— 
Ptás.

2 .—EXHIBICION DE DOCUMENTOS: Las Bases y el Pro
yecto de este Concurso, están a disposición de los inte
resados, durante el plazo de presentación de las pro
posiciones en la Sala de Reprografía de las Oficinas 
Centrales de RENFE. Final Avda, de Pío XII, s/n. 
28036 Madrid.

3 .—FIANZA PROVISIONAL:
Será de: SIETE MILLONES DE PESETAS 

(7.000.000.— Ptas).
4 .—CLASIFICACION DE LOS CONTRATISTAS: Deberán 

acreditarse para todos y cada uno de los conceptos
que se especifican.

Categoría 
e

Grupos 
D

Subgrupos 
1y5

5.—PRESENTACION DE PROPOSICIONES: Se entre
garán en mano en la Secretaría Administrativa de la Je
fatura de Contratación de RENFE, en las señas indica
das, pudiendo solicitarse recibo acreditativo de la pre
sentación, antes de las 11 horas del día 24 de Julio de 
1987.

6 .—APERTURA DE LAS PROPOSICIONES: Será pú
blica y tendrá lugar inmediatamente después de termi
nado el plazo de presentación.

7 .—DOCUMENTACION QUE DEBEN PRESENTAR LOS 
LICITADORES: La preceptiva a que se hace referencia 
en las Bases del Concurso.
El importe de la publicación del presente anuncio en. el 
B.O.E., dos periódicos de Madrid y dos de Barcelona y 
un periódico de Albacete será por cuenta del adjudica
tario.



Detenidos 3
presuntos 
etarras en
Zaragoza y 
en Málaga

MADRID. (EFe).—El recono
cimiento de Inés del Río Prada, 
presunta integrante del co
mando Madrid, por un policía 
dentro de la campaña de detec
ción de los terroristas que ac
tuaron en Cataluña llevó a la 
detención en un hotel de Zara
goza de Inós y de Angel Luis 
Hermosa Urra, y en Torremoli
nos a la del francés Jean Philip
pe Casabonne, presuntos 
miembros de ETA Militar, se
gún la Seguridad del Estado.

Los tres presuntos miembros 
de ETA Miliar tenían la inten
ción de crear en Andalucía una 
estructura estable de la organi
zación terrorista.

Una decena de supermerca
dos e hipermercados de las pro
vincias de Sevilla, Málaga, Cá
diz y Huelva, así como empre
sas nacionales y otros objetivos 
de índole militar figuraban en
tre los objetivos ya fijados, se
gún la Secretaría de Estado 
para la Seguridad.

La operación policial realiza
da por las Brigadas central de 
Información y regionales de 
Barcelona, Zaragoza y Málaga, 
se enmarca en la iniciativa 
adoptada en Cataluña para la 
detección y detención de terro
ristas, tras los últimos atenta
dos, y partió del reconocimien
to de Inés del Río por un policía 
de Barcelona.

Inés y Angel Luis Hermosa * 
fueron detenidos en la madru
gada de ayer en un hotel de Za
ragoza en que se hospedaban.

Al ser detenidos la policía en
contró en su poder dos pistolas 
"FN”, 29 milímetros corto, con 
sus cargadores y abundante 
munición, tres temporizadores 
para explosivos, así comó docu
mentos falsos —entre ellos uno 
del Cuerpo Superior de Poli
cía—, manuales sobre manejo y 
utilización de explosivos.

También portaban dos millo
nes de pesetas, mil francos 
franceses y documentación so
bre empresas ubicadas en An
dalucía, que podrían ser próxi
mos objetivos de Eta Militar.

FOTO: EFE
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Las flechas indican el lugar afectado por la granada.

Resultaron heridos 5 militares

Atentado contra el Gobierno
Militar de San Sebastián

SAN SEBASTIAN. (Efe).—Cinco mi
litares resultaron heridos leves al ser al
canzados por la onda expansiva ocasio
nada por cuatro granadas lanzadas

ayer por la tarde contra el edificio del 
Gobierno Militar de Guipúzcoa, en San 
Sebastián.

Felicitación a 
Interior por 
la detención 
de etarras 
en Zaragoza L

BARCELONA. (Efe).-Lj J 
tronal catalana Fomento J 
Trabajo ha hecho público^ 
comuiúcado en el que 
su felicitación a las Fuer¿J 
Seguridad del Estado y J 
nisterio del Interior por 
tención en la madrugadas 
ayer de tres presuntos misJ 
de ETA en Zaragoza y

El comunicado señalad 
“la detención de los tres» 
rras Inés del Río, José LuisH 
mosa y el francés Casab(( 
demuestra la posibilidaii 
combatir al terrorismo, emt 
se ponen los medios adecuó 
y se aplica la inteUgencia' '

Fomento de Trabajo, aña > 
“ve con satisfación esten t 
policial, mucho más ante la g 
ticia de que la acción tenot i 
de ETA en Andalucía coa ■• 
piaba una vez más, segúa ^ 
indicios aducidos por la a . 
oficial del Ministerio del!: 
rior, a los empresarios y iasi ' 
presas como objetivo futiro | 
sus planes".

La patronal catalana ap: p 
el 29 de junio un llamad i 
titulado “Los empresariost j 
tra el terrorismo", en el quí í 
día medidas expeditivas yi
cales para acabar con el ti 
rismo.

Un teniente, un sargento y 
dos soldados tuvieron que 
ser trasladados a diferentes 
centros hospitalarios de la 
ciudad, mientras que una 
quinta persona, también mi
litar, fue asistida en el mismo 
lugar del atentado.

Los terroristas utilizaron 
un vehículo lanzagranadas 
que, según el gobernador civil 
de Gipúzcoa, José Ramón 
Goñi Tirapu, tuvo que ser 
aparcado en el lugar momen
tos antes del atentado, que 
se registró sobre las tres de la 
tarde, ya que el temporizador 
usado para activar la carga 
era de seis minutos.

El turismo, un “Renault 5", 
matricula SS-4971-X, presen-

taba en su parte trasera tura 
especie de rampa desde la 
que, previsiblemente, fueron 
lanzadas cuatro granadas de 
carga hueca.

Tres de ellas impactaron 
sobre la fachada del edificio 
del Gobierno Militar de Gui
púzcoa, ubicado frente al 
Aytmtamiento de San Sebas
tián, mientras que la cuarta 
penetró en una de las depen
dencias del inmueble.

Allí se encontraba el sar
gento Eduardo Villa, de 25 
años de edad y natural de 
San Sebastián, quién sufrió 
heridas erosivas en cuero ca
belludo y esguince en las cer
vicales y fue trasladado al

Hospital de Cruz Roja de San 
Sebastián.

Un teniente y dos soldados 
que hacían guardia en el edi
ficio resultaron también al
canzados por la onda expan
siva y tuvieron que ser igual
mente conducidos a centros 
hospitalarios, mientras que 
una quinta persona fue asis
tida en el lugar.

En la Residencia Sanitaria 
de San Sebastián fueron 
atendidos los soldados Fran
cisco Fontela Albor, de 20 
años de edad y natural de 
Santiago de Compostela, y 
Eduardo Ros Barrenetxea, de 
19 años y nacido en la locali
dad guipuzcoana de Eibar.

Mueren 300 
personas al 
naufragar un 
transbordad! 
en Zambia

HERARE (Zimbawe).(Efí 
Ochenta personas que vi 
ban a bordo del transboi¿! 
zaireño "María" han sido 
vadas, hasta ahora, poi 
equipos de socorro que 00 
guieron rescatar, además' 
cadáveres, 20 de ellos ciufi! 
nos del Zaire, se informó! 
en esta capital.

Tras sus detenciones, la poli
cía localizó un Peugeot 309, 
matricula VA-3016-N, utilizado 
por los presuntos terroristas, 
en el que se hallaron 35 kilos de 
amonal, 2 kilos de TNT, 15 tem
porizadores, 2 botellas de oxí
geno líquido, diversas mechas 
y detonadores y un juego de 
matriculas falsificadas.

La Brigada Regional de Infor
mación de Málaga detuvo el lu
nes por la tarde al francés Jean 
Philippe Casabonne, quien se 
encontraba en Torremolinos 
creando la infraestructura ile
gal necesaria para perpetrar 
atentados en Andalucía, según 
la misma nota oficial, y tenía 
previsto albergar a Inés y a An
gel Hermosa.

La detención, según fuentes 
no oficiales, tuvo lugar a las 
16.30 en los apartamentos de 
San Enrique.

José Barrionuevo: “Si hay que 
cortar alguna cabeza que sea la mía”

Existe el temor que uB^ 
personas, que se dan por« 
parecidas, hayan muerto! 
gadas o devoradas por 105 
driles.

MADRID. (Efe).—El ministro 
de Interior, José Barrionuevo, 
considera, después del atenta
do terrorista perpetrado por 
ETA-M que causó 18 muertos 
en Barcelona, que “si piden 
responsabilidades políticas por 
lo de Hipercor y hay que cortar 
alguna cabeza, aquí está la 
mía".

En una entrevista que publi
ca el semanario “Cambio 16", 
Barrionuevo explica las cuatro 
condiciones puestas por él para 
continuar en el cargo, asegura 
no sentirse cansado ni desmo
ralizado, dice no tener apego al 
sillón de ministro y hace balan
ce de su gestión en los últimos 
cinco años.

Barrionuevo pide una actitud 
“behgerante” de los medios de 
comunicación pública en Ía lu
cha contra el terrorismo, un 
cambio en la postura de algu
nos jueces respecto al hecho 
terrorista, apoyos expresos y 
públicos por parte de sus com
pañeros del PSOE y "que se 
produzcan movilizaciones" pú
blicas ante los ataques que él 
recibe.

"Felipe González los acep
ta", asegura Barrionuevo res
pecto a los cuatro puntos por él 
propuestos. “Yo siempre he 
contado con el apoyo del presi
dente del Gobierno. No implíci
to, sino expreso y en muchos 
casos emocionante ".

El ministro de Interior cree 
que sus cuatro proposiciones 
deberá resolverías el Gobierno 
“agitar el frasco para que estas 
cosas vayan saliendo" en el 
convencimiento de que "son 
necesarias para fortalecer la de
mocracia y, además, son pro
gresistas y van a favor de lo que 
quiere el pueblo".

"No se puede vencer al terro
rismo sin combatir. Hay que 
combatir y estamos dispuestos 
a ello. Además de nuestras ca
rencias, que no ocultamos, aquí 
hay un equipo dispuesto a se
guir dando la cara, pero nece
sitamos algunos elementos ex
teriores y esos son los cuatro 
puntos".

El transbordador 
que llevaba a bordo un 
pasajeros, naufragó eu 
drugada del lunes e^P^ 
chocar con un bañe ^ 
cuando navegaba P 
Luapula, en una zon 
fronteriza de Zarnbi 
más de 600 küómetro6 
ka.

Según se 
esta capital los equipé 
corro integrados por ^^ 
agentes de policía 
rios civiles tienen 
ranzas de 
vivientes ante la ^^5) 
S^XX^oLuaP*
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El Tribunal Constitucional 
anula tres artículos de 
la Ley de Extranjería11
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Sigue la expectativa por el juicio.

]Viás sobre^l^índromejtóx^

Doll: “Los afectados de Sevilla 
decisivos para culpar al aceite"

MADRID. (Efe).—El epidemiólogo 
fcchard Doll concluyó ayer su declara
ción como perito, en una maratoniana 
isesión del juicio por el síndrome tóximo 
que se convirtió en unalección de medi-

ciña durante la cual este experto insis
tió con rotundidad en considerar al 
aceite adulterado como causa del enve
nenamiento masivo.

Tranquilo, seguro en sus 
respuestas, sin consultar 
ninguna nota (sólo en ima 
ocasión, para “refrescar la 
memoria"), Richard DoU res
pondió desde las siete de la 
mañana a innumerables pre
guntas y aclaraciones plan
teadas por defensores y acu
sadores.

Doll, catedrático de la Uni
versidad de Oxford y primera 
autoridad mundial en Epide
miología, insitió de forma ro
tunda en considerar al aceite 
adulterado como causa del 
síndrome tóxico, tras los últi
mos estudios que le sirvieron 
para “llenar las lagunas” de 
su primer informe, de octu
bre de 1986.

Los estudios sobre tres 
afectados registrados en fa- 
mibas de trabajadores de la 
refinadora sevillana "ITH", 
que refinó aceite de “RAEL- 
CA" (principal distribuidora 
^^^ ^^2^^^ supuestamente tó-

consumirlo".
El catedrático británico 

contó con el apoyo a sus tesis 
de once de los trece epide
miólogos espciñoles presen
tes en la declaración, ya que 
sólo el matrimonio formado 
por los doctores Francisco Ja
vier Martínez Ruiz y Maria 
Jesús Clavera Ortiz discrepa
ron continuamente de sus 
explicaciones.

DoU defendió los trabajos 
realizados por los expertos 
españoles, y afirmó no existe 
ninguna posibilidad de que 
otro alimento con el que se 
haya asociado el aceite pu
diera producir el envenena
miento.

' conclusión de Doll, según ex- 
' plicó al tribunal.

“Dos trabajadores —expli- 
j có— fueron los únicos que di- 
í jeron haber llevado ese acei- 
' te a sus casas, y consumirlo. 
Esto tuvo mucho peso para 
llegar a una conclusión posi
tiva respecto a la relación 
causa-efecto entre el consu
mo de aceite adulterado y la 
enfermedad".

Sobre la posibilidad de «que 
algunas personas declarasen 
haber consumido aceite tóxi
co para acogetse a las venta
jas económicas del Plan Na
cional y sus ayudas, Doll indi
có que si eso se demuestra 
los tres casos de Sevilla se- 
Uan menos significativos, 
pero no consideró razonable 
la hipótesis.

‘No veo por qué —dijo— 
asas personas llevaron aceite 
a sus casas, si no era para

Ante la insitencia de algu
nos defensores sobre la posi
bilidad de que los datos que 
le facilitaron para realizar su 
informe estuvieran sesga
dos, Doll manifestó que eso 
sólo podría haber ocurrido si 
al recoger las muestras se 
hubieran 
con bajo 
ñas.

“Si las

desechado aceites 
contenido en anili

autoridades encar-
gadas de recoger los aceites 
—dijo— hubieran medido el 
contenido de anilinas y dese
chado deliberadamente el 95 
por ciento de los aceites rela
cionados con la enfermedad 
por tener cantidades esca
sas, habría sesgo en los datos, 
pero no creo que hayan he
cho eso".

Otros peritos españoles 
afirmaron, ante esta cues
tión, que los celadores y asis
tentes sociales encargados 
de recoger el aceite no saben 
hacer análisis químicos, des
pués de que Doll indicara que 
esa posibilidad de desechar 
aceites hubiera requerido 
“ un gran conocimiento de ex
pertos para haber retirado 

deliberadamente los acei
tes".

Durante toda la jomada se 
mantuvo una tensión latente 
entre parte del público y los 
dos epidemiólogos españo
les que discreparon de las te
sis de Doll y los otros peritos, 
armque no se registró ningún 
incidente, salvo comentarios 
ante algunas afirmaciones.

Cuando el doctor Martí
nez Ruiz indicó que los casos 
de experimentación con ani
males fracasaron y apostilló 
“supongo que por culpa de 
los animales", el magistrado 
Siro García, que dirigió la 
prueba inicial, le recomendó 
que no hiciera comentarios, 
“porque pueden agravar esa 
situación de tensión”.

Doll quitó importancia a 
los errores que pueda haber 
en los estudios epidemiológi
cos de casos-control, porque 
en su opinión no han influido 
en el resultado final ni en sus 
convencimiento científico de 
que el aceite adulterado fue 
la causa del síndrome.

Ante la insistencia de algu
nas defensas sobre la posibi
lidad de que le dieran datos 
sesgados para realizar su es
tudio, afirmó que si se parte 
de que toda la información 
suministrada era falsa no hay 
ninguna prueba para conti
nuar, “pero no veo ningún 
motivo —subrayó— para 
postular esa hipótesis".

Un aspecto destacado de 
sus declaraciones fue el rela
tivo a la variabilidad genéti
ca. que explicaría por qué en 
una misma familia algunas 
personas resultaron afecta
das y otras no.

“Los miembros de una mis
ma familia —explicó— difie
ren considerablemente entre 
sí genéticamente, a no ser 
que hablemos de gemelos 
idénticos ".

MADRID. (Efe).—El pleno del 
Tribunal Constitucional estimó 
parcialmente el recurso pre
sentado por el defensor del 
pueblo contra la Ley de Extran
jería, y declaró inconstituciona
les tres de sus artículos, según 
informaron a Efe fuentes jurídi
cas.

El defensor del pueblo, Joa
quín Ruiz Giménez, presentó 
un recurso de inconstituciona
lidad contra la Ley de 1 de julio 
de 1985, sobre derechos y liber
tades de los extranjeros en Es
paña, por considerar que cua
tro de sus artículos eran contra
rios a la Constitución.

El Alto Tribunal, según las 
fuentes consultadas por Efe, 
estimó parcialmente el recurso, 
y declaró inconstitucional el ar
tículo 7, por el que se exigía a 
los extrémjeros autorización 
previa para ejercitar en España 
el derecho de reunión, cuestión 
que el Alto Tribunal consideró 
contraria a nuestra Constitu
ción.

El artículo 7 de la Ley 7/85 
configura un régimen legal del 
ejercicio del derecho de reu
nión para los extranjeros, radi
calmente diferente al regulado 
para los españoles, y que se ca
racteriza por someter a autori
zación previa de la autoridad 
gubernativa la celebración de 
“reuniones públicas en local 
cerrado o en lugar de tránsito 
piíblico, así como manifestacio
nes" promovidas por extranje
ros, que deberán tener la condi
ción legal de residentes.

El órgano gubernativo com
petente “podrá prohibirías si 
resultaren lesivas para la segu
ridad o los intereses naciona- 
les, el orden público, la salud o

Segundo día de visita de 
los Reyes a Hungría

BUDAPEST. (Efe).—El Rey 
de España, Juan Carlos I, se en
trevistó ayer con el primer diri
gente húngaro, Janos Kadar, 
en el segundo día de su visita 
oficial a este país miembro del 
Pacto de Varsovia.

La entrevista entre Juan Car
los y el líder del Partido Socia
lista Obrero Húngaro (PSOH, 
comunista) e impulsar el proce- 
SQ reformista en su país, se ce
lebró en el Parlamento y fue el 
único acto político en un día 
que los Reyes dedicaron al tu
rismo.

Antes de reunirse con Kadar, 
de 75 años, el Rey y la Reina So
fía recorrieron la zona histórica 
de Buda, con una visita al Bas
tión de los Pescadores, la Igle
sia de Matías y las colecciones 
de arte de la Galería Nacional.

Después de entrevistarse el 
lunes con el jefe de Estado hún
garo, Karoly Nemeth, y con el 
jefe del Gobierno, Karoly Grosz, 
recién instalados ambos en sus 
respectivos puestos tras la 
reorganización del 27 de julio, 
los Reyes se trasladaron ayer a 
Esztergon.

Allí, en la “ciudad episcopal" 
húngara situada a unos 60 kiló
metros al norte de Budapest, 

la moral pública:: o los derechos 
o libertades de los españoles". 
Según la sentencia, “las conse
cuencias de este precepto, que 
vulneran el artículo 21 de la 
Constitución, son, por un lado, 
la existencia de una diferencia 
rádical de trato entre nacionales 
y extranjeros en el ejercicio del 
derecho de reunión, sometidas 
las de extranjeros al régimen 
de autorización previa de las 
reuniones públicas en local ce
rrado, y de las reuniones en lu
gares de tránsito público. Esta 
diferencia esencial de trato ca
rece de cobertura constitucio
nal".

También declciró inconstitu
cional el artículo 8 de la Ley Or
gánica 7/1985 que otorgaba a 
las autoridades administrati
vas la posibilidad de poder sus
pender las asociaciones consti
tuidas mayoritariamente por 
extranjeros. El artículo 8.2 de la 
Ley Orgánica 7/85, de 1 de ju
lio, establece que “el Consejo 
de Ministros, a propuesta del 
Ministerio del Interior, previo 
informe del de Asuntos Exte
riores, podrá acordar la suspen
sión de las actividades de las 
asociaciones promovidas e in
tegradas mayoritariamente por 
extranjeros, por un plazo no su
perior a seis meses, cuando 
atenten gravemente contra la 
seguridad o los intereses nacio
nales, el orden público, la salud 
o la moral pública o los dere
chos y libertades de los espa
ñoles.

El Tribunal estimó asimismo 
inconstitucional el artículo 34 
de dicha Ley, que señalaba que 
en ningún caso los tribunales 
podían suspender las órdenes 
de expulsión de extrémjeros 
acordadas.

no lejos de la frontera con Che
coslovaquia, Juan Carlos y So
fía visiteiron diversos monu
mentos y regresarán a Buda
pest por Visegrad y Szenten- 
dre.

Desde el último punto, un 
pintoresco pueblo habitado por 
artisteis y escritores situado 
junto al Danubio, donde visita
ron el Museo Margit Kovacs, 
dedicado a la famosa ceramista 
húngara, los Reyes subieron a 
vm barco que les llevará nueva
mente a Budapest.

En su primer día de visita a la 
capital húngara, de contenido 
fundamentalmente político, el 
Rey lanzó un mensaje favora
ble a la distensión y al diálogo 
Este-Oeste, que fue correspon
dido en el mismo tono por su in
terlocutor y anfitrión, Karoly 
Nemeth.

En la cena de gala que ofreció 
el lunes el presidente húngaro 
en el Salón de Caza del Parla
mento magiar, un edificio neo- 
gótico que terminó de cons
truirse a principios de este si
glo, Juan Carlos subrayó el ca
rácter de Hungría de “puente" 
favorable al diálogo entre las 
dos superpotencias. _______
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Para Hernández 
Mancha, hay 
un matrimonio 
clandestino 
del PSOE y CDS

MADRID. (Efe).—El presi
dente de Afianza Popular (AP), 
Antonio Hernández Mancha, 
opina que lo que ha habido en
tre el CDS y el PSOE ha sido “un 
matrimonio clandestino e infa
mante, pero de fuertes y sóli
dos vínculos ".

En una entrevista que publi
ca en su último número la revis
ta “Epoca", el presidente alian
cista confiesa que se había creí
do los mensajes del CDS de que 
no pactaría con nadie para la 
constitución de ayuntamientos 
y parlamentos autónomos y 
afirma que “ ahora lo veo claro".

El CDS, dice, “ha pactado con 
el socialismo y no tenía ningún 
interés en pactar con nosotros, 
porque ya lo habían hecho con 
los socialistas".

“Lo que ha habido entre el 
CDS y el PSOE ha sido lo que en 
el viejo derecho medieval espa
ñol se denominaba matrimonio 
“a iuras", que es un matrimo
nio clandestino", añade Her
nández Mancha.

Para el líder conservador, al 
que no le preocupa su futuro 
político, "está clarísimo que el 
CDS se ha convertido, en lo mu
nicipal y autonómico, en un 
miembro, en una larga mano 
del PSOE " y el partido centrista 
estaba fraguando "ese matri
monio" mientras AP le apoya
ba “de buena fe y a cambio de 
nada".

Entiende Hernández Man
cha que no es culpa de su parti
do el que Suárez haya preferido 
pactar con el PSOE y no con AP 
y subraya que, en su opinión, 
"votar al CDS es votar sociahs- 
mo .

Sobre su breve conversación 
con el presidente del CDS antes 
de la constitución de los ayun
tamientos, Hernández Mancha 
asegura que lo que no quería 
Adolfo Suárez era “hablar de 
cosas importantes, porque ya 
estaba hablando con el PSOE".

“Por eso no convocaba a los 
órganos del partido ni nada, y 
actuaba clandestinamente 
para presentar una política de 
hechos consumados a su gen
te", agrega.

MADRID. (Efe).—El secreta
rio de Organización del PSOE, 
Txiki Benegas, destacó ayer 
que hay “unanimidad" dentro 
de su partido a favor de que se 
recupere la concertación social.

Benegas aseguró que el 
PSOE separa la concertación de 
“cualquier planteamiento elec
toral" y que la posición del par
tido va “un poco más allá" de lo 
que han planteado los sindica
tos, puesto que “también ha
bría que llegar a acuerdos en 
los objetivos e instrumentos de 
la política económica".

El dirigente socialista explicó 
en rueda de prensa lo tratado el 
lunes por la Comisión Ejecutiva 
Federal del PSOE, que hizo una 
valoración “positiva" del resul
tado de la constitución dp los
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Sáenz de Cosculluela.

Sáenz de Cosculluela justifica la presencia de la Guardia Civil

Enfrentamientos en Riaño con
un balance de cuatro heridos

RIAÑO (León). (Efe).—Cuatro per
sonas, entre ellas un guardia civil, re
sultaron heridas ayer en los enfrenta
mientos entre los vecinos de Riaño y las

Fuerzas de Orden Público que desalo
jan esta localidad leonesa para la cons
trucción del embalse.

Leguina; “Dj 
las elecciones 
no salió mal 
parado Felipe 
González”

’^^^-'^^RID. (Efe).—g|

N 
ras 
Bes 
condente en funciones de la 

lúdad de Madrid Joarr^ ®' 
guiña, afirmó qu¿FeS-^®' 
zález no ha sahdomuv?^ 
rado de estas eh^J^ 

que andábamos colnZ 
las farolas éramos mw ’t 

En declaraciones alai;. ' ■'Tiempo”, el preside^' !” 
nal rehusó hacer 00»»^'’^ 
ÍL?Í®^’^^^ ^® que Sia
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ros,

tod'
cuePSOE existía un temonwiU 

mal Hama PaH»^-^ o- ' U^cial hacia Felipe Gonzálet' 
A pesar de eUo. Leguha 

que "el presidente Goa 
tiene gran poder de conü 
y de comunicación, cosa
es ningún secreto".

les 
ciói

N 
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 eSobre la fuga de votossi jei 

formaciones, Joaquín U .¿er 
manifestó que las capas s 
dias urbanas nos han ¿ene 
para votar a la derecha.

“No es que nosotros 
izquierdistas, añadió, 
CDS, y que me perdones
guez Sahagún, está a ra ^a
derecha". joc

Para solucionar este tras y í
La localidad de Riaño se 

encuentra “tomada" por 
unos 300 miembros de la 
Guardia Civil equipados con 
numeroso material antidis
turbios.

Los heridos, que han sido 
trasladados a centros asis
tenciales de León, son Car
men Martínez Sopeña, Javier 
Sierra Tortosa, José Manuel 
Alvarez Valbuena y un guar
dia civil cuya identidad no ha 
sido revelada.

Carmen Martínez Sopeña, 
de 41 años, sufre herida con
tusa en tórax por impacto de 
pelota de goma y Javier Sie
rra Tortosa, de 19 años, pade
ce una herida incisa cortante 
en la región occipital, al pare
cer ocasionada por la caída 
de una teja de una de las ca
sas desalojadas.

José Manuel Alvarez Val
buena, que se encuentra de
tenido, acusado de atentado 
contra la autoridad, presenta 
herida en la cara por impacto 
de pelota de goma. Las lesio
nes sufridas por el guardia ci
vil herido son de pronóstico 
reservado.

Mientras se registraban

los enfrentamientos se reci
bió una llamada anónima en 
el puesto de la Guardia Civil 
de Crémenes, cerca de Riaño, 
anunciando la explosión de 
varios artefactos con metra
lla, cuya ubicación y hora de 
estallido no fue comunicada.

Hasta primeras horas de la 
tarde de ayer fueron desalo
jadas siete viviendas y está 
previsto que en las siguien
tes horas lo serán otras cinco.

Por otra parte, el ministro 
de Obras Púbheas y Urbanis
mo, Javier Sáenz de Coscu
lluela, considera que la pre
sencia de efectivos de la 
Guardia Civil en el desalojo 
de Riaño es absolutamente 
necesaria para evitar mayo
res incidentes.

Sáenz de Cosculluela, en 
una rueda de prensa celebra
da ayer con motivo de la rea
nudación de las actuaciones 
de desalojo y demolición de 
Riaño, dijo que si la presencia 
de la Guardia Civil hubiera 
sido menor el grupo de 40 ó 
50 personas que se oponen al 
desalojo hubiera actuado con 
mayor violencia y que este 
grupo es el responsable di-

recto de los incidentes ocurri
dos ayer.

El ministro del MOPU cali
ficó de necesidad política de 
interés general la construc
ción del embalse de Riaño.

Javier Sáenz de Coscullue
la destacó la reanudación de 
las actuaciones de desalojo 
paraüzadas desde noviem
bre como consecuencia de un 
conjunto de interdictos plan
teados por vecinos de Riaño y 
dijo que las sentencias ha
bían sido favorables a la Ad
ministración.

Señaló la legalidad de las 
actuaciones de la Adminis
tración y que los habitantes 
de Riaño, incluso el tercio de 
la población afectada inicial- 
mente y que ahora se oponen 
al desalojo, han recibido las 
indemnizaciones por sus tie
rras, casas, negocios, explo
taciones ganaderas, traslado 
de residencia y pérdida de 
puestos de trabajo y así ha 
quedado establecido en las 
sentencias judiciales recaí
das sobre los interdictos dila
torios interpuestos.

Unanimidad en los socialistas para que 
se recupere la concertación social
ayuntarrúentos. Benegas des
tacó que los socialistas tienen 
más alcaldías en el 87 (2.873) 
que en él 83 (2.640).

El secretario de Organiza
ción anunció que el PSOE está 
elaborando una declaración en 
la que se concretarán diversos 
aspectos de la lucha contra el 
terrorismo, aunque se negó a 
precisar cuándo se publicará y 
su contenido.

El PSOE, según Benegas, 
apoya de una forma “clara y 
contundente" al mirústro José 
Barrionuevo, la acción del Mi
nisterio del Interior y "a cada 
uno de los miembros de las 
Fuerzas de Secruridad del Esta

do".
Benegas aludió también al 

“trato discriminatorio” que su
pone que se hayan abierto pro
cedimientos sumariales a cua
tro dirigentes del PSOE, entre 
ellos él mismo y Ramón Jáure
gui, mientras que el dirigente 
de HB Jon Idígoras puede decir 
todo lo que quiera de ETA y 
manifestar su “expreso apoyo" 
a la banda terrorista sin que 
ningún juez intervenga.

En relación a la concertación 
social, y ante la coincidencia de 
los sindicatos de que Solchaga 
no es la persona más idónea 
para dirigir el proceso negocia
dor, Benegas dijo que lo lógico

es que cada Ministerio asuma 
sus funciones.

Reiteró Benegas la necesi
dad de la concertación para 
afrontar los dos grandes retos 
que tiene España: la competiti
vidad en el horizonte de 1992 y 
la solidaridad. Añadió que el 
crecimiento económico hay 
que hacerlo compatible con la 
solidaridad para “no dejar en el 
camino" y a su suerte aJ 20 ó al 
30 por ciento de la población.

Tras señalar que la falta de 
concertación del pasado año 
fue mala para el país, los ciuda
danos, el Gobierno y los sindi
catos, Benegas explicó que el 
PSOE entiende que la concerta-

de votos, Leguina sacó la ¿ié 
elusión, compartida poti &nc
nos compañeros delpaitü flor 
que habría que hacer uk yei 
tica más de derechas, 
a mí particularmente mej ^o
ce mal".

“Dentro del partidos:’ ap<
hay un camino a la dere! an
añadió el presidente di 
drid— pero lo lógico, ac 
tender, es favorecer a lo 
nos han votado, que a 
más desfavorecidos".

“Lo primero—siguió pü 
fizando— es pagarles di 
los que nos han votado,j 
más ese voto de castigo:

iSt

que se han ido a la dereó | j 
que enterderlo como un® ¡ai

Sobre quién es el resp 
ble del resultado de esta

o'

ciones —el Gobierno culpi (¿j 
críticos y los críticos al G )n
no— Leguina afirma qut tes
que tener lealtad; les c io!
globales hacen bastants 
si se realizan desde dent Bai 
partido", dijo. LeguinadOn 
tió el hecho de que nadie) de
se para qué sirve lacones ^ 

dede Madrid. “En la pení2 
nen la sensación de qufii nu
mos sido útiles, de qusli \s 
cumplido múltiples serví U:

1

ción debe tener cuatro'' 
tos básicos.

Estos aspectos sontó» . 
dad de un acuerdo s 
diagnóstico de la situ ,
nómica del país: ® . 
conjunto por parte 
no y de los interlocutor • 
les de las cuentas de■ 
búsqueda de acue^ 
los objetivos de la P ,
nómica más ;
conjunto del país, y 
sobre los :
das que se deben 
lograr los objetivos

Benegas dijo <^® 
tiene la “oportumda 
truir en España u ¡ 
temativo al 
ha triunfado en los Pí^ 
países europeos •
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Las barreras comerciales 
siguen siendo el problema 
de las multinacionales

MADRID- (Efe)-—Las barre- 
^^orciales, las regulacio- 

^^ Tía estabilidad política

síwlmcuesta de la oiga^aaon 
«y india! de aerndoa ta^e-

■El

§ ^ §

^iaiei mn

^s, contabiUdad y auditona

Touch Ross
La encuesta, reabzada entre 
centenar de penodistas de 

económicas de^®^®í ¡publicaciones
Lo el mundo, señala como 
Cuestiones menos unportantes 

los negocios internaciona
les el terrorismo, la pnvatiza- 

-9WB1 tíón y el desempleo.
Gat® No obstante, la privatización 

el paro fueron considerados

lenta 
5 sie 
Miesi 
izálei

Goa
convj y el paro tueron GuwBxuoxavxw.. 
osaiji Jomo cuestiones significativas 

las multinacionales en el 
’tosai lemo Unido y en Europa Occi-

dental.
Según un 85 por ciento de los 

landi ncuestados, Japón, Estados
Inidos y Europa Occidental

I

ha.
os 58 on los mercados internaciona- 
ló, ps ies en los que las barreras co
lones lerdales plantean los proble- 
a ra las más importantes a los ne-

acó te

iodos internacionales.
Estos países se repiten tam- 

>ién en las respuestas de los

Más de la mitad de los en
cuestados, clasificaron a la di
rección tecnológica como la 
mayor preocupación de direc
ción para las multinacionales.

Sin embargo, la mayoría de 
los encuestados pertenecien
tes a América Latina, Austra
lia, Nueva Zelanda y Africa con
sideraron a las relaciones labo
rales como el problema princi
pal de la dirección.

Casi la mitad de los periodis
tas opinaron que las fluctuacio
nes del cambio de divisas ex
tranjeras constituyen el proble
ma más significativo al que se 
enfrenta la comunidad interna
cional de negocios, ligeramen
te por delante de la tercera 
deuda mundial.

No obstante, más del cin
cuenta por ciento de los en
cuestados de Canadá, América 
Latina y Africa clasificaron a la 
tercera deuda mundial como el 
principal problema para las 
multinacionales.

El 71 por ciento opinó que la 
tercera deuda mundial es más 
importante en América Latina, 
seguida por los Estados Unidos 
(51) y Africa (40 por ciento).

1 pon incuestados sobre los lugares 
partii londe las normativas constitu-i en problemas más significati-
s, “aa ros, mientras que Oriente Me- 
e mei Uo (69 por ciento), América La

ina (61) y Africa (60 por ciento) 
tío sia parecen como los que presen- 
dered an mayores dificultades de 
te de «tabilidad política.

La encuesta sitúa a los Esta
dos Unidos en primer lugar 
como el país del mundo con un 
ambiente económico-financie
ro más estable para empresas 
multinacionales, seguido de 
Europa Occidenal, Japón, Rei
no Unido, Canadá y Asia-Pacífi- 
CO.

!selí 
ado,i 
stigoi 
merecí

«quietud empresarial por 
los efectos de la adhesión

BRUSELAS. (Efe).—Empre-
3una arios españoles expresaron
1 resp oy en Bruselas su inquietud
esta! lor los efectos negativos de la 

3CUlpi adhesión de España a la CEE 
s alG ¡n la balanza comercial con el 
a QUí esto de los países comunita-

1
Una delegación de 18 empre- 

i dent ^Qs ¿g jg Confederación de 
inade impresarios Independientes 
ladiei e Madrid —CEIM— se entre- 
coffij istó hoy con el vicepresidente 

le la Comisión Europea, Ma
lgüe luel Marín, responsable de
que suntos Sociales, y el comisario
s^ ibel Matutes, encargado de

S

^geniería Financiera^ 
El presidente de CEIM y vice- 

residente de CEOE, Femando

Femández-Tapias, afirmó que 
“España debe de dejar de ser 
un cliente de Europa y conver
tirse en un proveedor de Euro
pa, para lo cual necesitamos 
disponer de las mismas reglas 
de juego que nuestros competi
dores ".

La delegación de CEIM expu
so a sus interlocutores, durante 
las jornadas que ha durado la vi
sita a instituciones comunita
rias, que España necesita una 
mayor flexibilidad de la Comi
sión Europea en aquellos cam
pos en los que las empresas en
cuentran mayores dificultades 
a la hora de su modernización y 
adaptación al ritmo competiti
vo de la Comunidad.

laW

jnlsK 
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Mercado de divisas

del® 
itoies' 
lelilí 
3ldO51 
polítif
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to®^
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VendedorComprador

100

100 .

100
100
100
100

Moneda

ecu........ 14^*1 1 0 143’470
127’010dólar estadounidense . 126'692

dólar canadiense............ 95’640 95’880
dólar australiano ..................
franco francés.............
fibra esterlina

89'546
20'689

205'292
184'756

89’770
20’741

205’806
185'218üBra irlandesa........ .' 

franco suizo 82'617
332’421

83'823 
333'253francos belgas .....

®arco alemán ... 68'926 
9'521

69'098 
9'545

liras italianas
llorín holandés....................
corona sueca..

61’234
19’789
18’183

61'487
19'838
18'228corona danesa.........

corona noruega ....... 18’861 18'909
“arco finlandés.............
Chelines austriacos ........ 28’410

980’592
28'481 

983'046
«scudos portugueses .... 87’920 88'140
Varia japoneses.............
dracmas griegos.............. 84’903 85'116

91’806. 92'036

Sector textil importó unos 
70.000 millones

BARCELONA. (Efe).—El sector textil-confección 
importó durante el primer cuatrimestre de este año 
productos manufacturados y materias primas por va
lor de 70.000 millones de pesetas, cifra que supera las 
exportacioness por primera vez desde 1974.

Las importaciones crecie
ron en los cuatro primeros 
meses un 42 por ciento con 
relación al mismo período 
del año anterior, debido al 
aumento de las compras a 
países o zonas que anterior
mente no tenían entrada en 
el mercado español.

Entre los productos im
portados, por países, se en
cuentran blusas de Pakis
tán, hilados de algodón de la 
India, fibras y texturados de 
Corea del Sur y Taiwán, y 
guantes de China que se 
ofertan a precios sin posible 
competencia, según un in
forme sobre el sector elabo
rado por el Consejo Intertex- 
til Español.

El estudio asegura que la 
tendencia de las importa
ciones se mantiene firme y 
opina que es previsible que 
continúen con fuertes creci
mientos durante los próxi
mos meses.

Las exportaciones del 
sector textil español aumen
taron durante el primer tri
mestre del año un 13 por 
ciento en términos moneta
rios, cifra que de consolidar-

CC.OO.Metal
quiere apoyo 
de las bases
para su
congreso

se podría significar una cier
ta recuperación de las ven
tas al exterior, en especial 
las dirigidas a la CEE.

El informe matiza que 
esta recuperación aparece 
como “lógica” si se tiene en 
cuenta que las cifras se com
paran con las obtenidas en 
1986, año en el que el sector 
exportador sufrió el im
pacto de la implantación del 
IVA.

El escaso crecimiento de 
la demanda interior, la irre
gularidad de las ventas a mi
noristas, el endurecimiento 
de la competencia y la pre
sencia de un creciente nú
mero de productos extranje
ros áon causas que este ciño 
perjudicaron al sector textil- 
confección.

Las perspectivas del sec
tor para después del periodo 
estival son calificadas como 
"inciertas" en términos gene
rales —sobre todo a lo refe
rente a la demanda interna y 
exportaciones— a pesar de 
la cartera de pedido para los 
próximos meses con que 
cuentan algunos subsecto
res.

MADRID. (Efe).—El secreta
rio general de CC.OO.-Metal, 
Juan Ignacio Marín, de la co
rriente carrillista, desea obte
ner el apoyo de las bases en el 
próximo congreso de la federa
ción del metal mediante elec
ción directa de los delegados 
en las fábricas.

En tomo al congreso federal 
del metal, qué se celebarará el 
próximo mes de octubre en 
Vigo, existen importantes ten
siones derivadas de acusacio
nes y contraacusaciones entre 
los representantes de las ten
dencias gerardista y carrillista.

Denunció Marín la existencia 
de “conflictos de envergadura 
en los congresos de Cantabria, 
Coruña y L’Horta, con elección 
de los delegados surgidos de 
dichos congresos.

Hace algunos días represen
tantes de la "sensibilidad” ge- 
rardistas de la federación del 
metal de CC.OO. señalaron que 
Marín se encuentra en mala po
sición debido a que ha perdido 
el apoyo de las bases.

Marín ha presentado una nue
va propuesta basada en la ob
tención del apoyo de las bases 
del sindicato, mediante la vota
ción directa de los delegados 
en las fábricas, lo cual según 
manifestó el propio Marín en 
rueda de prensa, supone dejar 
sin efecto las normas hasta 
ahora vigentes.

Bell©®
Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia

ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa
Cotización

Nominal Ayer Anterior Diferencia

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ................................ ......... 500 pts. 2.720 2.700 4- 20
2.-Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) ................... ........1.000 pts. 10.900 10.700 -1-300

3.-Empresa Nacional de Electricidad.............................. . ......... 500 pts. 735 700 -I- 35
4.-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) ...................... ........1.000 pts. — — —
5.-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) .............................. ......... 500 pts. 375 385 - 10
G.-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ................................................. ......... 500 pts. 590 615 - 25

7.-Cia SEVILLANA de Electricidad........................................ ......... 500 pts. 480 485 - 5

8.-Unión Eléctrica-Fenosa............................................................ ......... 500 pts. 380 390 - 10
9.-Altos Hornos Vizcaya .............................................................. ......... 500 pts. 2.885 — —

lO.-Asland............................................................................................... ......... 500 pts. 4.375 4.450 - 25

11.-Cementos Alba............................................................................. ........1.000 pts. — — —

12.-Uralita .............................................................................. ................. ......... 500 pts. 3.075 3.065 -h 10

13.-Valenciana Cementos.............................................................. ......... 500 pts. — 5.800 —
14.-Cros.................................................................................................... ......... 500 pts. 2.005 1.945 -(- 60

15.-Explosivos Río Tinto ................................................................. ......... 500 pts. 2.620 2.650 4- 30

16.-Perfumería Gal ............................................................................. ......... 500 pts. — — —
17.-EI Aguila (Cervezas) ................................................................. ......... 500 pts. 2.415' 2.195 4-220

18.-Generéil Azucarera..................................................................... ......... 500 pts. 4.120 3.925 4-195

19.-Ebro, Cía azúcares y alcoholes......................................... . ......... 500 pts. 16.275 15.500 4-775

20.-Tabacalera...................................................................................... ......... 500 pts. — 8.875 —
21.-Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ................ ......... 500 pts. 4.025 4.125 -100

22.-Gubiertas MZOV ......................................................................... ........1.000 pts. 9.850 9.760 4- 90

23.-Dragados y Construcciones ................ ................................ ......... 500 pts. 4.150 4.150 —
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)......... ......... 500 pts. 4.900 — —

25.-Telefónica ....................................................................................... ......... 500 pts. — 965 —

26.-Banco de Bilbao........................................................................... ......... 500 pts. 6.795 6.650 4-145

27.-Banco Central............................................................................... ......... 500 pts. 5.125 5.125 —
28.-Banco Español de Crédito ..................................................... ......... 250 pts. 1.975 1.900 4- 75

' 29.-Ranco Exterior.............................................................................. ......... 500 pts. 2.150 2.075 4- 75

30.-Banco Hispano-Americano..................................... . ............. ......... 500 pts. 2.500 2.450 4- 50

31.-Banco Popular Español........................................................... ......... 500 pts. 8.125 8.135 - 10

32.—Banco de Santander.................................................................. ......... 500 pts. 5.985 5.925 4- 60

33.-Banco de Vizcaya ....................................................................... ......... 500 pts. 9.750 9.500 4-250

34.-Banco Zaragozano................................................ •..................... ......... 500 pts. 3.600 3.600 —

3 5.-Corporación MAPFRE.............................................................. ......... 500 pts. 8.250 8.250 —
36.-Unión y Fénix Español .................................................. .......... ......... 500 pts. 8.435 8.375 4-100

37.-E1 Encinar de los Reyes.............................. .............................. ......... 500 pts. 3.000 3.050 4- 50

38.-Inmobiliaría Urbis....................................................................... ......... 500 pts. 2.840 2.840 —

39.-Vallehermoso ............................................................................... ......... 500 pts. 3.100 3.045 4- 55

Indice bursátil: 250'33 (-1-2'13) Tendencia: Sube

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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Cerca de noventa jóvenes se han dado cita en el campus de la Diputación.
Dos entrenadores y ocho monitores forman el 

equipo técnico que dirige Iradier.

El lunes dio comienzo con la dirección de Jesús Iradier Se

Adolfo GIMENEZ

Por una cuota de 3.000 pe
setas, casi noventa jóvenes 
jugadores de Albacete y pro
vincia participan del campus- 
87 que dio comienzo el pasado 
limes y se prolongará hasta el 
próximo día 14. Son nueve 
días en los que el equipo téc
nico que dirige Jesús Iradier 
llevará a cabo una intensa 
preparación para transmitir a 
los chavales las técnicas del 
baloncesto.

Además de Iradier, están 
como entrenadores Pepe Sanz 
—^jugador del CABA en la últi- . 
ma temporada— y José María 
García —^técnico del Konga 
Madrigueras—. Junto a ellos, 
trabajan ocho monitores que 
llevan a su cargo a once o doce 
chavales de una forma direc
ta. Los monitores son en su 
mayoría jugadores proceden
tes del Club Amigos del Ba
loncesto de Albacete: Aito 
Torres, Javi y Guillermo Serra
no, Santiago, Javier Peinado, 
Luis Vidal, Marín y el rodease 
Juan Antonio. Una de las prin-

Mayor nivel de jugadores en 
el campus-87 de baloncesto
cipales diferencias con res
pecto al campus realizado el 
año pasado por Vicente Pania
gua, es la supresión de unos 
test que llevaron muchas ho
ras y que en esta edición no 
han tenido cabida dada la pre
mura de días.

Las nociones básicas que se 
imparten en estos primeros 
días desde el punto de vista 
técnico son las de dribling, 
lanzamientos, bloqueos, ata
que y defensa, trabajo de 
equipo, entradas a canastas, 
etc. Por la tarde, habrá un tor
neo interno con los diferentes 
equipos que se hayan forma
do, mientras que por la maña
na se dedicará al aprendizaje 
de técnica individual y funda
mentos. También es posible 
que se realice alguna excur
sión, si bien el principal obstá
culo es la escasez de tiempo 
para hacer todo lo que sería de 

desear.
La mayoría de los chavales 

que han acudido este año, se
gún nos comentaba uno de los 
entrenadores, José María 
García, han jugado en compe
tición federada y hay otros 
que ya participaron en el cam
pus del año pasado. En gene
ral, el nivel es superior, ya que 
la mayoría vienen iniciados e 
interesados por la práctica de 
este deporte. También se 
apunta la destacada calidad 
en alguno de los que han lle
gado que pasarán a formar 
parte probablemente del 
equipo cadete del CABA para 
la próxima temporada.

Controlár la 
provincia

Nos apuntaba igualmente 
José María García que hay 

una propuesta hecha a la Dipu
tación para seguir a los chava
les de la zona que comprende 
Madrigueras, Tarazona, Villa- 
malea y Casas Ibáñez, for- 
mcmdo así una cabecera de 
comarca del baloncesto entre 
La Roda y Madrigueras para 
llevar el control de todos los 
chavales posibles. El segui
miento de la cantera por toda 
la provincia pasa desde luego 
por la tarea que piensa em
prender Jesús Iradier con el 
sustento de la Diputación.

Otra de las notas destaca
das del campus-87 es la pre- 
^sencia de su director, Iradier, 
que motiva y participa activa
mente en las sesiones de en- 
trenamieiito. El carisma y la 
personalidad del internacio
nal del CABA es lo mejor que 
le podía pasar al deporte alba
cetense, y en concreto para el 

baloncesto que será puntoii ^^ 

arranque de lo que la Diputj • V 
ción quiere que sea el Insfe 
to Provincial de Deportes,

Por lo demás, en los prina U 
ros días no ha habido apena 
incidencias si no es la caídas 
uno de los chavales que ha t^^
nido que retirarse comoca 
secuencia de una fractura e 
un brazo. Las tres pistas i 
Giner de los Ríos cubren ¿ 
necesidades de los entres 
dores, si bien el suelo de 
mismas no es el ideal parai 
práctica del baloncesto. 

8.00, diana. 8.30, desayua 
9.00, reunión de inonitota 
9.30, calentamiento enlaspi 
tas. 10.00 ejercicios técnica 
11.00 zumo. 11.30, ejercici) 
técnicos. 12.30, ducha. 13.0! 

L 
deí 
reo 
cío 
ran 
ner

COue 
dac 

S 
táb

reunión monitor-
13.30, tiempo libre. 14.30, 
mida. 15.00 a 17.30, tiempo

St¡ 
ah 
o 
nbre y siesta. 17.30, calentó 

miento. 18.00, compettóif'^^ 
zac
no

cali

19.00, zúmo. 20.15, salida 
los jugadores externos. 21 
cena para los internos. 22 
tiempo libre. 23.30, todos 
las habitaciones. 23.45, sil 
cio.

Urge la venta de abonos en el 
Albacete para evitar el descenso

Fermosel, lejos de las 
posibilidades del CABr

La junta directiva del Albace
te Balompié tenía previsto reu
nirse anoche con aquellos so
cios que el pasado domingo y 
durante la asamblea se presta
ron volutarios para colaborar 
activamente en la misma, tra
tando de aportar ideas y parti
cipando en la venta de abonos 
que tanto urge para hacer fren
te a los trece millones de pese
tas antes del día 30 de julio.

Precisamente son las denun
cias de los jugadores que esta 
temporada han finalizado con
trato lo que más preocupa a la 
directiva blanca ya que en caso 
de no poder pagarías el Albace
te se vería descendido a Terce
ra División. Como último recur
so está la venta de terrenos cer
canos al actual campus universi-

tario, aunque antes de hacer 
cualq[uier oferta a alguna insti
tución oficial o entidad privada, 
se quiere vender a los propios 
socios del club blanco, que se
gún el tesorero del club, seria lo 
ideal. Esos terrenos fueron 
comprados hace tiempo por al- 
gimos directivos que depués 
escrituraron a nombre de la so
ciedad deportiva merengue 
con el fin de tener un patrimo
nio y hacer allí cuando fuera po
sible campos de fútbol. Ahora, 
la necesidad aprieta, y lo más 
posible es que haya que ven
derlos.

más reducida. Indud^lemen- 
te, hacen ideas nuevas para sa- 
Ih de la crisis y del reto más im
portante a cotro plazo que se 
tiene para no descender de ca
tegoría.

De la reunión de anoche tam
bién deben de salir esos socios 
que se comprometen a formar 
parte de la junta directiva me
rengue, por cierto, cada vez

En cuanto al tema de jugado
res, nada hay de momento 
oficial, aunque sí se mantienen 
contactos con algún portero, 
entre los que no se descarta a 
Pedro Muñoz que es en estos 
momentos el que más suena 
para ser guardameta titular en 
la próxima campaña. Uno de 
los principales hándicap a la 
hora de confeccionar una plan
tilla es el de la falta de entrena
dor, algo que se está demoran
do en exceso y que los actuales 
mandatarios merengues aún 
no tienen demasiado claro.

Sigue el CABA con proble
mas para dar con los fichajes 
idóneos y que entren dentro de 
las posibilidades económicas 
para la próxima temporada. Se 
han mantenio contactos con ju
gadores como Fermosel que ha 
pertenecido ai Cajamadrid de 
la Primera División B, pero éste 
se descolgó pidiendo cerca de 
seite millones de pesetas, una 
cifra que en el seno del club al
bacetense se considera utópi
ca. Además de Fermosel, ha 
habido charlas con Chema Fer
nández, del B ancobao o con el 
mejor jugador del Valdepeñas, 
pero la media oscila entre los 
tres y cuatro millones de pese
tas, por lo que nada de momen
to ha fructificado.

Nos decía ayer el presidente 
del club, Ignacio Encamación,

on 
«e: 
án

que uno de los mayores 
mas es la reducida caps 
del pabellón, de la *1^®,?^ 
se sabe si va a ser e 
mente ampliada ^^^,'' 
“Es un tema prioritan^ 
mos que si traemos a 
dor muy caro, puede s x 
ble sólo en el caso ® 
grandes recaudacaone • 
ra, los contactos se ® Jíouj-, 
con el Pamesa ® ¡^^^ 
equipo que corno .^|^ 
mos días pasados, ^^¡^jelíár 
varse al conjunto j|iojpi 
CABA. Pc^^mon^jy. 

mero de socios aso 
estando el elisio
por su parte, el ^(^j,i:''^ 
quero, se ha hech g0 - ^i 
vicios de Pepe dor que milita erre^^tón 
también de Alcázar ^ert, 

Juan.
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Hellín, a punto de quedarse sin representación en la Regional Preferente.

ge teme que no haya fútbol para la próxima temporada

^igue sin aparecer una junta 
" directiva para el C.D. Hellín

o:

nococE 
luiaE

HELLIN.
GONZALO9 a

iren^Los días se van agotando 
mtrei; defonna inexorable y no apa- 
) det J®'^® “ ®^ más mínimo resqui- 
paraE® ’^® ^®^® concebir espe

luzas a los aficionados helli- Ó

sayúa®®™® áe que se pueda lograr 
"omponer una junta directiva mitor

pe se haga cargo de la enti-
écnicts^P^^ ^®^ club dsportivo Hollín. 
erocaE ^'^^'^e ánas fechas comen- 
1 id^anios que el C.D. Hellín 
’-equ®®^^^ ®“ grave crisis, ahora 
130, ^® señalar que el cua- 
en¿iÍB^° ‘^® S^rna Ana está en 
c°’°»*y”^^ profundo, ya que no
jetieftf^eda esta mínima esperan

za de que la pasada directiva 
21#* presentase la dimisión, 
22W^‘'^^ ®®^®' y® ®® ^^ produ- 

^>ádo de forma irrevocable 
5 sil#*®''® '^ federación castellano- 

J&anchega de fútbol.
t Los buenos aficionados he- 

^^■fceros se desesperan por la 
' pile buscando esa panacea 

IS

^Bpnadero Martínez, entre los
fevontos para el ascenso a 1-res 

capí 
pea 
de nzalo Panadero Martínez, 

Jico Diaz, Alfonso Alvarez, Bri- 
jj^l^iceo, Gómez Barril y Rieta 
j6Aono,sonlos seis árbitros que 

^'®^ü^nderán a la Primera Diyi- 
3 ®® .-ítón del fútbol español, según 
á®", ció ayer Radiocadena Es- 

el nacional en su in- 
'^^ f®® o^úo y media ’ b tarde. La noticia no tiene 

^ oficial, por lo que 

®^aceteño, Panade- 
íW^^ff^ro guardar cautela an- 

^deí^ ^® ®‘a’^estaise, ya que 
^^ n ban circulado comen- 
’ * cGí ®® entorno a que desde Ma- 
^yV)i^J®^^^eía como un colegia- 

f®otia que tam- ^ 4e^^ debería desbancar al ti- 
13^ Weño Brito Arceo quien sin 

está en todas las lis- 

que pueda remediar la caóti
ca situación del fútbol helli- 
nero, sin comprender aún 
cómo se ha podido llegar a 
esta situación, en la que una 
población como Hellín, que 
ronda los 30.000 habitantes 
no se pueda formar un grupo 
de aficionados que quieran 
dirigir el rumbo de la nave he- 
llinera en la próxima campa
ña, todo ello pensando que el 
club no tiene déficit alguno, 
lo que hace más desesperan
te la espera de los socios que 
a la vez se preguntan que si 
de surgir alguna persona que 
se hiciese cargo de la entidad 
del C.D.Hellín, daría tiempo 
en las fechas que ya estamos 
a encontrar jugadores con la 
garantía suficiente para lo
grar conjuntar un bloque que 
pudiera defender los colores 
hellineros con dignidad en la 
Territorial Preferente, Los 
más viejos aseguran que en 
Hellín ya no habrá fútbol, que 
ocurrirá lo que hace ya mu

tas de candidatos al ascenso.
La relación oñcial de los as

censos debe de llegar un día 
antes de la asamblea, es decir, 
el próximo día 16, pero lo cierto 
es que la relación de nombres 
es muy concreta y en todas 
ellas entra Panadero Martínez.

También tiene alguna posibi- 
hdad el asturiano Díaz Vega, el
castellonense Ansuétegui
Roca, y el madrileño Morera 
Alexandre. Panadero, conva- 
lenciente de una reciente inter
vención quirúrgica en la rodilla, 
ha sido en la última temporada 
uno de los árbitros de primera 
fila en la Segunda División, al
ternando sus actuaciones con 
la de linier en la máxima cate
goría.

DEPORTES

chos años, donde Santa Ana 
se conviritó en un “Patatal” y 
donde no hubo fútbol en mu
chos años, para luego resur
gir de forma brillante, como 
así ocurrió, en los años en que 
el Hellín paseó con orgulló su 
nombre en la Tercera Divi
sión con los Zaragoza, Arse
nal, Carcelén, Camino, Serra
no, Platero, Villegas, etc...

Ojalá y esto no ocurra y que 
en breves fechas se produzca 
el milagro para que el Hellín 
pueda contar la temporada 
que viene con su equipo, 
aunque difícil, muy difícil, se 
nos antoja que pueda produ
cirse el milagro, pero habrá 
que esperar algunas fechas 
más para salir de dudas y 
comprobar si el Hellín es ca
paz de salir de ese estado de 
desesperación irreversible 
en que se encuentra sumido. 
Sería desde luego como un 
milagro, casi una misión im- 
posible...____________________
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Panadero Martínez.

Menotti dice haber 
perdido fuerzas en el 
fútbol argentino

BUENOS AIRES. (Efe).—Cé
sar Luis Menotti, nuevo entre
nador del Atlético de Madrid, 
decidió abandonar su país "por 
falta de fuerzas para seguir pe
leando en el fútbol argentino ”.

En declaraciones a la revista 
"Gráfico", de Buenos Aires, 
Menotti señala que la opera
ción intestinal a la que fue so
metido hace un mes les aplastó 
anímicamente y puede haber 
sido una de las causas que le ha 
empujado a viajar a España.

Menotti afirma haberse ido 
descorazonado y conmovido, a 
la vez, del fútbol argentino. 
"Conmovido por ejemplos 
como el dado por los jugadores 
de San Lorenzo, Racing y Boca, 
por nombrar a tres grandes en 
crisis, quienes, a pesar de no 
tener el futuro asegurado, ni si
quiera la tranquilidad de llegar 
a comprarse rápidamente un 
apartamento o un coche, si
guen dejando todo en la can
cha”, comenta el técnico ar
gentino.

Discrepa completamente 
Menotti de las criticas vertidas 
por el presidente del Boca Ju
niors, Antonio Alegre, en el 
sentido de que el ya entrenador 
del Atlético de Madrid "usó a 
su antiguo club como una gran 
vitrina”.

Menotti manifiesta, de todos 
modos, sentir un gran respeto 
por el que hasta hace pocas ho
ras ha sido su presidente. “Yo 
hubiera usado a Boca de haber 
recibido un equipo con Di Stéfa-

Liga Verano-87
CATEGORIAJUVENIL

Resultados y clasificación de la 1® jomada

Hnos. Falcó, 53; Ensanche, 60
Los Angeles D; At. San Antón (aplazado)
Pol. San Antón, 76; TSK, 31
German Boys, 51; Salamanca, 44
Descansa: El Pilar Rovers

J.

Pol. San Antón.... 1
German Boys.......1
Ensanche ................. 1
Salamanca ................1
Hnos. Falcó..........1
TSK............................ 1
El Püar.......................0

At. San Antón..... 0
Los Angeles.........0

CATEGORIA INFANTIL

Resultados y clasiñcación de la 1“ jornada

Torres Quevedo, 22; Ríos Rosas, 66
B“ Parque; B® Feria (aplazado)
Sp. Avenida, 23; Supersonics, 31
Arq. Vandelvira, 36; Leon.Da Vinchi, 54
Descansó: B® Sepulcro

Ríos Rosas ..........

J. G. P. TF.

66

TC.

22

P.

2. 1 1 0
L. Da Vinchi ........ . 1 1 0 54 36 2
Supersonic .......... . 1 1 0 31 23 2
SP. Avenida ........ . 1 0 1 23 31 1
A. Vandelvira .... . 1 0 1 36 54 1
Torres Quevedo . . 1 0 1 22 66 1
Barrio Sepulcro ... . 0 0 0 0 0 0
Barrio Feria......... . 0 0 0 0 0 0
Parque ................ . 0 0 0 0 0 0

Miércoles, 8 
de Julio de 1987

no, Puskas y Pelé, pero ni si
quiera me dieron la plantilla del 
River. Si yo fuera un técnico sin 
prestigio, con todo mi favor me 
voy a los seis meses detrás de 
un gran contrato. En ese caso 
me podrían criticar, pero en 
Boca el que asumió el riesgo fui 
yo”, dice Menotti.

El técnico declara estar con
vencido de que su actitud no 
causa ningún problema a Boca 
Juniors. "Solamente la marcha 
de un Maradona le ocasionaría 
serias dificultades a este club, 
pero yo no meto goles”, añade.

Menotti asegura que entre él 
y el seguidor del Boca "no hay 
deudas pendientes. Me convo
caron y yo devolví con protago
nismo: Boca volvió a ser Boca, 
un equipo que reventó esta
dios, como en los grandes mo
mentos de su historia".

"Los días de rehabilita
ción me sirvieron para pensar 
en muchas cosas; para compro
bar que desde 1971 hasta hoy 
vengo diciendo las mismas co
sas en los temas fundamenta
les. Finalmente, llegué a la con
clusión de que perdí un poco de 
fuerza para seguir peleando", 
asegura Menotti.

Antes de viajar a España, 
Menotti declaró que “ soy gana
dor y considero al Atlético de 
Madrid un club de primer nivel; 
un equipo que será campeón 
de Liga y llegará a las copas eu
ropeas. Prometo, realizar con él 
una campaña de éxitos ".

G. P. TF. TC. P.

1 o 76 31 2
1 o 51 44 2
1 o 60 53 2
0 i 44 51 1
0 i 53 60 1
0 1 31 76 1
0 o 0 0 0
n o 0 0 0
o o 0 0 0
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Prefiere esperar a que se inicie la temporada

Schuster mantiene su postura de no 
renovar por tres años con el Barga

Bontempi ga 
la séptima 
etapa del Toy 
al superara 
Domínguez

BARCELONA. (Efe).—Bernd Schuster mantiene su 
postura de no renovar por tres temporadas por el Bar
celona, como pretende el presidente de la entidad, 
José Luis Núñez, confirmaron a Efe los ahogados del 
jugador Soler Pedro y Gonzalo Ivars. Los representantes 
del jugador alemán señalaron que no se produjo la reu

nión anunciada por fuentes del club azulgrana "por
que no existe ninguna modificación a lo alegado en la 
pasada reunión del día 26 y el hecho de sentamos nue
vamente alrededor de una mesa significaría que ha
bríamos variado alguno de los puntos de la anterior en
trevista”.

Gonzalo Ivars matizó que 
“como dijimos que el lunes o 
martes daríamos una res
puesta definitiva, hoy nos 
pondremos en contacto tele
fónico con er vicepresidente 
Juan Gaspart para notificarle 
que nuestro cliente se man
tiene en la misma postura".

Ivars puntualizó que “no ha 
cambiado el planteamiento 
inicial y se mantiene la baja 
federativa del jugador, por lo 
que nos parece ilógico que se 
solicite una renovación de 
contrato cuando Schuster 
desconoce si será titular o 
no”.

El representante del juga
dor alemán apuntó que "esta 
renovación se podría llevar a 
cabo dentro de tres o cuatro 
meses, una vez iniciada la 
temporada oficial y compro
bar que se cuenta totalmente 
con sus servicios y que existe 
confianza mutua con el entre
nador, además de que la afi
ción esté contenta con sus 
forma de actuar sobre el cés
ped".

r Gonzalo Ivars significó que 
"Schuster estaría encantado 
de seguir en el Barcelona, 
pero si todo es como antes de 
1985, pues lo indispensable 
es que sea dado de alta en la 
Federación y pueda partici
par en todo tipo de encuen
tros oficiales, en España y en 
el extranjero”.

"Schuster”, concretó Ivars, 
"no quiere equivocarse nue
vamente y por ello pretende 
lograr que en tres o cuatro 
meses se clarifiquen las cosas 

y entonces decidir si renueva 
por imo, dos o tres años más".

Para Gonzalo Ivars lo que 
tiene que quedar cairo es 
que no es Schuster el que se 
niega a jugar sino que “lo que 
no quiere es hacerlo en las 
condiciones que exige el pre
sidente. Nuestro cliente de
sea unos meses para recobrar 
la confianza en las mismas 
personas que lo apartaron del 
equipo".

Ivars quiso aclarar que "no 
es preciso que se llegue al 30 
de junio de 1988. Schuster lo 
único que pretende y desea 
comprobar es que lo apunta
do por Núñez en la reunión 
del día 26 es verdad y no se re
pitan hechos anteriores".

Caso de que el Barcelona se 
mantenga en su postura, 
Ivars señaló que "quedarán 
sólo dos alternativas: Que 
Schuster siga un año más sin 
vestir la camiseta del Barcelo
na o que se acepten los tres 
meses de confianza, que es lo 
mejor para todos y donde se 
verá la buena voluntad de las 
partes para solucionar el 
asunto que a todos nos in
cumbe".

" Quisiera volver a Inglate
rra como entrenador y no hay 
ninguna duda que eventual
mente lo haré”, ha declarado 
el entrenador del Barcelona, 
Terry Venables, al periódico 
londinense The Sun.

En una amplia entrevista 
firmada por el periodista 
Brian Woolnough, el inglés 
agrega: " Me hubiera gustado 
estar de vuelta ya, pero eso

FOTOS: LA TRIBUNABernd Schuster.

no ha sido posible ”.
"Me vine a España porque 

esto significaba un reto y por
que de esta manera podía me
jorar mi experiencia como en
trenador. Por estas mismas 
razones me gustaría volver a 
Inglaterra”, agregó Vena
bles.

En otro pasaje de la entre
vista Venables señala: "Hay 
quienes piensan que por ha
ber estado mucho tiempo fue
ra no creen que pueda hacer 
un buen trabajo en Inglaterra, 
ese no es un argumento ya 
que cuando me fui a España 
no tenía referencias del fútbol 
español y esa temporada ga
namos el Campeonato”.

Venables que pasó por 
Londres con destino a los Es
tados Unidos donde pasará 
imas vacacions dijo: "No es

TROYES (Francia), 
Guido Bontempi. al s¿ 
español Manuel jorges 
guez, del BH, se adiuto séptima etapa del To^l 

Francia, disputada entre 
na y Troyes, con 211 toi^

08.17, mientras que eU 
Mechler conserva el m 
amarilo conseguido haces 
días.

Regis Clere, delTeka.^ 
protagonista de la jornadas 
demarrar en el kilómetro? 
rodar en solitano hasta eij 
consiguiendo una ventaja i 
xima de 8:40 en el 112.

Tras la neutralización det 
re los ataques fueron« 
nuos, pero bien controlados 
el paquete, produciéndose 
la primera Uegada al spna 
Tour, con victoria de Bontet 
que superó por un tubulj 
Manuel Jorge Domínguez.

Domínguez entró mal cok 
do en los últimos metros de

que quiera dejar Barcelona, 
aun siento mucha inspiración 
por el trabajo, quiero volver a 
ganar el Campeonato, por se
gunda vez en cuatro años, eso 
sería una gran satisfacción”.

"Volver a hacerlo es la prin
cipal razón por la que decidí 
quedarme en Barcelona, es el 
objeto más importante de mi 
carrera en estos momentos, si 
me hubiera ido no me sentiría 
satisfecho”, agregó.

Venables señala también 
que ha tenido momentos difí
ciles en el Barcelona: "Ha ha
bido momentos en que he 
sentido que no quería seguir, 
he estado en el punto límite 
en varias oportunidades, a 
veces lo único que uno quiere 
es gritar, pero entonces suce
de algo y de nuevo volvemos 
a empezar”.

rrera, pero supuso dena 
por un lateral del pelotón, 
sólo ayudado por el belga! 
Calster, mientras que Boa 
aprovechó el pasillo de &
pers y Cassani, que unidoi 
mayor experiencia del tiai 
pino le supuso la victoria 
el año pasado se impuso ( 
cinco etapas.

Algunos ciclistas, noobs 
te tuvieron problemas. CiÉ 
tuvo que ser ayudado pa 
rios compañeros de eqi 
para no perder contacto, m 
tras Piassecki, primer da 
del Este que viste el k 
amarillo del Tour, se bajóW 
bici en el kilómetro 60. I

La escapada de Clere, seB 
nó peligrosa para eliW 
quo decidió darle caza y, cT^ 
do en bloque, lo neutrali» j 
20 kilómetros,, aunque ¿j 
se adjudicó el premio esp^ 
" Charles de Gaulle. K

José Luis González y Abascal, en 
la selección que acudirá a Roma

r en 
11

MADRID. (Efe).—José Luis 
González y José Manuel Abas
cal encabezan la representa
ción de atletas españoles con 
presencia asegurada en los 
próxiinos mundiales de Roma, 
del 29 de agosto al 6 de sep
tiembre, al haber realizado en 
el plazo estipulado la marca mí
nima exigida.

En categoría masculina son 
doce los atletas incluidos por el 
director técnico nacional, Car
los Gil, en esta segunda remesa 
para Roma, mientras en fémi
nas Blanca Lacambra, Ana Isa
bel Alonso y los dos relevos 
consiguieron también el regis
tro mínimo A exigido.

Los dos primeros atletas es
pañoles, González y Abascal, 
habrán de optar entre el 1.500 y 
el 5.000. La Federación prefiere 
que el toledano compita en la 
primera prueba —el propio 
atleta tainbién—, y el cántabro 
en 5.000, donde también esta
rá, con casi entera seguridad. 

Abel Antón, una vez que cum
pla con el trámite de la marca 
mínima.

Para figuras como Antón, 
José Martín o Domingo Ramón, 
aún quedan cuarenta días del 
plazo que comenzó el 1 de ene
ro de 1986 para intentar esa 
marca mínima A —ya tienen la 
B— que les permita competir 
en el estadio olímpico de Roma 
con todos los honores. Martín 
actuaría en 20 kms. marcha.

Los atletas que tienen marca 
mínima A para Roma son los si
guientes :

—Categoría masculina:
Javier Arqués (100), Antonio 

Sánchez (400 lisos), José Luis 
González y José Manuel Abas
cal (1.500 ó 5.000), Carlos Sala y 
Javier Moracho (110 vallas), 
José Alonso (400 m.v.), Alfonso 
Abellán (maratón) y el relevo 
4x400 (Sánchez, Juan José Pra
do, Angel Heras, José Alonso y 
Cayetano Comet).

—Categoría femenina:

Blanca Lacambra (400 lisos), 
Ana Isabel Alonso (10.000), re
levo, 4x400 (Lacambra, Cristi
na Pérez, Esther Lahoz, Mont
se Pujol, Julia Merino) y relevo 
4x100 (Lacambra, Pérez, Yolan
da Díaz, Lourdes Valdor, Mari 
Paz Minicozzi).

En la primera lista, anuncia
da semanas atrás, figuraban ya 
Miguel Angel Prieto y Ricardo 
Pueyo, en 20 kms. marcha; Jor
ge Llopart, Manuel Alcalde y 
Andrés Marín, en 50 kms. mar
cha; Vicente Antón y Honorato 
Hernández, en maratón; Mari 
Cruz Díaz, Reyes Sobrino y 
Emilia Cano (10 kms. marcha), 
Mercedes Calleja y María Luisa 
Irizar (maratón).

La Federación ha dispuesto 
una selección de lujo para los 
juegos del Mediterráneo, en la 
que sólo faltaq González y 
Abascal, que para entonces — 
mediados de septiembre— ha
brán acumulado ya en sus pier
nas demasiadas pruebas.
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]a La actuación de David Bowie Indiferencia de los mozos

Olit no convenció a nadie
MADRID. (Efe).-La única 

acción que David Bovvie 
haofrecido en Madnd, anoche 
g el estadio Vicente Calde
en resultó deslucida y ca- 

® Mrpnte de las emociones que 
se suponían, porque el mítico 
músico británico se encon
iraba mal y porque su mejor 
Omento pasó hace algún

upen

Tou,’ 
^treEs 
1 felfe 
irtiót 
el a

tiempo-“Alrededor de 40.000 perso-
®^ ñas procedentes de todos 

®®®’* los puntos de España, aca
peronal recital der'pnncipe
del pop”, en una noche de bo- 
Ahorno donde esporádicas 

etroí ^® ^^^^^ ^^^"^ ^ ®“

la, fe

rido canciones de sus vi
brantes etapas anteriores. 
Era la primera vez que canta
ba en España, después de 
una carrera de veinte años, y 
apenas hizo concesiones al 
pasado.

Para colmo, se descologó 
con temas de películas que 
ha compuesto recientemen
te, ("Laberinto", "When the 
wind blow”), en todo mo
mento se le veía forzado, 
como si pensara que maldita 
las ganas que tem'a de estar 
ahí.

ta el: 
itajai
i

que la tormenta que se pre
veía llegara a explotar.

en la corrida de Pamplona
PAMPLONA. (Efe).—Los mo

zos que ocupan los tendidos de 
sol presenciaron la corrida de 
ayer con una indiferencia casi 
hiriente para los toros, es
forzados protagonistas del fes
tejo a pesar del deslucido juego 
de los toros.

Los astados de Javier Arauz 
de Robles, discretos de presen
cia pero desesperadamente fal
tos de fuerzas y de muy sosas 
embestidas, convirtieron el 
festejo en una pesadilla a cá
mara lenta.

no tomara los derroteros de la 
indiferencia.

El espectáculo del "sol" co
menzó nada más abrirse el por
tón de cuadrillas para iniciar se 
el paseíllo, cuando sonó un año 
más el himno del festival de Eu
rovisión, y que desde hace 
quince años entonan los mozos 
de las peñas. Y después, como 
ocurre también desde hace mu
cho tiempo, la “lluvia" de fru
tas y bocadillos a los picadores, 
las estrofas dedicadas a las 
fuerzas del orden, y muy esca
sa atención a los toreros.

inde 
3n 
lados! 
idosefc 
sprát 
ion 
aib 
fuez 
al 
ros de

No hubo tormenta, ni entre 
el público ni en el cielo, sólo 
imoción contenida y grandes 

dosis de decepción. Allí, en
un escenario en forma de ara- 
fia, estaba el gran Bowie y sin 
éinbargo no transmitía pa- 
áón y fuerza.

¡ablando por
demafcteléfono
Otón,: r 
lelgai . ¡Tras las actuaciones de los 

pañoles Aviador Dro y los

tu

de 
miáo
Jt 
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)US0

00 

S.
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no, 
ir 
31 
bajó!

itánicos Stranglers, co
menzó a sonar un tema de 

y Hendrix, y mientras la 
anda tomaba posiciones, 
wie descendía desde lo 

más alto sentado en una silla 
y)iablando por teléfono.

Poco a poco, fueron apara
ndo todos los músicos y un

David Bowie.
ballet formado por seis 
miembros que escenificaron 
todos los temas. Enseguida, 
se vio que el guitarrista Peter 
Frampton se erigía en el líder 
de la formación en perjuicio 
de Carlos Alomar, el guita
rrista que siempre ha acom
pañado a Bowie y a quien 
apenas se oía.

Muy pronto sonó "Day in, 
day out", el single que ahora 
promociona de su mediocre 
último álbum. A continua
ción, llegaron “Bang Bang" y 
“Absolute begirmers", cada 
cual con su coreografía, sus 
luces y con interpretaciones 
en las que intervenía Bowie.

Casi todo el repertorio de 
su actuación en Madrid estu
vo formado por temas de sus 
dos últimos elepés: “To- 
night" y “Never let me 
down”, cuando muchos de 
los presentes hubieran prefe-

Dos horas de 
concierto tenso

Al final, después de inter
pretar dos Pises (“Blue jean" 
y "Modem love”), tras dos 
horas de concierto tenso y 
con la gente cansada de mi
rar a la pantalla de vídeo, árd
ea forma de verle los que es
taban más alejados de las 
diez primeras filas, Bowie de- 
sapéireció.

Poco después, el organiza
dor se enfrentaba al piíblico 
para pedir disculpas por el 
concierto, "Ya que Bowie no 
se encontraba bien, pero ha 
preferido no suspenderlo".

Hoy y mañana actúa en 
Barcelona y luego se irá de 
España para no volver a can
tar nunca más. En Suecia 
anunció su retirada de los es
cenarios y sus pretensiones 
de dedicarse exclusivamente 
al cine. Es lo mejor que podía 
hacer.

ácido Domingo entusiasmado por el 
o de la zarzuela en Alemania

CFORT (RFA). (Efe).— 
) esK ‘'^^c^onimgo calificó hoy de 
11®'. ^®'^®^cional" la acogida

plisada hasta ahora a la 
nolía de la Zarzuela en

Jwdades alemanas de Hi- 
“«rg y Francfort, donde el 

;|*»i español y el resto de la 
“yañia fueron larga y caluro- 

, la^nte ovacionados.
/ emocionante, aquel gri- 

aqueUos vivas a España 
asenté", dijo a Efe Domin- 

»20.000 personas en el es- 
abierto de la Wald- 

' i ®®’^^ Occidental 

iTancfort.

tel mismo gusto y la 
entrega que la ópera: 
;P^;aesquelazarzuela

®.P®'^®^°' algo que

'® ‘¿asión P^^' Y cuando ten- 
^e cantar salgo de- 

i lusos como

Domingo reconoció que él 
mismo, junto al director de esta 
Antología, José Tamayo, son 
"un poco responsables " del ex
traordinario éxito que está te
niendo la zarzuela española én 
todos los escenarios del mun
do, tanto europeos como ameri
canos.

Tamayo está preparando 
una segunda antología con un 
programa nuevo que se estre
nará en septiembre en Madrid, 
fecha en la que Domingo no po
drá cantar debido a otros com
promisos, aunque se incorpora
rá más adelante en alguna otra 
capital.

La segunada antología in
cluirá, anunció Tamayo, entre 
otras “LaDolorosa", “Gigantes 
y cabezudos", "El dúo de la 
africana", “La vida breve", 
"Doña Francisquita" y "El 
huésped del sevillano".

capital de España".

Marchará a 
Tel-Aviv

Julio Robles, ovación y silen
cio.

Luis Francisco Esplá, palmas 
y silencio.

Víctor Mendes, silencio en 
los dos.

Plaza llena en tarde entolda
da y de bochorno.

La indiferencia del "sol” a lo 
que pasaba hoy en el ruedo se 
tradujo en ocasiones en des
consideración, y el mismo Es
plá hubo de implorar a los ten
didos que dejaran de tirar más 
basura ante el peligro que ello 
entrañaba para los toreros que 
podían tropezar mientras esta
ban delante del toro.
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Plácido Domingo manifestó, 
por otro lado, a Efe su enorme 
decepción por la suspensión de 
las “Cármenes" que tenía 
que haber cantado en la ma
drileña plaza de toros de Las 
Ventas.

"Será el único año desde 
1970 que no cantaré en Madrid, 
explicó Domingo, quien dijo 
sentir "una gran tristeza", aun
que tratará de buscar una solu
ción “porque no puedo dejar 
pasar un año sin cantar en la

Sobre sus próximos planes, 
Plácido Domingo dijo que tras 
su gira alemana, que acabará 
mañana en Berlín, se traslada
rá a Tel-Aviv para un concierto 
de ópera y música española 
ante medio millón de personas 
en un parque de esa ciudad is
raelí.

También irá a Madrid para 
grabar un nuevo disco de zar
zuela y grabar un documental 
en el que “espero enseñar un 
poco al mundo lo que es Ma
drid".

Se trata del encago de una 
compañía candiense que pidió 
a varios artistas de fama inter
nacional que hiciesen de guía 
en sus ciudades.

También anunció que el día 6 
y 7 de agosto volverá a México 
para la entrega oficial en la ciu
dad de Lerma de “doscientas 
casas que hemos creado para 
damnificados del terremoto" 
con colegio, una clínica y talle
res donde aprender oficios.

En total, desde que Plácido 
Domingo comenzó su campaña 
a favor de las víctimas del terre
moto que asoló a México se ha 
logrado ayudar a unas sete
cientas cincuenta famihas de 
ese país, donde viven los pa
dres del tenor español.

A falta de emoción en el rue
do por culpa de la sosería de los 
toros, los mozos de las peñas, 
habituales espectadores en los 
tendidos de sol, trataron de eri
girse a toda costa en protago
nistas del festejo, cosa que evi
taron los toreros a última hora. 
Y ante la imposibilidad de "me
ter" a los toros en los engaños, 
se ocuparon de que el festejo

Julio Robles tuvo un toro in
sulso, el primero y el otro impo
sible por su constante gazapeo 
y falta de fuerzas. El de Sala
manca hizo lo único destacable 
con el capote, unos lances ar
tísticos al cuarto de la tarde, y 
con la muleta apenas si pudo 
enhebrar algunos pases lentos 
en el que abrió plaza.

HIDROELECTRICA
ESPAÑOLA, S.A
Habiéndose celebrado la Junta General 

de esta Sociedad el pasado d ía 17 de Junio en 
Madrid, se pone en conocimiento de los seño
res accionistas que no hayan obtenido la car
tera y documentación correspondiente al ejer
cicio 1986 entregados con este motivo, que 
podrán recogería desde el d ía 8 hasta el 24 del 
presente mes de Julio, de 9 a 1 de la mañana, 
en las oficinas de esta Sociedad, sitas en:

ALICANTE, calle Calderón de la Barca, 16.
MURCIA, calle Primo de Rivera, 7.

CARTAGENA, calle Pintor Balaca, 10.
ALBACETE, calle Pablo Medina, 6.

La entrega tenijrá lugar justificando la cua
lidad de accionista, lo que podrá hacerse me
diante presentación de los correspondientes 
resguardos acreditativos del depósito de los 
títulos en Bancos o Cajas de Ahorros.

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL 
GRAN HOTEL 
CERVANTES 

GOYA 
CARLOS III 
PALAFOX

¡PRECIO UNICO 150 PTAS!

SEA USTED JOVEN... VUELVA AL CINE
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CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 21 28 19

• PRESTAMOS. Gestionamos ins- 
tantáneamente primeras y segundas 
hipotecas. Hasta 10 años. Toda Espa
ña. Cancelamos embargos. Tlls. 
246 64 94 - 246 22 62 - 256 02 06. 
C/Alcalá. 196. Madrid.

• PRESTAMOS DE OBUGACIO- 
NES HIPOTECARIAS. Estamos segu
ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitaría el préstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene;
- Puede pagar de año en año, y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando 
sólo los intereses.

- No se le grava la escritura, y mejor 
aún no necesita avalista.

Llámenos y le informaremos sin 
compromiso alguno. Teléfono: 
21 28 19.

• FERIANTES: Fabricamos boletos 
y cromos para tómbolas, al tamaño y 
cantidad que quieran. A muy bajo pre
do. Tlfno.: 22 00 04. Albacete.

• TRASPASO GABINETE de belle
za. Céntrico. Ttf. 23 78 27. De 10.30 a 
1.30 mañanas.

23 27 68. Rosa.

-HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

LIMPIEZAS FERNANDEZ.
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos: 

22 08 38. Oficina - 
21 44 81 Particular.

LIMPIEZA
Alfombras - Moquetas 

Tresillos 
Tapicerías de coche 

Telófono: 23 35 11 
Vereda de Jaén, 5

dinlngiia 
idiomas

Tesifonte Gallego, 20. 
Apdo. 14,02002' Albacete. 

Tel. (967) 22 37 16
,

CREDITOS
• NECESITO en alquiler local co
mercial de 150 m2. aproximadamente. 
Tlfno.: 21 70 45 - 21 92 25.

• Se conceden préstamos 
hipotecarios hasta 10 años.

' Cancelamos hipotecas y 
embargos.

• TOMARIAenalquilercasetadefe- 
ria desmontable para instalar tómbola 
en feria. Tlfno.; 22 00 04.

' Lo resolvemos en el acto.

■nfs.;21 67 01 - 21 60 62. 
ALBACETE

• SE TRASPASA o vende Restau- 
ranfe Céntrico. En casa antigua restau
rada. Instalaciones nuevas. 350 m2. 
suDsrficie. Información (A mediodia)

• VENDO local edificio Capítol, teléfono: 23 45 60.
acondicionado, calefacción.
1.000.000. ■ntrio.: 23 81 20.__________

SE VENDE 
PARCELA
Zona Hoya San Ginés.

Casa, con jardín y piscina.
Tlf.23 93 62

• GRAN OPORTUNIDAD. Se traspa 
sa Ftoristeria a pleno rendimiento y 
clientela fija. Interesados llamar Teléto- 
no: 23 64 71. _ -_____________

• SE TRASPASA BAR Restauran- 
te. TeH. 22 72 28.__________________ _

• BUSCO TRABAJO. Telf.

• VENDO peluquería completa cén
trica. TIfTK).: 23 01 64.

• SE ALQUILAN DESPACHOS 
céntricos, cerca Plaza Altozano
■niños.: 21 70 49 - 21 92 25.

ARIES
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—^Encontrará difícil compren
der los puntos de vista de sus superio
res; mténtelo no obstante.

• AMOR.—^Discusión provocada por los 
celos.

• ALQUILO PISO amueblado, terra
za, electrodomésticos. Céntrico. 
23 36 04.

VENDO NAVE INDUSTRIAL
3.000 M2. ALTURA MIN. 6 M.

5.500 M2. SOLAR CERCADO - 60 KV POTENCIA
1.200 KG. VAPOR HORA CON 0 

SIN MAQUINARIA.
FACILIDADES. TELEFONO 967/21 68 10

ASESORIAS

___asesores

TAURO
SALUD.—;rCatarro de nariz.
TRABAJO.—No confíe demasiado en 
esa persona ni deje en sus manos total
mente sus asuntos; podría aprovechafse 
de su abandono de los mismos.
AMOR.—No se muestre tan desconfia
do.

GEMINIS
SALUD.—Buena.
TRABAJO.—Tenga plena confianza en 
su capacidad y no sienta ese complejo ri
dículo de inferioridad.
AMOR.—Nada importante en el plano 
amoroso.

CANCER
SALUD.—Muy buena.
TRABAJO.—Saldrá airoso de una difícil 
prueba, lo que le hará sentirse satisfecho 
y seguro de sí mismo.
AMOR.—Si censura de ese modo duro a 
la familia de la persona amada, tendrá 
problemas con ésta.

LEO
SALUD.—Jaqueca.
TRABAJO.—No adopte esos aires de su
ficiencia o la gente se reirá de usted.
AMOR.—La aparición de un rival será 
motivo de inquietud en el plano senti
mental.

VIRGO
SALUD.—^Excelente.
TRABAJO.—Se sentirá perplejo al ver 
que algo que para usted resulta tan sen- 
cilio, no lo ven los demás.
AMOR.—Clima tenso.

LIBRA
SALUD.—Normal.
TRABAJO —Sus problemas econó>. 
se agravaran. ’^noiis^
AMOR.-No espere compren«w„ 
parte de la persona amada. ’ *

ESCORPION^
SALUD.—Fatiga mental.
TRABAJO.—No intente abarcar tan, 
fracasará en su intento.
AMOR.—No sea tan apasionariA 
quiere sufrir mucho. ®’°"3cio j.

SAGITARIO
SALUD.—Excelente.

proyectos pudieras^ 
sultar demasiado ambiciosos- Z 
bien en la conveniencia de po¿eZ 
prádied.
AMOR. Reconozca que es un cahej^
y que no tiene razón.

CAPRICORNIO
SALUD.—Buena. *’***
TRABAJO—No dé todavía una conig 
tación defirutiva a esa oferta que le U
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hecho; es posible que, aunque hoyq í'®' 
oportuno rechazaría, mañana vea las j ni 
sas de forma diferente.
AMOR.—No sea celoso.

ACUARIO
SALUD.—No se salga de su régimen. 
TRABAJO.—No se desanime si surga 
problemas con los que no contabarte;^ 
fuerza de voluntad y no pierda su segia 
dad en si mismo.

PISCIS
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Se sentirá descontentos 
si mismo.
AMOR.—Conflicto amoroso.

i LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán inteligentes, apasionados y muy seguros de su propia valia. Resultarán a vecan 
i sufribles con el aire de superioridad que adoptarán.

MEDICINA GENERAL-A.T.S.-PEDIATRIA-ANALISIS
Médico y A.T.S.-Servicio Permanente y domiciliario 24 horas

Paseo de la Cuba, 2-2’. - Teléfonos: 21 22 76 - 21 07 07 - ALBACETE

Crucigrama

ALBACETE
HOSPITALES

Guía Médica
OTROS CENTROS 
MEDICOS

• HOSRTAL OENERAL Francisco
Javier de moya. 17 Taiétono 22 38 54

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX "Nuestra Señora de los 
Uanoa". Avenida Vasco Núñez de Bal
boa a/n Teléfono 21 43 39

• CENTROME. Centro reconoci
miento conductores. Rosario. 28 Telé
fono 21 54 52

• RAYOS LASER. Representants 
Tell. 22 OS 03.

• HOSHTAL PSIQUIATRICO. Ca
rralera de Barrax Telétono 22 28 50. SANATORIOS

8EQ0RIDAD SOCIAL. Teléfono • SANTA CRISTINA. Pérez
3 Telélono 22 33 00

Galdós.

CENTROS DE ASISTENCIA • SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario, 102. Telélono: 22 18 50.

• CONSULTORIO ZONA PARQUE
Telétonoe 22 25 59 y 22 41 39

• CONSULTORIO ZONA ESTA
CION. Teléfono 21 59 11.

• HERMANAS MERCEDARIAS de 
la Candad Av Nuñez de Balboa sm 
Teléfono 21 33 55

• CONSULTORIO ZONA FERIA 
Telélono 22 15 55.

• CLINICA MEDICA ATS - 
Analista-Callista Médico 24 h Ur
gencias Muelle. 10 TH 21 85 98

2

3

• ODONTOLOGO Rafael Pié. Marti- 
nez Villana, 21 Teléfono 21 78 23

• ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cinjgla menor. Gustavo Feria.
81. Albacete

• SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sano. 102. Teléfono: 22 18 50.

* CERMECO. Centro Recorxici- 
miento Médico Conductor Octavio 
Cuartero. 23 (esquina Rosario) ALBA
CETE

URGENCIAS

• MINUSVALIDOS tísicos, recupe- 
ración. Jesús del Oran Poder. i Telé
fono 22 47 04

DENTISTAS

• RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 
médico estomatólogo, cirugía oral Ro
sario, 3 Pral. Ttfno.: 21 88 65-Albacete. 

A.T.S.

10

11

HORIZONTALES: 1-^

• CONSULTORIO ZONA ESTA- 
.CION. Teléfono 21 59 11

• ALERTA MEDICA NOCTURNA
TelélofX) 21 14 96 Asóciese por 500 
Ptas. familia al mes.

• CENTRO DE SALUD FERIA. Te- 
Iéteoo22 50 13.

• DIAGNOSTICO y orientación tera
péutica Miguel Legazpi. 4 Telélono 
22 26 17 ORTOPEDIA

• CRUZ ROJA. Calle San Antón Te
léfono 22 50 02

* LASERTERAPIA. Paseo Libertad, 
15. Teléfono 21 80^.

• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
tesis Segovia. 16 Tell 22 81 94 Car
celén. 16. Teif 21 90 47

SOLUCIONES AL CRUCIGRAMA DE AYER: HORIZONTALES: 1—Canario. 
Tolano. 2.—Aticos. Zalamas. 3.—No. Antro. Atore. 4.—Ural. Meta. Asee. 5.— 
Lar. Gomera. Ame. 6.—Aroña. Osera. Es. 7.—S. Sonó. Tarot. 8.—Pañal. Enes. 
C. 9.—Sa. Obito. Aluda. 10.—Ano. Ananas. Los. 11.—Bata. Usar. Cite. 12.— 
Alero. Asilo. Ar. 13.—Delatas. Doloso. 14.—Ososas. Posases.
VERTICALES: 1.—Cánulas. Sábado. 2.—Atorar. Panales. 3.—No. Arosa. Ote
lo. 4.—Acal. Ñoño. Aras. 5.—Rón. Ganaba. Ota. 6.—Istmo. Olinu. As. 7.—O. 
Remo. Tasas. 8.—Zotes. Arido. 9.—Ta. Arete. Arido. 10.—Ola. Aranas. Los. 
11-—Lata. Arel. Cola. 12.—Amosa. Osuli. Os. 13.—Naremet. Dotase. 14.—Ose- 
ces. Caseros..
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vés, poder contenerse unai ^h
dentro de otra. 2.—As Se
tentativa (Pl). 3.—Bonetes id;
rematan en punta indinadá 
cía atrás. 4.—Contracción.!

es

sica. Plural de consonante.) ‘ni
Plural de consonante. Os Ci 
6.—Fango (Pl). Al revés, W ge 
7.—Animal plantígrado (3 •9

vueltas por el suelo. 8.-1 ^
ten. Artículo. Gorro milita.’
Aparentases, fingieses, i 
Predices. 11.—Manosean.

VERTICALES: Í-^ 
grada de las Cicladas. 2.-t
diosos, que tienen pelusa- 
Canal que une las costase: 
tal y occidental de Escocia)

SI

Al revés, preposición. Sens ^
peligro y peticiona
Juego de naipes. 5.— 
consonante. Provincia e^
la. 6.—Título de dignidai fc

revés, noticia r 
acantopterigio
Nombre de mujer. K 
de la caballería. Establee^ A 

beW W1to donde se sirveni 
Apócope de santo. 3- 
dores. 10.—Prudentes, P
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Segunda entrevista de Victoria 
Prego al presidente del Gobiernoí a
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14.55 Conexión con la pro- 
^Miclén nacional 
*16,00 Telediario-!

1635 0 cocho fantástico 
“Knight co“^’^®^°®^°^^®" 
asesor David Halston. un 

kae^o de la electrónica, se 
lineen contacto con dos mdi- 

a

dierais

fenduos sin escrúpulos para 
|penetrar en la cámara acoraza- 

^da de la Reserva Federal.

17,15 La tarde
' 17.55 Avance Telediarlo

■s 
B 18,00 Barrio Sésamo 

1830 La vuelta al mundo

Í .deWIUyFogg
|“El circo de Akita"
iRigodón y Tico Uegan a Yo

kohama y pasean por la ciudad 
Ifcieocupados por el paradero

aconta de su amo y de la princesa. Co- 
'“'® ** 'nocen a Guanzí que les lleva a 

eZj k circo donde son contrata- 

(dos. WiUy Fogg y la prmcesa 
les encuentran y vuelven al

i

men.
á suraa
3arie!9 
usega

barco zarpando en dirección a 

América.
19.00 Ari fue, an lo cuenta

vecest

19.15 A tope
> 20.00 Lai chicas de oro

20,30 Teledlario-Z
21.05 El edén
22.05 Vísperas

,'Elmellao"
En el Ayuntamiento de las En-

l -^ ciñas, la Corporación declara 

3 unai lujo preciado del pueblo a don 
—Allí Jantiago, el cacique. Los parti- 

netesi iarios de Benito contestan 
ílinadi Bsta noticia con una cencerra- 
xiónl la ante los balcones del Ayunta1

miento. Interviene la Guardia
g. Os Civil, alertada por don Santia- 

BS,t(S Í°'se producen disparos y Pa- 
do(PI I®t0t ano de los amigos del 
8,-í |rupo de Benito muere en me- 

lilitai' 
3es.» 
sean

Uo de la plaza.

23.05 Esta m mi tierra
00.05 Telediarlo-3

Teledeporte

*^•35 Deapedlda y dem

2_e «CUNDA CADENA

W
 t

5tas(W de ajuste
‘5-29 Apertura y presenta-o
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15.30 Tour de Francia

16.45 Despedida y cierre 
18.45 Carta de ajuste
18.59 Apertura y presenta

ción
19.00 Capitolio

“Episodio n“ 9”
Ante la negativa de Trey de 
asistir a su cena, Nyma le pide 
a Julie que ocupe su lugar, 
pero la joven tiene una cita con 
Tyler.

19.30 Agenda
20.00 Festival de Tom y Je-

20.30 Música y músicos
21.00 El pulso de Holly

wood
"Incidencias "
Stack, un informador de Nick y 
Rado, se ve envuelto en el ase
sinato de un periodista Roger 
Borne que andaba tras la 
pista de Scanlou, un traficante 
dueño de los muelles, desde 
los que disbtribuía la droga.

21.50 Tendido cero

22.20 Fin de siglo
23.50 Tiempo de creer 

"Comunidad evangélica" 
La droga y otras dependencias 

00.05 Despedida y cierre

MATINAL PARA MAÑANA

7.45 Carta de ajuste
7.59 Apertura y presenta

ción
8.00 Buenos días

9.00 Por la mañana
—^De 9.35 a 10.00: Los ricos 
tanú>ién lloran
Luis Alberto va a ver al juez 
para retirar la acusación que 
pesa sobre Beto, pero cuando 
el mismo juez insiste en que 
deber ir al reformatorio, Maria
na le defiende acaloradamen
te.
—De 11.35 a 12.35: Rituales 
"Episodio n“ 34”

13.00 La tierra del arco iris 
13.30 Un mundo feliz
14.00 Programación cen

tros territoriales
14.55 Conexión con la pro

gramación nacional.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, comparecerá 
esta noche ante las cámaras de 
Televisión Española para cele
brar urna nueva entrevista, la 
segunda, con la periodista Vic
toria Prego, ahora liberada du- 
rarrte dos meses de la prepara
ción del "Debate”.

Cada seis semanas el jefe del 
Ejecutivo responde “ante la 
opinión" a las preguntas de 
Prego relacionadas con los te
mas de máxima actualidad en 
la vida política española. Esta 
entrevista debería haberse rea
lizado el miércoles pasado, 
pero el viaje oficial de Felipe 
González a Luxemburgo obligó 
a retrasar esta segunda compa
recencia del presidente en el 
espacio que hán dado en Llamar 
“Ante la opinión".

Sin duda Victoria Prego reali
zará preguntas relacionadas 
con el descenso del PSOE en las 
urnas en las últimas eleccio
nes, las negociaciones España- 
USA sobre la disminución de 
efectivos militares norteameri
canos en nuestro país, el paro, 
el terrorismo en Barcelona, la 
posible crisis de Gobierno, la 
concertación social y las pers
pectivas económicas, con ese 5 
por ciento de inflación que se 
ha fijado el equipo ministerial 
para este año, aspectos todos 
ellos de actualidad.

"Ante la opinión” se emite a 
las 21.15 horas por TVE-1 con 
urna duración aproximada de 60 
minutos.

Vísperas

Tras la entrevista presiden
cial celebrada en el Palacio de 
La Moncloa, se emitirá el últi
mo episodio de la coproducción 
hispano-alemana "Vísperas" 
basada en la trilogía de Manuel 
Andújar. El sexto y último capí
tulo se centra en la figura del lí
der obrero conocido por “El me- 
llao”. Cuando el Ayuntamiento 
declara hijo preclaro del pueblo 
al cacique don Santiago, los 
partidarios de Benito celebran 
una cencerrada en la pjaza que 
es reprimida por la Guardia Ci
vil con el resultado de un muer
to. Benito es obligado a aban
donar el pueblo, desterrado. 
“El meUao", que acaba de salir 
de la cárcel regresa a La Caroli
na para continuar su lucha en 
favor de las condiciones de tra
bajo en la mina.

FOTO: LA TRIBUNA
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Felipe González.

Mercedes Sampietro, Rafael 
Alvares “El brujo”, Laura del 
Sol, Juanjo Guerenabarrena, 
Juan Echanove, Carlos Lucena, 
son algunos de los actores que 
intervienen en esta buena serie 
que relata una historia ambien
tada en la España de la pregue
rra civil.

Esta es mi tierra

Durante los meses de julio y 
agosto no se emitirá la serie do
cumental “España en guerra". 
Su hueco será ocupado por la 
serie, también documental, 
“Esta es mi tierra” que se emi
te con carácter de reposición. 
Consta de nueve capítulos, de 
55 minutos de duración cada 
xmo, en los que, a través de des
tacadas figuras de las letras es
pañolas, se abordan aspectos 
culturales y artísticos de ciuda
des y regiones españolas.

Abre la serie el programa dedi
cado a "Valladolid y Castilla" en el 
que la obra de Miguel Delibes 
sirve de fondo a imágenes de la 
tierra castellana. Valladolid, 
como ciudad natal del escritor. 

ocupa una parte del dociunen- 
tal, pero la protagonista es Cas
tilla, su historia, sus grandes 
llanuras, sus castillos medieva
les...

El resto de la serie está com
puesto por los capítulos “Bajo 
Guadalquivir" (Caballero Bo- 
nald), “Asturias" (Juan Cueto), 
"Salamanca" (Carmen Martín 
Gaite), “Aragón: Dos ríos" 
(José Antonio Labordeta), 
“Mallorca" (JoanBonete), “San 
Sebastián" (Gabriel Celaya), 
“Gran Canaria” (José Alemán) 
y “Calafell" (Carlos Barral).

ElFari

El popular cantante "El Fari” 
es el invitado al programa “Así 
fue, así lo cuenta" para explicar 
cómo se produjo su accidente 
cuando era profesional del vo
lante. A partir de su experien
cia, Paco Costas hablará de Se
guridad Vial en el capítulo titu
lado "Vivir al volante".

"Así fue, así lo cuenta" se 
emite a las 19.00 horas por 
TVE-1 con una duración de 15 
minutos.
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puntualidad

CINE CANDILEJAS
Climatizado - Teléfono 21 78 72 

Hoy, en sesión continua desde las 5 
¡Monumental programa doble!

De la mano de Steven Spielberg, 
la gran aventura 

«LOSGOONIES» 
Pases:5 y 9 

Y 
El nuevo héroe se llama...

«tREMO, DESARMADO 
Y PELIGROSO»

Pases: 7 y 11

Teléfono 21 84 44
Continua desde las 5 

Sensacional estréno. Fievei y sus 
amigos te descubrirán un nuevo 

mundo divertido.
«FIEVELYEL NUEVO 

MUNDO»
La primera película del gran 
director y productor STEVEN 

SPIELBERG 
Pases: 5 - 6.30 - 8 y 9.30

Teléfono 21 84 53

Continua desde las 5.30 
Sensacional estreno 

«THUNDER» 
Policía sin ley 

Mark Grgory
Pases: 5.30-7.15-9y 10.45 
No recomendada a menores 

de 13 años

Teléfono 23 68 15 
Sensacional estreno.

Si vio ASIGNATURA PENDIENTE, no 
se pierda ahora...

«ASIGNATURA APROBADA» 
Jesús Puente, Victoria Vera, 

Teresa Gimpera y Eduardo Hoyo 
Pases: 5.30-7.15-9-10.45 
No recomendada a menores 

de 13 años

SALA X
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada
Hoy, en sesión continua desde las 5.30 tarde 

(Ultimo pase película 11 noche) 

Erótica, sensual, nos llega...
«LILIAN, LA VIRGEN 

PERVERTIDA»
Hablada en español

Prohibida a menores de 18 años
NOTA^-Se advierte que esta película, 
por su contenido pornográfico, puede 

herir la aensibllidad del espectador.
--------------------i----------------------

Teléfono 21 36 40 
Sensacional estreno. La película más es

perada de verano-87 

«LOCA ACADEMIA DE
POLICIA-4»

(Todos los públicos)

Steve Guttenberg, Burba Smith, Michael 
Winslow, David Graf y Sharon Stone.

Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45

Teléfono 21 45 50

CERRADO

Teléfono 22 44 64

CERRADO POR 
VACACIONES
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EMILIO ROMERO

Las maquinas recreativas y 
de azar, con nuevo reglamento

LA reunión de UGT y de Comisiones Obreras, y 
sus acuerdos en cuanto ala estrategia, represen

tan una actitud de desafío al Gobierno socialista, y 
escasas esperanzas para hacer una concertación 
social, que se corresponde con el tiempo y las cir
cunstancias actuales. Los dos sindicatos estaban 
separados básicamente, por las discrepancias y 
hostilidades entre los dos partidos —el Socialista y 
el Comunista— y ahora aparecen unidos en unos 
deseos de hacer juntos algunas cosas. Esto aparece 
muy claro: la UGT se ha separado de los comporta
mientos económicos que llevan adelante Felipe 
González y Carlos Solchaga, y entonces trata de ha
cer im “frente común” con Comisiones Obreras 
para preocupar más a su partido.

Pero hay una segunda cuestión: los temas que 
quiéren tratar son los concretos que se refieren a 
trabajadores y pensionistas, cuando los empresa
rios plantean al Gobierno un giro de algunos com
portamientos legales, y que se refieren a la flexibili
dad laboral, a la igualdad de circunstancias jurídi
cas con los países del Mercado Común, a la reforma 
de la Seguridad Social, a ciertas rigideces del esta
tuto de los trabajadores, y a todas esas cosas que 
distinguen el mundo liberal —en el que nos encon
tramos— el mundo socialista, que apetecen 
otros. Tampoco nuestro tiempo liberal está exento 
de obligaciones sociales, y por eso los Estados mo
dernos son muy diferentes en obligaciones y com
petencias que los antiguos. Al trabajador hay que 
ayudarle para que viva, y a la empresa hay que esti
mularía para la creación y para la producción. Ese es 
nuestro tiempo. Lo sorprendente es que el Gobierno 
-socialista no haya creado todavía el Consejo Econó
mico y Social, que establece la Constitución. Si hi
ciera esto, tendría más compañía o menos soledad. 
Y esa repulsión de los sindicatos a una ley que regla
mente el derecho de huelga, es también otro man
damiento constitucional, todavía sin hacer.

El presidente de la Asocia
ción Española de Empresarios 
de Máquinas Recrativas (FA
COMARE), Enrique Curtichs, 
dijo ayer a Efe que el nuevo re
glamento para máquinas re
creativas y de azar, aprobado 
en el último Consejo de Minis
tros, “es positivo, porque reco
ge las inquietudes básicas del 
sector".

Enrique Curtichs, que puso 
de relieve, sin embargo, la au
sencia de una ley reguladora 
del juego, concretó que “hasta 
que no la haya estamos en una 
situación precaria" y matizó 
que la aprobación de este re
glamento “es un parche".

El Gobierno aprobó el pasado 
día 3 de julio un Real Decreto 
por el que se crea el nuevo re
glamento de máquinas recrea
tivas y de azar, e implantó un 
régimen sancionador que pro
porciona cobertma legal a la 
Administración en este campo.

Lograr un 
consenso

Enrique Curtichs explicó 
que, a partir del año 1985, la 
Administración inició “un diá
logo con todos los representan
tes del sector del juego para lo
grar un consenso", que ha cul
minado con la aprobación de 
este reglamento.

El presidente de FAC0MA- 
RE destacó que el nuevo regla
mento establece unas diferen
cias básicas con respecto al an
terior y concretó que, a partir 
de ahora, los establecimientos 
sólo podrán tener dos máqui
nas de la clase B (las conocidas 
tragaperras), en lugar de tres 
como hasta ahora.

Agilizar trámites
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Al final fue Ballesteros el que actuó como portavoz 
de AP en el Ayuntamiento, al menos ayer. Hoy vere
mos lo que pasa porque desde Toledo puede haber sor
presas.

Decía uno que para arreglar el problema de los por
tavoces lo mejor sería buscar uno neutral. Uno que gus
te a las dos partes. Uno que tuviera la mano izquierda 
para agradar a todos.

Otras de las novedades de 
este reglamento es que se faci- 
htarán los trámites de puesta 
en funcionamiento de estas 
máquinas, que en la actuali
dad, indicó Curtichs, "son muy 
laboriosos y favorecen la exis
tencia de aquellas que funcio
nan bajo una cierta ilegaüdad 
ya que están a la espera de for
malizar los requisitos de insta
lación", que tardan mucho en 
ser aprobados.

Pero la gracia está en encontrarlo. Ya se sabe: Bus
que, compare y si encuentra algo mejor cómprelo.

“El nuevo reglamento permi
tirá —señaló el presidente de 
FACOMARE— que estas má
quinas que aún no han formali
zado todos los trámites puedan 
funcionar en cuanto se presen
te la documentación necesa
ria".

Un mundo complicado.
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Curtichs comentó que las fi
nanzas que establece el regla
mento para las empresas rela
cionadas con las máquinas re
creativas y que se fijan entre 5 
y 20 millones de pesetas “son 
razonables" y que gracias al re
glamento "se regulan las res
ponsabilidades del fabricante, 
distribuidor y de la empresa 
operadora".

El Consejo de Ministros apro
bó, asimismo, un Real Decreto 
Ley de la potestad sancionado
ra de la Administración pública 
y que complementa el nuevo 
reglamento de máquinas re
creativas y de azar.

Multas de hasta 
100 millones

La potestad sancionadora, 
que tipifica un amplio número 
de infracciones y que fija para 
las muy graves una multa de 25 
hasta 100 millones de pesetas, 
fue calificada por Curtichs de 
“desorbitada y exagerada", si 
se compara, subrayó, "con las 
sanciones existentes para 
otros tipos de delitos equipara
bles".

"Aunque —matizó el presi
dente de FACOMARE— no es
toy en contra de que se impon
ga un castigo para las infraccio
nes que no benefician al sector 
y no deben existir".

El número de máquinas en 
España de tipo B (recreativas 
con premio), y que Enrique 
Curtichs desea que no se deno
minen tragaperras, sobrepasa 
las 380.000, y se distribuyen en 
los 220.000 establecimientos 
de hostelería autorizados.

Esta cifra contrasta con la fa-

cilitada a Efe por un porta 
de la Comisión Nacional 
Juego que afirmó que;
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200.000 las máquinas des ® 
tipo autorizadas y resaltó: °
los españoles se juegan ai- 
un billón quinientas mil pe 
tas.

El presidente de FACOÍ 
RE consideró, sin embargo,! 
a la hora de dar esta cifradi

a 
d 
Sí

billón quinientas mü pesí ^
"no se cuantifica que las: 
quinas retoman un 80 poro 
to en premios", por lo que 
realidad, dijo, “se invierte! ‘ 
quinta parte de este billónt 
nientas mil pesetas".

100.000 puestos 
de trabajo
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Enrique Curtichs afinnó: ^ 
el sector del juego mueve £ s 
dedor de unos 100.000 pu^| 
de trabajo, de los queunacfl 
ta parte son técnicos cuaüíB 
dos y resaltó que Españaocffi 
uno de los primeros lugares^ 
volúmenes de ventas de® 
quinas recreativas.

Por su parte, elportavoz!M| 
Comisión Nacional de Ju® 
creada en 1978 y formada®, 
representantes de varios*, 
nisterios, señaló que eHU'^ 
en las máquinas recreativaiO 
“el más extendido entre 
blación española". í

El portavoz añadió qu®L 
práctica de esta modalidad^, 
pera en cinco veces alad^ 
go y Lotería Nacional, y cb’e- 
24.500 millones de pese^ 
recaudado por los imputa 
de estas máquinas en este J 
sin incluir a Cataluña y
Vasco.

Jlbesón IRcstaurante 
”£1 í6U£iR ysanwiR”

Comida selecta 
Especialidad cocina vasca 

Marisco directo de Santa Pola 
Albarderos, 14 - Frente Villacerrada 

Teléfono 21 60 66 - ALBACETE

PISCINA-RESTAURANTE 

LOS ALAMOS, 
COCINA MANCHEGA, ACOGEDOR, ESMERADO SERVICIA' 

“EL OASIS DE ALBACETE"
Carrt. Las Peñas, Km. 2’200

.2022


